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Le fil d’Ariane
 
 « Prenez tout, vous ne nous enlèverez pas notre volonté de penser. »
 
Richard Boutry
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« Ils ne savaient pas que c’était impossible... Alors ils l’ont fait. »
 

Samuel Clemens alias Mark Twain
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Le fil du jour - 4 avril
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Très chers lecteurs, 
 
Je vous envoie aujourd’hui
le 68e fil d’Ariane, 68 jours. 
 
De loin. J’ai sillonné la France 
Suisse - Saint-Siméon de Bressieux - Saint-Rémy de Provence...
Le lac, des vaches dans un pré, des êtres chers, du soleil, de la garrigue, du thym, du romarin
sauvage, du chocolat, du ciel bleu et de la liberté à embrasser.
 
Depuis presque une neuvaine, je ne vous ai pas envoyé mes fils quotidiens. Du coup, pour votre
café du dimanche, ça fait une grosse pelote !
 

Vous avez déjà lu l’Édito, vous pouvez aller directement au paragraphe suivant : « Actions ».

 
 
Ces jours-ci, je n’ai pas pris le temps de raconter le ciel, ses nuances de gris, la forme des nuages ni
le chant des oiseaux. Avec le froid qui s’étirait, j’ai davantage regardé mes pieds courir sur le gris
des trottoirs, des couloirs et des tapis roulants du RER. 
 
Aujourd’hui. L’air est doux. Sa tiédeur, presque. Le ciel s’est teinté de bleu. Envie de lever les yeux
ciel, me perdre dans son bleu.
 
Je répète à Paris. Avec François et Sabine, « Scènes conjugales » que nous jouerons au festival
d’Avignon. Bientôt. Si l’art et la vie reprennent leur cours joyeux. Que nous ne jouerons pas de sitôt
si pas de festival, pas d’art, si pas la vie joyeuse.
 
Répéter. Mettre en scène - pour le grand rendez-vous estival du théâtre mondial - un spectacle qui
fut conçu et réalisé avant. Avant la pandémie. Je peine. Le texte me résiste. Aucune image ne vient.
D’autres sujets me traversent. M’aspirent. M’inspirent. Ils sont là, dans le fil. Faire comme si ? Créer
entre parenthèses ? Oublier la vie arrêtée, la crise présente et à venir. Je m’y essaie. 
 
Certaines fois comme ces quelques jours passés, pas eu une minute pour le fil.
J’ai répété au théâtre. Écris pour le théâtre. Me suis battue avec les mots, avec l’idée de ce que
devrait être l’art et le théâtre aujourd’hui, contre ma soif d’essentiel. 
 
Peindre cet entre-deux entre l’avant, la dernière fois, et là maintenant tout de suite ?
Accepter l’irruption du réel pandémique dans ma pièce ? Parler du théâtre dans le fil ?
 
Suite à ces réflexions, j’ai écrit un texte sur l’irruption du réel dans et pour « Scènes conjugales ». Je
vous en donnerai peut-être un peu à lire. Bientôt.
 
Bisous 
 
De l’Édito au Postdito 
 

Pour les nouveaux lecteurs qui débouleraient dans le fil, la suite de l’édito est
devenu  « Postdito » en cela que je l’ai placée à la fin du fil afin d’épargner à ceux qui
l’auraient déjà lu d’avoir à le faire défiler jusqu’au paragraphe suivant. Vous pouvez lire le
Postdito avant de lire la suite du fil. Ou après. Ou pas du tout. Un édito n’est pas essentiel, et
pourtant. On y dit soi, pourquoi, comment. Pour ma part j’affectionne particulièrement les
préfaces, les postfaces, des livres que je lis. Je m’y attarde souvent, par goût de la rencontre,
de la conversation, de la vie. De celle des autres.

Vie - Vision
Pour un journal, l’édito à cette fonction de tisser le lien - de l’intellectuel à l’intime - entre soi et
l’objet sur lequel soi s’est penché. Bonne lecture !
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Pour CRIME CONTRE L'HUMANITE
Un couple d'activistes allemands ayant 20 ans d'expérience dans les affaires de la COUR PENALE
INTERNATIONALE prévoient de monter un dossier pour CRIME CONTRE L'HUMANITE
 
Vidéo 7:48
 
https://odysee.com/$/embed/Cour-p%C3%A9nale-
internationale/e0d2203b7a3886a9f02a3c5037a6d3caae27ea27?
 
ADRESSE EMAIL POUR ENVOYER VOS TEMOIGNAGES (pour les canadiens et européens dont
les pays font partie de la Cour Pénale Internationale)
 
unserpolitikblog@gmail.com
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Pétition
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Laissez les enfants tranquille

 
Pétition 
PÉTITION : Fin du masque obligatoire en France tout de suite ! - Les Patriotes
 
Vidéo 14:37
https://www.youtube.com/watch?v=XAQCpo6xJO0
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Mike Yeadon
Ex-vice président de Pfizer
à l’AFLDS 
(America’s Frontline Doctors)
Entretien 
 
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-
vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/

 
 
 « Il est tout à fait possible que ce vaccin soit utilisé pour une dépopulation à grande échelle »
 
America’s Frontline Doctors (AFLDS) s’est entretenu avec l’ancien vice-président et directeur
scientifique de Pfizer, le Dr Mike Yeadon, pour connaître son point de vue sur le « vaccin » ARNm,
l’hydroxychloroquine, l’ivermectine, les autorités réglementaires, etc.
 
D’emblée, le Dr Yeadon a déclaré :
 
« Je suis bien conscient des crimes contre l’humanité perpétrés contre une grande partie de la
population mondiale. Je ressens une grande peur, mais cela ne me dissuade pas de donner mon
avis d’expert à de multiples groupes d’avocats compétents tels que Rocco Galati au Canada et
Reiner Fuellmich en Allemagne. »
 
« Je n’ai absolument aucun doute sur le fait que (avec ce vaccin) nous sommes en présence de
produits nocifs et dangereux - en 40 ans de carrière, je n’ai jamais fait une telle déclaration. »
 
Au Royaume-Uni, il est tout à fait clair que les autorités sont déterminées à administrer le « vaccin »
au plus grand nombre de personnes possibles. C’est de la folie, car même si « ce vaccin » était
légitime, sa protection ne serait nécessaire que pour les personnes présentant un risque
particulièrement élevé de mourir du virus.
 
Chez ces personnes, on pourrait même arguer que ce risque vaut la peine d’être pris.

https://odysee.com/$/embed/Cour-p%C3%A9nale-internationale/e0d2203b7a3886a9f02a3c5037a6d3caae27ea27?
https://les-patriotes.fr/fin-du-masque-obligatoire-en-france-tout-de-suite/
https://www.youtube.com/watch?v=XAQCpo6xJO0
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/


 
(...)
 
« Mais toutes les autres personnes, celles en bonne santé de moins de 60 ans, voire un peu plus
âgées, ne meurent pas du virus. Dans ce grand groupe, il est tout à fait contraire à l’éthique
d’administrer un nouveau produit dont le potentiel d’effets indésirables après quelques mois n’est
absolument pas connu.
 
« À aucun moment, il ne serait éthique de le faire. Puisque je le sais avec certitude, et que je sais
que ceux qui planifient ces campagnes de vaccination mondiale le savent aussi, nous devons nous
interroger sur le but recherché.
 
« Bien que je ne le sache pas, j’ai de fortes présomptions, dont une seule est liée à l’argent ; or ce
motif ne fonctionne pas, car on pourrait parfaitement arriver au même profit en doublant le prix
unitaire (d’un vaccin) et vacciner deux fois moins de personnes. Cette hypothèse est donc à écarter.
La réponse est ailleurs.
 
Sachant qu’il est également prévu que les enfants mineurs et vraisemblablement les bébés soient
vaccinés, c’est là qu’on peut à proprement parler d’actes de malveillance.
 
« Il n’y a aucune justification médicale à cela. Sachant comme je le sais que ces « vaccins » sont
conçus de telle manière que, dans le corps des destinataires, ils activent l’expression de la protéine
spike qui a des effets biologiques indésirables propres, nocifs pour certaines personnes
(déclenchement de la coagulation sanguine et activation du ‘système de complément’ immunitaire),
je suis déterminé à souligner que ceux qui ne sont pas à risque concernant ce virus ne devraient pas
être exposés au risque d’effets indésirables de ces « vaccins ». 
 
AFLDS 
La décision de la Cour suprême d’Israël, la semaine dernière, disait :
 

« À l’avenir, toute nouvelle restriction sur les voyages à destination ou en provenance d’Israël
doit, juridiquement, être fondée sur des données factuelles. »

 
Dans une conférence que vous avez donnée il y a quatre mois, vous avez dit que :
 

« La durée la plus probable de l’immunité contre un virus respiratoire comme le SRAS CoV-2
est de plusieurs années. Pourquoi est-ce que je dis cela ? Nous disposons en fait des
données relatives à un virus qui a balayé certaines parties du monde il y a dix-sept ans, le
SRAS, et n’oubliez pas que le CoV-2 est similaire à 80 % au SRAS, donc je pense que c’est la
meilleure comparaison que l’on puisse fournir. »
« Les preuves sont claires : ces immunologistes cellulaires très intelligents ont étudié toutes
les personnes qui avaient survécu au SRAS il y a 17 ans et sur lesquelles ils ont pu mettre la
main. Ils ont prélevé un échantillon de sang et ont vérifié s’ils réagissaient ou non au SRAS
original, et ils l’ont tous fait ; ils avaient tous une mémoire cellulaire T robuste et parfaitement
normale. En fait, ils étaient également protégés contre le CoV-2 du SRAS, car ils sont très
similaires ; c’est une immunité croisée. »
« Je dirais donc que les meilleures données existantes indiquent que l’immunité devrait être
robuste pendant au moins 17 ans. Je pense qu’il est tout à fait possible qu’elle dure toute la
vie. Le style de réponses des cellules T de ces personnes était le même que si vous aviez été
vacciné et vous revenez des années plus tard pour voir si cette immunité s’est maintenue. Je
pense donc que la preuve est vraiment forte que la durée de l’immunité sera de plusieurs
années, voire de toute une vie. »

 
En d’autres termes, une exposition antérieure au SRAS – c’est-à-dire à une variante similaire au
CoV-2 du SRAS – confère une immunité au CoV-2 du SRAS.
 
Le gouvernement israélien invoque de nouveaux variants pour justifier les confinements, les
fermetures de vols, les restrictions (des libertés) et la délivrance de passeports verts. Compte tenu
du verdict de la Cour suprême, pensez-vous qu’il soit possible de prévenir de futures mesures
gouvernementales en fournissant des informations précises sur les variants, l’immunité, l’immunité
collective, etc. aux avocats qui contesteront ces futures mesures ?
 
Mike Yeadon
« Ce que j’ai décrit en ce qui concerne l’immunité contre le SRAS est précisément ce que nous
observons avec le SRAS-CoV-2.
L’étude provient de l’un des meilleurs laboratoires dans ce domaine.
« Donc, en théorie, les gens pourraient tester leur immunité aux lymphocytes T en mesurant les
réponses des cellules à partir d’un prélèvement sanguin. De tels tests existent, ils ne sont pas « à
haut débit » et ils sont susceptibles de coûter quelques centaines de dollars chacun. Mais pas des
milliers. Le test dont j’ai connaissance n’est pas encore disponible dans le commerce, mais fait
l’objet de recherches uniquement au Royaume-Uni.
« Cependant, je pense que l’entreprise pourrait être incitée à fournir des kits de test « pour la
recherche », sous réserve d’un accord. Si vous deviez vous arranger pour tester quelques milliers
d’Israéliens non vaccinés, cela pourrait être une arme à double tranchant. D’après l’expérience
d’autres pays, 30 à 50 % des gens étaient déjà immunisés et environ 25 % ont été infectés et sont
maintenant immunisés.
« Personnellement, je ne voudrais pas avoir affaire aux autorités, selon leurs propres termes :
 

Vous êtes soupçonné d’être une source d’infection jusqu’à preuve du contraire. 

 
Or, vous ne devriez pas avoir à prouver que vous ne représentez pas un risque pour la santé des
autres. Ceux qui ne présentent pas de symptômes ne sont jamais une menace pour la santé des
autres. Et dans tous les cas, une fois que ceux qui sont concernés par le virus sont vaccinés, il n’y a
tout simplement aucun argument pour que quelqu’un d’autre ait besoin d’être vacciné. »
 
AFLDS



Ma compréhension d'un « vaccin qui fuit » est qu'il atténue seulement les symptômes chez les
personnes vaccinées, mais qu’il n'arrête pas la transmission ;  il permet donc la propagation de ce
qui devient alors un virus plus mortel.
 
En Chine, par exemple, ils utilisent délibérément des « vaccins qui fuient » contre la grippe aviaire
pour abattre rapidement les élevages de poulets, car les poulets non-vaccinés meurent dans les
trois jours. Avec la maladie de Marek, ils voulaient sauver tous les poulets ; la seule solution était de
vacciner 100% des élevages, car tous les poulets non vaccinés couraient un risque élevé de mort.
 
L’utilisation d’un « vaccin qui fuit » est donc dictée par l’intention, je veux dire par là qu’il est possible
que l’intention puisse être de causer un grand tort aux personnes non-vaccinées.
 
Les souches plus fortes ne se propagent généralement pas à travers toute une population parce
qu'elles tuent l'hôte trop rapidement, mais si les personnes vaccinées souffrent d'une maladie moins
grave, alors elles transmettent ces souches aux personnes non vaccinées qui peuvent contracter,
elles, une maladie grave et mourir.
 
Êtes-vous d’accord avec cette évaluation ? De plus, êtes-vous d’accord avec le fait que si les
personnes non-vaccinées deviennent les personnes à risque, la seule voie à suivre serait une
prophylaxie par hydroxychloroquine (où Ivermectine) pour ceux qui n’ont pas déjà eu la COVID-19 ?
 
Le protocole de Zelenko (Vladimir Zelenko, médecin ukraino-américain connu pour la promotion d'un
cocktail d'hydroxychloroquine, de zinc et d'azithromycine dans le cadre d'un traitement ambulatoire
expérimental pour la COVID-19, devenu protocole de Zelenko) fonctionnerait-il contre ces souches
plus fortes si cela se produisait ?
 
Et si de nombreuses personnes ont déjà l’ancienne « immunité de 17 ans contre le SRAS »
mentionnée plus haut, cela ne les protégerait-il pas contre un super-variant ?
 
Mike Yeadon
« Je pense que l’histoire de Gerrt Vanden Bossche est très suspecte. Il n’y a aucune preuve que la
vaccination conduise ou conduira à des ‘variants dangereux’. Je suspecte cette assertion de n’être
qu’une ruse.
 
« En règle générale, les variants se forment très souvent, régulièrement, et ont tendance à devenir
moins dangereux et plus infectieux avec le temps, à mesure qu’ils s’équilibrent avec leur hôte
humain. Les variants ne deviennent généralement pas plus dangereux.
 
« Aucun variant ne diffère de la séquence originale de plus de 0,3 %. En d’autres termes, tous
les variants sont identiques à 99,7 % voire davantage, à  la séquence de Wuhan.
 
« C’est une invention malveillante de surcroît, que de faire courir la rumeur que les variants sont
susceptibles d'« échapper à l’immunité ».
 
« Non seulement c’est intrinsèquement improbable – car ce degré de similitude entre les variants
signifie qu’il n’y a aucune chance qu’une personne immunisée (que ce soit par une infection
naturelle ou par la vaccination) soit rendue malade par un variant – mais c’est également étayé
empiriquement par une étude sérieuse.
 
« L’étude à laquelle je fais référence montre que les personnes qui se remettent d’une infection ou
qui ont été vaccinées possèdent TOUTES un large éventail de cellules immunitaires qui
reconnaissent TOUS les variants.
 
« Cet article (1) montre pourquoi la reconnaissance moléculaire étendue par le système immunitaire
rend les minuscules changements dans les variants sans importance.
 
« Je ne saurais trop insister :
Les histoires autour des variants et la nécessité de vaccins complémentaires sont FAUX.
 
Je crains qu’il y ait une raison très maligne derrière tout cela. Elle n’est certainement étayée par
aucune étude sérieuse sur l’immunité. Les affirmations manquent toujours de substance lorsqu’on
les examine, et diverses astuces sont utilisées, comme la manipulation des conditions pour tester
l’efficacité des anticorps. 
 
Les anticorps sont vraisemblablement peu importants dans la protection de l’hôte contre ce virus. 
 
Quelques « expériences naturelles » ont été réalisées sur des personnes qui ne peuvent
malheureusement pas produire d’anticorps, mais qui parviennent cependant à repousser le virus
avec succès. 
 
Il est cependant certain qu’on se porte mieux avec des anticorps que sans.
 
Je mentionne ces rares patients parce qu’ils montrent que les anticorps ne sont pas
essentiels à l’immunité de l’hôte, de sorte qu’un test créé en laboratoire sur les anticorps et
les variants de virus modifiés ne peut justifier le besoin de vaccins complémentaires.
 
« Les seules personnes qui pourraient rester vulnérables et avoir besoin d’une prophylaxie ou d’un
traitement sont celles qui sont âgées et/ou malades et qui ne souhaitent pas recevoir de vaccin (ce
qui est leur droit).
 
« La bonne nouvelle, c’est qu’il existe de nombreuses thérapies efficaces : l’hydroxychloroquine,
l’ivermectine, le budésonide (stéroïde inhalé utilisé chez les asthmatiques) et, bien sûr, la vitamine D
par voie orale, le zinc, l’azithromycine, etc. qui réduisent tous la gravité de la maladie à tel point que
ce virus (avec la prophylaxie adéquate) n’est pas destiné à devenir une crise de santé publique. »
 
AFLDS
Pensez-vous que la FDA fait un bon travail de régulation des grandes entreprises pharmaceutiques
? De quelle manière les grandes entreprises pharmaceutiques contournent-elles le régulateur ?



Pensez-vous qu’elles l’ont fait pour l’injection d’ARNm ?
 
Mike Yeadon
« Jusqu’à récemment, j’avais beaucoup de respect pour les organismes mondiaux dédiés à la
réglementation des médicaments. Lorsque j’étais chez Pfizer puis plus tard PDG d’une biotech que
j’ai fondée (Ziarco, rachetée plus tard par Novartis), nous avons eu des échanges courtois avec la
FDA, l’EMA et la MHRA au Royaume-Uni.
Nous avons toujours eu des interactions de bonnes qualités.
 
« Récemment, j’ai remarqué que la Fondation Bill & Melinda Gates (BMGF) avait accordé une
subvention à l’Agence de réglementation des médicaments et des produits de santé (MHRA).
Cela n’est-il pas inconcevable ?
La MHRA est financée par des deniers publics : elle ne devrait jamais accepter d'argent provenant
d'un organisme privé.
 
C’est un des cas de figure où le régulateur britannique du médicament est en conflit d’intérêts
(majeur).
 
Lors de l’examen du vaccin Pfizer par les instances de régulation, l’Agence européenne des
médicaments (l’EMA) n’a pas exigé certains éléments (critiques liés au « vaccin »), c’est ce qu’a
révélé le « piratage » de ses données.
 
« Vous trouverez d’autres exemples de conflits d’intérêts de ce type sur le « Comité Corona » de
(l’avocat) Reiner Fuellmich en ligne.
 
« Je ne crois donc plus que les régulateurs soient capables de nous protéger. La validation officielle
n’a donc plus de sens.
 
 » Le Dr Wolfgang Wodarg et moi-même avons adressé un courrier à l’EMA le 1er décembre 2020
sur les vaccins génétiques. Ils ne nous ont jamais répondu.
 
« Récemment, nous leur avons écrit en privé, pour les mettre en garde contre les risques de
formation de caillots sanguins, qu’ils ont ignorés.
 
Lorsque nous avons rendu publique notre lettre, nous avons été complètement censurés. 
 
Quelques jours plus tard, plus de dix pays ont interrompu l’utilisation du vaccin en invoquant (des
cas observés de formation) de caillots sanguins.
 
 « Je pense que les sommes considérables liées aux produits pharmaceutiques et à la BMGF
(Fondation Bill & Melinda Gates) créent un environnement dans lequel dire « non » n’est tout
simplement pas une option pour le régulateur.
 
Je dois revenir sur la question des « vaccins complémentaires » (ou piqûres de rappel) et je crains
fort que tout ce récit ne soit exploité et utilisé qu’afin d’être en mesure de pouvoir acquérir un
ascendant sans précédent sur nous.
 
« S’IL VOUS PLAÎT, avertissez chaque personne de ne pas avoir recours aux rappels de
vaccins. Ils ne sont absolument pas nécessaires.
 
« Comme ils ne sont pas nécessaires, mais qu’ils sont fabriqués par des entreprises
pharmaceutiques pour lesquelles les autorités de réglementation ne font pas leur travail (absence de
tests de sécurité),
je ne peux qu'en conclure qu'il y a une forte probabilité qu’ils soient utilisés à des fins néfastes.
 
« Par exemple, si quelqu'un souhaitait nuire ou tuer une proportion significative de la population
mondiale au cours des prochaines années, les systèmes mis en place en ce moment le
permettraient.
 « Je pense qu'il est tout à fait possible que ces « vaccins » soient utilisés pour une dépopulation
massive. »
 
Mordechai Sones
Traduction �
 
Source
Posted in Frontline News and tagged COVID-19, dépopulation, FDA, hydroxychloroquine, immunité,
Ivermectin, Mike Yeadon, SARS, SARS CoV-2, vaccine injury
 
(1)
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
 
Source FR
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-
vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
 
Source ANGL. (VO)
Exclusive: Former Pfizer VP to AFLDS: ‘Entirely possible this will be used for massive-scale
depopulation’ – America's Frontline Doctors
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La une
 

https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://www.americasfrontlinedoctors.com/exclusive-former-pfizer-vp-to-aflds-entirely-possible-this-will-be-used-for-massive-scale-depopulation/
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Le dit  « vaccin » va empirer la situation
Car de la « vaccination » elle-même viendra la vraie pandémie.
 
Mi-mars, la rédactrice en chef de Wochenblick, Elsa Mittmannsgruber, a incité les gens à prendre
conscience de ses craintes concernant les pseudo « vaccinations » Corona.
 
Avec sa vidéo (censurée par YouTube dans les minutes suivant sa mise en ligne), elle a pu faire
connaître la thèse de Vanden Bossche, (que les statistiques internationales suggèrent depuis
longtemps) :
les « vaccinations » et elles seules, déclenchent réellement le coronavirus.
 
La soi-disant pandémie est entretenue de façon totalement artificielle et frappera de plein fouet cet
automne-hiver, précisément à cause de la « vaccination ».
 
L’efficacité d’aucune de ces mesures coercitives - notamment les masques, les tests, les
confinements et même les « vaccinations » supposées endiguer le virus - n’a pu être prouvée
scientifiquement.
 
Le gouvernement agit de manière arbitraire, ne suivant aucune logique.
 
Les avertissements d’innombrables scientifiques ne sont ni écoutés ni pris en compte. Les
protestations de la population non plus d’ailleurs.
Parce que les gouvernants n’ont aucun intérêt à mettre fin à l’état d’urgence.
 
Pourquoi ?
Parce qu’ils veulent gagner du temps.
Et ce, pour plusieurs raisons.
 
Tout d’abord, tant que notre quotidien est dominé par des questions telles que :
 

Quand-est-ce que je peux sortir ?
Combien de personnes est-ce que j’ai le droit de voir ?
Quel masque porter ?
Où est-ce qu’il faut que je passe un test pour pouvoir rentrer ?

 
Eh bien cela a un effet sur nous : cela nous rend tout petits. La confusion des règles, des cas, des
incidences et des chiffres embrouille et accable.
 
Les mesures toujours plus strictes, le doigt menaçant levé alors que l’on avait été si sages, qu’on
avait obéi sur tout, tout cela conduit à la résignation et au sentiment d’impuissance.
 
La distanciation sociale, l’absence de visage de nos semblables à cause des masques et le manque
de perspectives d’avenir nous privent de tout repère, de toute orientation.
 
Tous ces éléments réunis affaiblissent et accablent massivement la population. C’est ce qui est
voulu.
Parce que les gouvernants ont besoin d’une population affaiblie et désorientée pour reconstruire la
société avec un minimum de résistance ou d’opposition à leur Big Reset, leur grande réinitialisation.
 
L’isolement social, la dévalorisation, le sentiment d’impuissance brisent les gens et les rendent
facilement corvéables.
 
La deuxième raison pour laquelle l’état d’urgence doit durer le plus longtemps possible pour eux,
c’est que,
l’homme étant une créature attachée à ses habitudes, un effet d’accoutumance s’installe également
à cet égard.
 
Il s’habitue à un régime contrôlant et tyrannique sur lequel les gouvernements pourront bâtir l’avenir
selon leur bon vouloir.
 
De plus, les tests, les masques et enfin les « vaccinations » à répétition vont créer des dépendances
qui rendent impossible une vie libre et autodéterminée.
 
Ceux qui ne participent pas vont être mis au ban de la société.
Ce qui nous amène au dernier point :
Les récalcitrants qui ne se conforment toujours pas devront être éliminés.
Ce sont eux qui pourraient leur être dangereux selon l’avenir prévu après leur grande révolution.
 
Il est important de comprendre que c’est un combat contre le temps pour toutes les parties en jeu.
Et rien ne se résoudra si personne ne fait opposition maintenant. Au contraire. La situation est de
plus en plus embrouillée.
 
Pendant ce temps-là, les mesures dictatoriales sont de plus en plus draconiennes. Nous perdons de
plus en plus de liberté, une liberté que nous ne pourrons pas reconquérir facilement.
 
La résistance devient de plus en plus difficile. Ce qui est bien visible dans le durcissement des
mesures contre les manifestants, ainsi qu’à travers une censure toujours plus restrictive.
 
Et le pire : les personnes « vaccinées » sont de plus en plus nombreuses.
 
En quoi est-ce une mauvaise chose ?

https://www.geertvandenbossche.org/


Il apparaît avec une évidence grandissante que la véritable pandémie est imminente et qu’elle
viendra de la « vaccination » elle-même.
 
Un exemple parmi beaucoup d’autres, ICI.
Il faut se rappeler les propos de l’immunologiste et biologiste moléculaire irlandaise, la professeure
Dolores Cahill.
Elle met en garde contre le fait que notre système immunitaire va attaquer l’organisme qu’il devrait
défendre lorsque le « vacciné » va entrer en contact avec des virus Corona de forme naturelle – et
cela va avoir des conséquences fatales.
 
Et, ce à quoi les « non-vaccinés »seront confrontés est décrit par Geert Vanden Bossche, fabricant
de vaccins, virologue et ancien collaborateur de Bill Gates.
 
Il prédit que la « vaccination » de masse transformera le virus Corona en soi inoffensif, en un
monstre incontrôlable.
 
La Covid-19 deviendra plus infectieuse, plus agressive, et rendra également les jeunes générations
malades.
 
Les chiffres d’Israël, le pays où la couverture « vaccinale » est la plus élevée, sont susceptibles de
confirmer ces deux théories. Le nombre de décès est considérable et il apparait que le virus ait
changé de nature en quelques semaines seulement, après les « vaccinations » de masse.
Soudain, il n’affecte plus seulement les personnes âgées avec comorbidités préexistantes, mais
entre-temps, une augmentation massive des cas critiques de COVID-19 a également été observée
chez les jeunes, y compris les nouveau-nés.
 
Plus ils injecteront ce pseudo-« vaccin », plus nous verrons le même phénomène se développer, en
Allemagne, en France – et ailleurs.
 
« Le prochain virus fera l’objet d’un peu plus d’attention »,
prédisait Bill Gates l’an dernier, un large sourire aux lèvres. On peut très facilement supposer qu’il
parlait de ces évolutions dues à la « vaccination » et qu’il tient ainsi une autre de ses promesses. À
savoir que tout le monde va devoir se faire « vacciner ». Parce que, lorsque la véritable pandémie
mortelle arrivera, toute opposition à celle-ci se sera tue, selon toute vraisemblance.
Par conséquent, les personnes qui se font aujourd’hui « vacciner » sans nécessité mais uniquement
sous la pression de leur entourage,
ne sont pas des héros mais des victimes de la propagande. Ils ne contribuent pas à mettre fin à la
pandémie, bien au contraire.
 
Même l’OMS et le WEF (Forum économique mondial) admettent que la « vaccination » ne permettra
pas de stopper la propagation du virus.
La « vaccination » ne peut pas non plus empêcher l’infection.
Nous ne protégeons donc pas les groupes à risque en nous faisant tous « vacciner ».
 
Alors pourquoi les jeunes, pour lesquels le COVID-19 ne présente absolument aucun risque,
devraient-ils se faire « vacciner » ? Et même plusieurs fois par an, puisque le virus mute et que les
« vaccinations » ne peuvent donc jamais créer une immunité collective naturelle.
Sans la « vaccination », nous aurions eu la possibilité de développer une immunité collective
naturelle contre un virus relativement inoffensif.
 
Mais avec elle, nous entrons dans une spirale sans fin de subordination avec des conséquences
dévastatrices pour notre liberté et pour notre santé.
 
Une majorité d’Humains reste sceptique quant aux « vaccins Anti Covid ». Mais tout est mis en
œuvre pour changer cela.
Avec une propagande et une pression psychologique invraisemblables.
 
Elsa Mittsmanngruber
Rédactrice en chef du Wochenblick
 
Vidéo 8:08
 
https://www.brighteon.com/e122f9d8-afcf-45e7-afd3-ab57f14da3be
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La deux
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« Entre 19% et 29% d’efficacité » Voici l’étude qui révise les vaccins
 
Une véritable bombe médiatique est lancée sur les vaccins Pfizer et Moderna par le professeur
Peter Doshi qui a analysé les données sur la demande d’agrément des deux sociétés
pharmaceutiques, découvrant que leur efficacité est bien en deçà des données publiées.
Au fur et à mesure que les jours passent depuis la sortie du vaccin Pfizer et maintenant aussi
du vaccin Moderna, les nouvelles concernant leur efficacité et les effets secondaires possibles qu’ils
pourraient avoir s’approfondissent de plus en plus.
 
Une véritable bombe a été lancée par le British Medical Journal signée par Peter Doshi, associé à
l’Université du Maryland et qui s’occupe de la recherche sur les services de santé pharmaceutique,

http://www.equinoxmagazine.fr/2021/03/29/barcelone-13
https://www.brighteon.com/e122f9d8-afcf-45e7-afd3-ab57f14da3be


mais déjà le 26 novembre dans un article portant également sa signature, des questions avaient été
soulevées sur l’efficacité revendiquée du vaccin.
À l’époque, avec les données des deux vaccins en main, Doshi avait pu déceler des différences
évidentes qui modifiaient considérablement ce que jusqu’ici dit également l’ensemble de la
communauté scientifique. Le British Medical Journal avait vivement critiqué les vaccins Covid : « Il y
a un manque de transparence sur les données. On ne sait pas si elles fonctionnent ou non et il n’y a
pas assez de personnes âgées, de personnes immunodéprimées et d’enfants inscrits pour
comprendre leurs effets à moyen et long terme. J’ai soulevé des questions sur les résultats des
essais vaccinaux de Pfizer et Moderna sur Covid-19, car tout ce que nous connaissions étaient les
protocoles d’étude et certains communiqués de presse », a déclaré le professeur.
 
Cinq semaines après le premier article, Doshi a toujours eu l’occasion de consulter plus de 400
pages de données présentées à la Food and Drug Administration (FDA) avant l’autorisation
d’urgence et après avoir fait l’analyse, il a écrit quelques considérations importantes dans la
section avis du British Medical Journal : « l’efficacité des vaccins aurait été compromise d’une
certaine manière parce que ceux-ci ont été fabriqués en partie sur des patients suspects de covid et
sur des covids asymptomatiques non confirmés ». Cela l’aurait conduit à évaluer une efficacité bien
inférieure à cela jusqu’ici : « bien en deçà du seuil d’efficacité de 50% pour l’autorisation fixé par les
autorités de régulation ». 
Par conséquent, selon ce qui a été écrit dans le magazine faisant autorité, ce ne serait pas 95%
mais bien en dessous, entre 19% et 29%. 
Ces calculs, lisons-nous dans la note, ont été obtenus avec le calcul suivant : 19% = 1 – (8 + 1594) /
(162 + 1816) ; 29% = 1 – (8 + 1594 – 409) / (162 + 1816 – 287). « J’ai ignoré les dénominateurs car
ils sont similaires entre les groupes » (le professeur écrit pour clarifier comment les pourcentages
ont été calculés).
Si ces données avaient été présentées et analysées, il n’y aurait donc pas eu d’autorisation des
autorités compétentes. Mais il y a plus : 
« Même après élimination des cas survenus dans les 7 jours suivant la vaccination (409 sous vaccin
Pfizer vs 287 sous placebo), qui devraient inclure la plupart des symptômes dus à la réactogénicité
du vaccin (l’efficacité ndlr) à court terme reste faible et atteint 29%. Les seules données fiables – dit
Doshi – pour comprendre la capacité réelle de ces vaccins, sont les cas d’hospitalisation, les
patients en réanimation et les décès ».
 
De toute évidence, à partir de ces réflexions, il y aurait un besoin d’enquêtes plus approfondies. « Le
rapport de 92 pages de Pfizer, par exemple, ne mentionne pas les 3 410 cas de « Covid-19
suspecté », ni leur publication dans le New England Journal of Medicine, ni les rapports sur les
vaccins Moderna. La seule source qui semble avoir signalé cela est l’examen du vaccin de Pfizer par
la Food and Drug Administration. Il est nécessaire de comprendre la réelle efficacité des données
brutes – dit Doshi – mais aucune entreprise ne semble les avoir partagées. Pfizer dit qu’il rend les
données disponibles sur demande, mais celles-ci sont toujours sujettes à examen, et Moderna dit
que ses données pourraient être disponibles, encore une fois sur demande, une fois l’étude terminée
».
 
Données en main, on parle de fin 2022 étant donné que le contrôle prend deux ans. Il en va de
même pour le vaccin Oxford/AstraZeneca qui publiera ses données à l’issue de l’étude.
 
Robert Damiata
Source Réseau International 
29 mars 2021
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La trois 
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Les injections d’ARNm sont une « réécriture du code génétique » 
Docteur Tal Sacks, Directeur Médical du Laboratoire Moderna. 
 
Le Directeur médical du laboratoire Moderna, le Dr Tal Zaks (oncologue de formation), expose le
détail des recherches et découvertes concernant les vaccins à ARN messager (ARNm)
 
Vidéo 
 
https://rumble.com/vf4z5n-les-injections-darnm-sont-une-rcriture-du-code-gntique.html
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Science 
 

�� Chiffres
�� Masques
�� Tests
�� Vaccins
�� Patients
�� Traitements 
�� Qu’en pensent les pairs ?

https://blogs.bmj.com/bmj/2020/11/26/peter-doshi-pfizer-and-modernas-95-effective-vaccines-lets-be-cautious-and-first-see-the-full-data/
https://blogs.bmj.com/bmj/2021/01/04/peter-doshi-pfizer-and-modernas-95-effective-vaccines-we-need-more-details-and-the-raw-data/?fbclid=IwAR29xa_OIVHdURfMoJAYR1ZVREzpLMPJKnmP2b9asOWx21B4L1qmZp2xxjg
https://rumble.com/vf4z5n-les-injections-darnm-sont-une-rcriture-du-code-gntique.html


�� Solidarité avec nos blouses blanches et nos hôpitaux 
�� Réflexions

 
 

�� Chiffres 
 
 
Aucun mort déclaré dans la base Vigiaccess
Coordination Santé Libre Vaccins, 
Où est l'erreur ?
Vidéo 1:17
 
https://odysee.com/$/embed/Coordination-Sante-Libre-Vaccins-aucun-mort-d%C3%A9clare-dans-la-
base-Vigiaccess-Trouvez-l-erreur/77f0b37755734f1bfc57dad5fc90d64fe72a8e45?
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Les tests en France

Sur les 0-9 ans ont triplé
Sur les 10-19 ans ont doublé 

 
Augmentation volontaire du nombre de tests afin d’obtenir davantage de faux positifs, pour justifier le
reconfinement de certaines régions et continuer à exercer une pression menant droit au vaccin. Les
données relayées par les médias sont et seront à prendre avec un certain recul. 
 

 
 
�
 
 
Sondage.
L'Ordre des Médecins a été créé par Pétain(loi du 7/10/1940 qui supprimait les syndicats).
 
Son histoire, émaillée de scandales, a conduit Mitterrand à envisager sa dissolution en 1981.
Beaucoup de médecins contestent la cotisation obligatoire.
Que pensez-vous qu'il faut faire ?

Ne rien changer : 3%
Rendre la cotisation facultative : 6%
Dissoudre l’ordre : 91%

 
Pour voter :
 
https://twitter.com/upr_asselineau/status/1377216642611052545?s=21
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Grande-Bretagne
Le nombre de femmes qui perdent leur enfant à naître après avoir reçu 
le vaccin Covid augmente de 
366% en seulement six semaines
 
Le gouvernement a publié des rapports hebdomadaires sur les effets indésirables des vaccins
expérimentaux Covid-19, dont le premier couvrait les données saisies dans le système de carte
jaune de la MHRA entre le 9 décembre 2020 et le 24 janvier 2021. Leur dernier rapport, qui est le
septième à être publié, couvre les données saisies dans le système de carte jaune de la MHRA
entre le 9 décembre 2020 et le 7 mars 2021.
Six semaines seulement séparent le premier et le septième rapport, et l’augmentation choquante du
nombre de femmes perdant leur enfant à naître et leur nouveau-né au cours de cette période en
raison du vaccin Covid de Pfizer ou d’AstraZeneca est consternante.

 
 Grossesse
Il n’existe pas ou peu de données sur l’utilisation du vaccin à ARNm COVID-19 BNT162b2.
Les études de toxicité pour la reproduction chez l’animal ne sont pas terminées. Le vaccin ARNm
COVID-19 BNT162b2 n’est pas recommandé pendant la grossesse.
Pour les femmes en âge de procréer, la grossesse doit être exclue avant la vaccination.

https://odysee.com/$/embed/Coordination-Sante-Libre-Vaccins-aucun-mort-d%C3%A9clare-dans-la-base-Vigiaccess-Trouvez-l-erreur/77f0b37755734f1bfc57dad5fc90d64fe72a8e45?
https://twitter.com/upr_asselineau/status/1377216642611052545?s=21


En outre, il faut conseiller aux femmes en âge de procréer d’éviter toute grossesse pendant au
moins 2 mois après la deuxième dose.
Nous vous en avions parlé en décembre, car les conseils du gouvernement comprenaient également
des commentaires sur l’allaitement et la fertilité.
 
Allaitement maternel
On ignore si le vaccin ARNm COVID-19 BNT162b2 est excrété dans le lait maternel. Un risque pour
les nouveau-nés/nourrissons ne peut être exclu. Le vaccin ARNm COVID-19 BNT162b2 ne doit pas
être utilisé pendant l’allaitement.
 
Fertilité
On ne sait pas si le vaccin ARNm COVID-19 BNT162b2 a un impact sur la fertilité .
C’est en raison de cet avis publié par le gouvernement britannique que nous avons été choqués de
voir dans le premier rapport publié sur les effets indésirables des vaccins Covid, en utilisant les
données saisies dans le système de carte jaune de la MHRA jusqu’au 24 janvier 2021, un total de 4
femmes ayant subi une fausse couche à la suite du vaccin Pfizer/BioNTech.
De même, deux femmes ont perdu leur enfant à naître après avoir reçu le vaccin
Oxford/AstraZeneca.
 
En savoir +
 
Source Réseau International 
2 avril
 
https://reseauinternational.net/grande-bretagne-le-nombre-de-femmes-qui-perdent-leur-enfant-a-
naitre-apres-avoir-recu-le-vaccin-covid-augmente-de-366-en-seulement-six-semaines/
 
 
 

�� Masques
 
 
Fluorocarbures dangereux, formaldéhyde, microplastiques nocifs et autres substances
potentiellement cancérigènes: Selon plusieurs études, les masques chirurgicaux portés sur de
longues périodes sont TOXIQUES.
 
John Mowbray
Source Ecotextile
1 avril 2022
Anglais 
 
https://www.ecotextile.com/2021040127603/dyes-chemicals-news/exclusive-chemical-cocktail-found-
in-face-masks.html

 
 
 
�� Tests
 
 
Les AUTOTESTS qui vont être vendus en pharmacie sont des TESTS ANTIGENIQUES NASAUX.
Vérifier à tout prix qu'ils ne contiennent pas la mention :

Cette mention indique que le test a été stérilisé avec de l'OXYDE d'ETHYLENE, un produit
hautement cancérigène et mutagène.

https://reseauinternational.net/grande-bretagne-le-nombre-de-femmes-qui-perdent-leur-enfant-a-naitre-apres-avoir-recu-le-vaccin-covid-augmente-de-366-en-seulement-six-semaines/
https://www.ecotextile.com/2021040127603/dyes-chemicals-news/exclusive-chemical-cocktail-found-in-face-masks.html
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Les autotests de dépistage du Covid-19 disponibles en pharmacie à partir du 12 avril
MAIS ils devront être doublés d’un test RT-PCR pour confirmer un diagnostic positif. 
 
Les autotests de dépistage du Covid-19 seront disponibles en pharmacie à partir du 12 avril, a
annoncé, vendredi 2 avril, le ministre de la santé, Olivier Véran, dans un entretien au média en ligne
Brut.
 
« À partir du 12 avril, les pharmacies pourront vendre des autotests à ceux qui souhaitent en
acheter », a précisé le ministre, dans cet entretien diffusé en direct sur Facebook. « Ce sera un
complément utile » par rapport aux autres méthodes, a-t-il souligné.
 
M. Véran a précisé que ces autotests, étant « un produit de santé », ne seraient pas disponibles en
grande surface car ils devaient être vendus par des professionnels de santé, capables d’expliquer
leur fonctionnement.
 
Circonspection des pharmaciens
Ce prélèvement nasal est un test antigénique que l’on peut réaliser à domicile sans l’assistance de
personnel de santé. Il s’effectue à l’aide d’un écouvillon adapté qu’on enfonce d’environ trois
centimètres dans chacune des narines. Celui-ci nécessite d’aller moins en profondeur dans le nez
que le prélèvement nasopharyngé pour les tests RT-PCR classiques, et se révèle moins
désagréable.
 
Après avoir tourné le coton-tige cinq fois contre ses parois nasales, le patient doit ensuite tremper
l’écouvillon dans un réactif (qui détecte la présence du SARS-CoV-2) avant de déposer quelques
gouttes sur la barrette de résultat, qui se visualise à la manière d’un test de grossesse.
 
La Haute Autorité de santé a donné son feu vert au déploiement de ces autotests, mais, dans son
avis publié le 16 mars, elle précise que tout autotest positif doit ensuite faire l’objet d’une
confirmation par test RT-PCR, notamment pour pouvoir le comptabiliser comme cas et pour
caractériser un éventuel variant.
L’annonce de l’arrivée prochaine des autoprélèvements, faite dès la mi-mars par le directeur général
de la santé, Jérôme Salomon, avait été accueillie fraîchement par les pharmaciens. Dans un
communiqué publié le 18 mars, l’ordre national des pharmaciens se faisait ainsi l’écho de plusieurs
inquiétudes : la difficulté du prélèvement, le risque de se sentir libre de ne pas respecter les gestes
barrières en cas de résultat négatif à un instant T et l’absence de suivi de contact en cas de résultat
positif.
 
Source Le Monde
2 avril 2021
 
https://www.lemonde.fr/planete/article/2021/04/02/covid-19-les-autotests-disponibles-en-pharmacie-
a-partir-du-12-avril_6075431_3244.html
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Coca-Cola et Diet Coke positifs aux auto tests 
 
Vidéo 6:14
 
https://youtu.be/LqcR2B2afTg
 
 
�
 
 
Red Bull posit it if aux auto tests
Vidéo 1:02
 
https://www.youtube.com/watch?v=xSOTWywjz70&ab_channel=PLJAHardbassproducer
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STERILE | EO indique que le test a été stérilisé avec de l'OXYDE d'ETHYLENE

https://www.facebook.com/watch/live/?v=159137176078234&ref=watch_permalink
http://www.ordre.pharmacien.fr/content/download/544051/2496292/version/1/file/CP_autotest.pdf
https://www.lemonde.fr/planete/article/2021/04/02/covid-19-les-autotests-disponibles-en-pharmacie-a-partir-du-12-avril_6075431_3244.html
https://youtu.be/LqcR2B2afTg
https://www.youtube.com/watch?v=xSOTWywjz70&ab_channel=PLJAHardbassproducer


un produit hautement cancérigène et mutagène
 
La vente des autotests est interdite dans les supermarchés, mais ils seront disponibles en
pharmacie.
N'y touchez surtout pas si la mention STERILE | EO est indiquée sur l'emballage.
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Le test PCR, servirait à introduire des nanoparticules au fond de la cavité nasale.
Vidéo 2:26
 
https://odysee.com/@fabroots2:3/Le-test-PCR,-sert-%C3%A0-vous-mettre-des-nanoparticules-au-
fond-de-la-cavit%C3%A9-nasale:8
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Kits de tests PCR infectés par des « Nano-vers ». Vu sous microscope 
 
Vidéo 1:10
 

https://odysee.com/@fabroots2:3/Le-test-PCR,-sert-%C3%A0-vous-mettre-des-nanoparticules-au-fond-de-la-cavit%C3%A9-nasale:8


https://t.me/spreadingthetruth/82427
 
 

�� Vaccins
 
 
« Les niveaux d'anticorps chutent fortement au bout de 3 mois avec la 2de injection PFIZER... »
 
 
Olivier Fitoussi
Source i24 News
Anglais
 
https://www.i24news.tv/en/news/coronavirus/1617185858-antibody-levels-drop-sharply-after-3-
months-of-second-vaccine-jab-israeli-study
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La quantité d’anticorps dans le sang diminue considérablement chez les personnes
vaccinées
 (Rappel: 100% PFIZER) 
D’après une étude menée au Centre Médical Sheba (banlieue de Tel Aviv - ISRAËL) 
 
Suite > cf Israël 
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La vaccination contre la covid-19 ouverte à certaines femmes enceintes à Lorient
Les médecins l’assurent : il n’y a aucun risque pour l’enfant.
 
 
�
 
 
Royaume-Uni.
Après les vaccinations Covid, les fausses couches explosent de 
366% en six semaines
 
Source Uncut-News
Allemand 
 
https://uncutnews.ch/uk-nach-covid-impfungen-explodieren-die-fehlgeburten-in-sechs-wochen-um-
366/
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Le Royaume-Uni rapporte 26 cas 
d'avortements spontanés suite à des vaccinations Pfizer et 9 après AstraZeneca.
 
Rappelons que les effets sur le corps des femmes enceintes et leurs bébés n'ont pas été étudiés.
 

https://t.me/spreadingthetruth/82427
https://www.i24news.tv/en/news/coronavirus/1617185858-antibody-levels-drop-sharply-after-3-months-of-second-vaccine-jab-israeli-study
https://uncutnews.ch/uk-nach-covid-impfungen-explodieren-die-fehlgeburten-in-sechs-wochen-um-366/
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Marketing sanitaire. AstraZeneca changé de nom et devient Vaxzevria
 

 
Un changement de nom pour faire face à la tourmente ? L’Agence européenne des médicaments a
approuvé le 25 mars le changement de nom du flacon.
 
On venait à peine d’arriver à le prononcer sans se tromper. Las, il va falloir continuer à s’entraîner.
L’agence européenne du médicament a autorisé ce 25 mars le vaccin suédo-britannique contre le
Covid-19 Astrazeneca à changer de nom pour être rebaptisé Vaxzevria, selon La Libre Belgique.
 
La formule reste inchangée, mais l’emballage va lui aussi être remodelé.
 
Un changement de forme pour faire oublier les nombreux déboires du laboratoire ces derniers
mois ? Pas sûr que cet élément de communication suffise à convaincre les villes de Berlin et
Munich, qui ont par exemple annoncé ce mardi, suspendre « par précaution » l’utilisation du vaccin
AstraZeneca, Vaxzevria, pour les personnes de moins de 60 ans, dans l’attente de nouvelles
recommandations nationales.
 
Ni les nombreuses suspicions après des cas graves de formation de caillots sanguins signalés dans
plusieurs pays. Rien qu’en Allemagne, l’institut médical Paul-Ehrlich, qui conseille le gouvernement
en matière de vaccination, examine 31 signalements de caillots sanguins survenus chez des
personnes ayant reçu ce dernier.
 
La Suède, la Finlande, l’Islande et la France ont eux suspendu son utilisation chez les jeunes,
rejoints lundi par le Canada.
 
Source Sud Ouest
30 mars 2021
 
https://www.sudouest.fr/sante/coronavirus/vaccin/vaccin-contre-le-covid-19-astrazeneca-change-de-
nom-et-devient-vaxzevria-1847254.php
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Des THROMBOSES CEREBRALES signalées en Allemagne
Berlin suspend le vaccin chez les moins de 60 ans
 
31 cas de caillots sanguins dans le cerveau ont été signalés aux autorités sanitaires allemandes. La
ville de Berlin suspend le vaccin AstraZeneca pour les moins de 60 ans.
L'autorité allemande des vaccins a fait état mardi de 31 cas de thrombose veineuse cérébrale (TVC)
rare, dont neuf mortels, après l'administration du vaccin contre le COVID-19 d'AstraZeneca.
 
Sur ces 31 cas de caillots sanguins dans le cerveau, 19 présentent des carences en plaquettes
sanguines, a précisé l'Institut Paul Ehrlich (PEI).
 
Tous les cas signalés concernent des femmes âgées de 20 à 63 ans à l'exception de deux hommes,
âgés de 26 et 57 ans. 

https://www.sudouest.fr/sante/coronavirus/vaccin/astrazeneca-la-france-va-recuperer-deux-millions-de-doses-sur-un-stock-decouvert-en-italie-1832177.php
https://www.lalibre.be/planete/sante/astrazeneca-change-le-nom-de-son-vaccin-contre-le-coronavirus-il-devient-vaxzevria-6062e8c27b50a605175cb99d
https://www.sudouest.fr/sante/coronavirus/vaccin/covid-19-a-t-on-raison-de-bouder-le-vaccin-astrazeneca-1423078.php
https://www.sudouest.fr/sante/coronavirus/vaccin/vaccin-contre-le-covid-19-astrazeneca-change-de-nom-et-devient-vaxzevria-1847254.php


 
Ce mardi midi, la ville de Berlin a annoncé suspendre la vaccination des moins de 60 ans avec le
vaccin d'AstraZeneca.
 
Source L’Indépendant
30 mars 2021
 
https://www.lindependant.fr/2021/03/30/astrazeneca-des-thromboses-cerebrales-signalees-en-
allemagne-berlin-suspend-le-vaccin-chez-les-moins-de-60-ans-9458905.php
 
 
Source RT France
Vidéo 2:20
 
https://twitter.com/rtenfrancais/status/1377201540549767174?s=21
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Belgique. 
On continue à vacciner.
 
 
�
 
 
Au Canada, plusieurs provinces suspendent l'emploi du vaccin AstraZeneca
pour les moins de 55 ans
 
Les autorités de santé publique prennent cette mesure préventive le temps d'obtenir plus
d'information sur les risques liés à ce vaccin.
 
Le Comité consultatif national de l'immunisation (CCNI) recommande d'arrêter d'inoculer le vaccin
d'AstraZeneca aux personnes de moins de 55 ans, pour des raisons de sécurité.
À la suite de la publication de cet avis du CCNI
Comité consultatif national de l'immunisation
dimanche soir, le gouvernement de l'Île-du-Prince-Édouard a été le premier à réagir lundi matin en
annonçant la suspension de l'administration du vaccin aux plus jeunes. Se sont ajoutées au fil de la
journée toutes les autres provinces, à l'exception de la Nouvelle-Écosse, qui n'a encore rien
annoncé en ce sens.
La mise en garde des autorités sanitaires canadiennes quant à la sécurité de ce vaccin survient
alors que de nombreux pays, principalement en Europe, ont suspendu – puis réinstauré pour la
plupart – son utilisation en raison d’effets secondaires indésirables possibles, dont la formation de
caillots sanguins associés à une diminution des plaquettes sanguines.
 
Dans un communiqué publié lundi, Santé Canada explique que bien qu'aucun cas d'effets
secondaires graves n'ait été déclaré au Canada à la suite de l'administration de ce vaccin, le fait que
de nouveaux cas aient récemment été détectés en Europe incite à la prudence.
 
L'agence fédérale compte donc revoir l'évaluation complète des risques et des bénéfices du vaccin à
la lumière des données scientifiques les plus récentes le concernant, venant d'études
internationales, mais également du fabricant.
 
« À la lumière de ces renseignements qui évoluent, Santé Canada soumettra à d'autres conditions
les homologations des vaccins d'AstraZeneca et de Verity Pharmaceuticals-Serum Institute of India,
écrit l'agence fédérale. Il faudra entre autres que les fabricants effectuent une évaluation
approfondie des avantages et des risques du vaccin selon l'âge et le sexe dans le contexte
canadien. »
 
Selon les autorités sanitaires fédérales, qui citent l'institut médical allemand Paul-Ehrlich, on estime
pour le moment que 1 personne vaccinée sur 100 000 a subi les effets secondaires du vaccin. Ce
chiffre était auparavant estimé à 1 personne sur 1 million.
 
Les autorités fédérales indiquent par ailleurs que ce sont surtout des femmes de moins de 55 ans
qui ont été victimes du « syndrome », quatre à 16 jours après avoir reçu une injection.
 
Qu’en est-il des personnes âgées?
Pour le moment, les données colligées n’ont pas démontré que les personnes de plus de 55 ans
étaient touchées par les effets secondaires du vaccin.
 
Laurence Martin
Source Radio-Canada Info
 
En savoir +
 
Vidéo 2:26
 
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1780821/comite-immunisation-recommande-pause-vaccin-
astrazeneca
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https://www.lindependant.fr/2021/03/30/astrazeneca-des-thromboses-cerebrales-signalees-en-allemagne-berlin-suspend-le-vaccin-chez-les-moins-de-60-ans-9458905.php
https://twitter.com/rtenfrancais/status/1377201540549767174?s=21
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1780798/vaccin-astrazeneca-covid-19-ile-du-prince-edouard
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1776462/danemark-suspension-vaccin-astrazeneca-covid
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1780821/comite-immunisation-recommande-pause-vaccin-astrazeneca


PfizerBioNTech annonce une efficacité « de 100% » 
de leur vaccin chez les 12-15 ans
 
Source RT France
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Pfizer a publié une étude erronée de son vaccin dans le New England journal of medecin
en oubliant les « paralysies faciales » de l’essai de phase 3, annonce Joëlle Micallef-Roll a l’IHU de
Marseille
 
Vidéo 1:47
 
https://twitter.com/non_maisdisdonc/status/1375902397839577092?s=21
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Johnson & Johnson. Très graves réactions
Blocage du sang apparent (caillots ? attaque auto-immune ?), ecchymoses géantes avec
phénomène de brûlure et la peau qui part en lambeaux... 
 
Source NEW YORK POST
 
 
Vaccination obligatoire ou recommandée : comment font nos voisins européens ?
 
Obligation ou recommandation ? Chaque pays européen dispose de son propre calendrier vaccinal
pour les enfants de 2 ans. Certains passent par l’obligation légale pour garantir une couverture
vaccinale optimale, d’autres se contentent d’une recommandation.
 
Que ce soit sous la forme de recommandations ou d'obligations — ou les deux —, chacun des 28
États membres de l'Union européenne dispose d'un calendrier vaccinal incitant sa population à
s'immuniser contre un certain nombre de maladies dites à prévention vaccinale. Selon les pays,
entre 9 et 16 vaccins (voir l'encadré) sont ainsi inscrits au calendrier pour les enfants âgés de 2 ans.
Depuis le 1er janvier 2018, la France est devenue l'un des seuls pays européens à rendre
obligatoires l'ensemble des vaccins inscrits à son calendrier : 11 au total. Une décision qui vise
notamment à « en finir avec le système distinguant vaccins obligatoires et recommandés, qui n'a pas
de fondement scientifique », explique le Dr Daniel Lévy-Bruhl, responsable Infections respiratoires et
vaccination à Santé publique France. Jusqu'alors, en France, trois vaccins étaient obligatoires
(diphtérie, tétanos, poliomyélite) tandis que les huit autres étaient recommandés (coqueluche,
haemophilius influenza B, hépatite B, rougeole, oreillons, rubéole, pneumocoque, méningocoque C).
En principe, qu'ils soient obligatoires ou recommandés, l'idée est que tout le monde fasse vacciner
ses enfants, à moins d'une contre-indication médicale particulière. « Mais en France, cette
distinction a conduit certains à croire que les vaccins recommandés étaient moins importants que les
vaccins obligatoires, et à s'en détourner », précise Jocelyn Raude, chercheur à l'École des hautes
études en santé publique. Ce qui est rigoureusement faux. En réalité, ce serait même plutôt l'inverse
: le vaccin contre la poliomyélite par exemple, obligatoire depuis 1964, et dont le virus ne circule plus
que dans trois pays du monde, peut apparaître aujourd'hui moins important que celui contre la
rougeole qui, elle, provoque encore des épidémies d'ampleur en Europe. C'est ce que défend par
exemple le Pr Didier Raoult, expert en microbiologie et directeur de l'IHU Méditerranée Infection,
dans son livre, La Vérité sur les vaccins (éd. Michel Lafon).
 
Hugo Jalinière et Sarah Sermondadaz
Source Sciences et Avenir
31 janvier 2018
 
En savoir +
 
https://www.sciencesetavenir.fr/sante/vaccination-obligatoire-ou-recommandee-comment-font-nos-
voisins-europeens_120155
 

 
 

�� Patients
 
 
France.
Transfert de patients : le flop de l’opération Chardons
 
Source RT France
 
Vidéo 2:18
 
https://www.youtube.com/watch?v=LFGUvU9JkQw
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https://twitter.com/non_maisdisdonc/status/1375902397839577092?s=21
https://www.sciencesetavenir.fr/sante/vaccination-obligatoire-ou-recommandee-comment-font-nos-voisins-europeens_120155
https://www.youtube.com/watch?v=LFGUvU9JkQw


Saint-Brieuc
Une aide soignante de 30 ans à Saint-Brieuc en parfaite santé s'est faite vacciner il y a un mois avec
AstraZeneca. Elle a développé rapidement des troubles cardiaques puis des plaques rouges sont
apparues sur tout le corps. 
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Annecy. Un homme de 63 ans 
est mort après avoir reçu le vaccin Astrazeneca. 
Il avait été convaincu par un SMS de son assurance maladie lui disant de se faire vacciner. 
 

 

 
Source Le Dauphiné
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Toulouse. Une femme de 38 ans 
assistante sociale, est décédée lundi 29 mars 2021, suite à une thrombose survenue 14 jours après
sa première injection au vaccin AstraZeneca, qui par ailleurs vient de changer le nom de son
« vaccin » pour Vaxzevria.
 
Source Chloé Frammery 
 
https://twitter.com/frammerychloe/status/1377001754601082881?s=21
 
Une femme de 38 ans est donc décédée, lundi 29 mars 2021, à Toulouse, des suites d’une
thrombose, survenue deux semaines après l’injection d’une première dose de vaccin AstraZeneca,
indiquent des sources concordantes à Actu Toulouse. Même si rien ne permet, pour l’heure,
d’assurer tout lien de causalité entre la vaccination et la mort, les circonstances sont évidemment
troublantes.
 
Cette trentenaire, assistance sociale dans un Institut médico-éducatif (IME) de la Ville rose, avait été
vaccinée juste avant la suspension de l’AstraZeneca mi-mars, dans le cadre de la campagne des
autorités sanitaires (qui ont depuis, changé leur fusil d’épaule et réservé ce vaccin aux plus de 55
ans) dans les établissements médico-sociaux. 
 
D’après nos informations, la trentenaire ne souffrait pas de pathologie ou de problèmes de santé
particuliers, mais peu de temps après son vaccin, des complications se seraient révélées. 14 jours
après l’injection, elle a fait une thrombose, et  a dû être hospitalisée à Purpan, où elle a été plongée
dans le coma.
 
L’ANSM confirme un risque de thrombose « très rare »
Son décès intervient sur fond de polémiques incessantes autour du vaccin à vecteur viral du
laboratoire anglo-suédois contre le Covid-19. Dans son dernier rapport épidémiologique, vendredi 26
mars, l’Agence nationale de sécurité du médicament (ANSM) a confirmé qu’il existait un risque de
thrombose (autrement dit la formation d’un caillot de sang) « très rare » associée au vaccin
d’AstraZeneca.
 
Mais selon l’ANSM, qui réitère sa position ce lundi 29 mars, ce constat ne vient pas perturber la
balance bénéfice/risque qui reste « favorable ». Pour rendre son rapport, l’agence s’était concentrée
sur les données du 12 mars au 18 mars 2021.
 
Pendant cette période, 16 nouveaux cas ont été analysés et « neuf cas de thromboses des grosses
veines, atypiques par leur localisation (cérébrale en majorité, mais également digestive), pouvant
être associés à une thrombopénie ou à des troubles de coagulation ont été déclarés, dont deux
décès », avait-elle indiqué. Parmi les décès annoncés (avant celui de cette assistante sociale de
Toulouse, donc), celui d’un étudiant en médecine de Nantes. 
 
Guillaume Laurens
Source Actu
30 mars 2021
 
Source l’Indépendant
 
https://www.lindependant.fr/2021/03/31/vaccinee-a-lastrazeneca-une-femme-de-38-ans-est-morte-
dune-thrombose-a-toulouse-9460633.php
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Toulouse. Vaccin AstraZeneca
La famille d'une femme morte d'une thrombose à Toulouse porte plainte contre X pour « homicide
involontaire ».
 
L'avocat de la famille saisit le parquet de Toulouse afin d'obtenir une expertise médico-légale pour
« que toute la lumière soit faite sur la cause du décès et le lien éventuel entre ce décès et l'injection
d'AstraZeneca. »
 

https://twitter.com/frammerychloe/status/1377001754601082881?s=21
https://actu.fr/societe/coronavirus
https://ansm.sante.fr/actualites/point-de-situation-sur-la-surveillance-des-vaccins-contre-la-covid-19-periode-du-12-03-2021-au-18-03-2021
https://ansm.sante.fr/informations-de-securite/covid-19-vaccine-astrazeneca-risque-de-thrombocytopenie-et-de-troubles-de-la-coagulation
https://actu.fr/societe/coronavirus/mort-d-un-etudiant-de-24-ans-vaccine-avec-l-astrazeneca-une-enquete-ouverte-ce-que-l-on-sait_40452719.html
https://www.lindependant.fr/2021/03/31/vaccinee-a-lastrazeneca-une-femme-de-38-ans-est-morte-dune-thrombose-a-toulouse-9460633.php


Les proches de la trentenaire ont choisi Me Etienne Boittin pour les représenter. L'avocat du barreau
de Saint-Nazaire conseille également la famille de cet étudiant nantais mort mi-mars d'une
thrombose abdominale après avoir reçu le vaccin AstraZeneca. « Nous ne sommes pas dans une
démarche d'accusation, mais d'interrogation », affirme l'avocat du barreau de St-Nazaire contacté
par France Bleu Occitanie. « Il n'est pas question de clouer au pilori un hôpital ou un laboratoire »,
poursuit-il. 
 
Source France Bleu Occitanie, France Info
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Biscarrosse dans les Landes
Un cluster détecté à l'Ehpad où des résidents vaccinés ont été contaminés
 
Source France Bleu
1er avril 
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Saint-Herblain
3 jours seulement après la campagne de vaccination MODERNA à la Résidence Sénior, des cas de
Covid (variant anglais) sont détectés. 
 
Source Ouest France
 
https://www.ouest-france.fr/sante/virus/coronavirus/covid-19-cluster-a-la-residence-senior-a-saint-
herblain-39-personnes-detectees-positives-73806dc6-922b-11eb-8153-111acea7321d?
utm_source=Microsoft-News-
locale&amp;utm_medium=fluxrss&amp;utm_campaign=banquedecontenu
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Marckolsheim, Alsace
Un cluster à l’Ehpad, des résidents vaccinés testés positifs au Covid-19
 
Source DNA
 
https://www.dna.fr/sante/2021/04/02/un-cluster-a-l-ehpad-des-residents-vaccines-positifs-au-covid-
19
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UK
Vives éruptions cutanées rouges et douloureuses après avoir reçu le vaccin Covid d'AstraZeneca -
cette femme de 41 ans affirme qu'elle souffre toujours d'une douleur insupportable deux semaines
plus tard.
 
Source Daily Mail
31 mars 2021
 
https://www.dailymail.co.uk/news/article-9422323/Mothers-arm-erupts-agonising-red-rash-getting-
AstraZenecas-Covid-vaccine.html
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Italie.
Le professeur Augusta, 54 ans, est décédée d'une thrombose après le vaccin AstraZeneca. Elle était
en bonne santé... Dans le nouveau dépliant AstaZeneca, les mots « combinaison de thrombose et
de thrombocytopénie » apparaissent
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Thaïlande 
Premier décès après le vaccin Covid-19 signalé en Thaïlande. Rupture d'anévrisme de l'aorte
abdominale 10 jours après l'injection du vaccin. Il avait 60 ans.
 
Source Nation Thaïland l Bangkok Post
26 mars
Anglais
 
https://thethaiger.com/coronavirus/first-death-after-covid-19-vaccine-reported-in-thailand
 

https://www.ouest-france.fr/sante/virus/coronavirus/covid-19-cluster-a-la-residence-senior-a-saint-herblain-39-personnes-detectees-positives-73806dc6-922b-11eb-8153-111acea7321d?utm_source=Microsoft-News-locale&amp;utm_medium=fluxrss&amp;utm_campaign=banquedecontenu
https://www.dna.fr/sante/2021/04/02/un-cluster-a-l-ehpad-des-residents-vaccines-positifs-au-covid-19
https://www.dailymail.co.uk/news/article-9422323/Mothers-arm-erupts-agonising-red-rash-getting-AstraZenecas-Covid-vaccine.html
https://thethaiger.com/coronavirus/first-death-after-covid-19-vaccine-reported-in-thailand
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Dans l'État de Washington

102 cas d'infection au Covid signalés après vaccination, 
8 ont nécessité une hospitalisation et 
2 sont morts.

 
Craig Sailor
Source The News Tribune
Anglais
 
https://www.thenewstribune.com/news/coronavirus/article250326486.html
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États-Unis. Kansas
Jeanie M. Evans, 68 ans, est décédée mercredi dernier d'un choc anaphylactique juste après avoir
reçu le vaccin COVID-19.
 

 
Katie Moore et Cortlynn Stark
Source The Kansas City Star
25 mars 2021
Anglais 
 
https://www.kansascity.com/news/coronavirus/article250199260.html
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Australie.
Les Services de Santé Australiens enquêtent sur un cas de thrombose sévère chez un homme de
44 ans qui a reçu le vaccin AstraZeneca
 
Source AMP ABC News
 
https://www.abc.net.au/news/2021-04-02/man-who-received-astrazeneca-coronavirus-vaccine-has-
blood-clots/100046540
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Philippines. Elvira Estera
Sage-femme à San Mateo, Isabela « a succombé au COVID-19 » 13 jours après avoir reçu sa
première dose de vaccin. Il n'y aurait aucune raison de croire que son décès soit relié à la
vaccination. 
 
https://t.co/9yHZ5QyLvf?amp=1
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Hong Kong.
Le Ministère de la Santé a déclaré qu'un homme de 61 ans était décédé d'une crise cardiaque, 12
jours après avoir reçu sa première dose du vaccin Sinovac. Il s'agit de la 13e victime recensée dans
la ville.
 
Source News RTHK
29 mars 2021
Anglais 
 
https://news.rthk.hk/rthk/en/component/k2/1583224-20210329.htm
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Inde. Une femme de 70 ans 
est décédée quelques heures après avoir reçu la première dose d'un vaccin contre le Covid dans le
district de Vaishali au Bihar, provoquant la panique dans le village.
 
Source The Telegraph

https://www.thenewstribune.com/news/coronavirus/article250326486.html
https://www.kansascity.com/news/coronavirus/article250199260.html
https://www.abc.net.au/news/2021-04-02/man-who-received-astrazeneca-coronavirus-vaccine-has-blood-clots/100046540
https://t.co/9yHZ5QyLvf?amp=1
https://news.rthk.hk/rthk/en/component/k2/1583224-20210329.htm


29 mars 2021
 
https://www.telegraphindia.com/india/panic-over-death-after-covid-vaccine-in-bihar/cid/1810904
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Inde. Noida, près de New Delhi
Un homme de 49 ans est décédé moins de 2 heures après avoir été vacciné
 
Source Times of India
 
https://timesofindia.indiatimes.com/city/noida/49-year-old-man-in-noida-dies-less-than-2-hrs-after-
taking-vaccine/articleshow/81768213.cms
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« Aucun cas de covid depuis 1 an dans mon entourage. Trois personnes dans ma famille se
sont faites vacciner il y a un peu plus de 15 jours. 
Elles sont au lit et ont du mal à respirer mais elles persistent à dire que ça n’a rien à voir avec le
vaccin. Quoi dire, quoi faire ? »

 
 
 

�� Traitements
 
 
l’OMS dit non à l’ivermectine.
 
L’Organisation mondiale de la santé a recommandé mercredi « de ne pas utiliser l’ivermectine » pour
les patients atteints du Covid-19, à l’exception d’essais cliniques, selon un communiqué de
l’organisation.
 
L’ivermectine est un antiparasitaire couramment utilisé qui fait l’objet d’une intense campagne de
promotion sur les réseaux sociaux, mais selon le panel d’experts de l’OMS, les données des études
cliniques pour en mesurer l’efficacité contre le Covid-19 n’ont pas donné de résultats concluants.
 
Utilisée contre des parasites comme la gale ou les poux
« Notre recommandation est de ne pas utiliser l'ivermectine pour des patients atteints du Covid-19.
Ceci s'applique quel que soit le niveau de gravité ou de durée des symptômes », a expliqué Janet
Diaz, responsable de l'équipe clinique chargée de la riposte au Covid-19 au sein de l'agence
onusienne, lors d'un point de presse. Elle a souligné que la seule exception à cette recommandation,
qui se base sur l'état actuel des recherches, concernait les essais cliniques. Les experts de l'OMS
ont tiré leurs conclusions à partir d'un total de 16 essais cliniques aléatoires comportant 2.400
participants. Une partie de ces essais comparent l'ivermectine à d'autres médicaments. La docteure
a indiqué que ces recommandations seront mises à jour si de nouvelles recherches devaient infirmer
ou permettre de compléter l'état actuel des connaissances. 
 
L'engouement pour ce médicament à usage vétérinaire et humain, utilisé contre des parasites
comme la gale, la cécité des rivières (onchocercose) ou encore les poux, vient notamment d'une
étude australienne publiée au printemps 2020 qui a observé une efficacité in vitro, c'est-à-dire en
laboratoire, de l'ivermectine sur le Sars-CoV-2, le virus qui donne le Covid-19.
 
Remède contre le Covid ?
Peu chère, déjà utilisée dans certains pays, par exemple en Amérique latine, l'ivermectine partage
des points communs avec l'hydroxychloroquine, défendu bec et ongles par certains médecins et
personnalités politiques, bien que son efficacité n'ait pas été prouvée et qu'un vaste essai clinique ait
même conclu à l'absence d'effets.  
Bien souvent, pour l'ivermectine comme pour l'hydroxycholoroquine, on retrouve la même rhétorique
aux relents complotistes, selon laquelle ces médicaments seraient volontairement ignorés par les
autorités parce que non rentables pour l'industrie pharmaceutique.    
 
Depuis fin mars 2021, le médicament fait l'objet d'une campagne massive de promotion sur les
réseaux sociaux, relayée sur le mot-clé « #BeBraveWHO »(#soyezcourageuxOMS), pour demander
à l'Organisation mondiale de la Santé d'autoriser la molécule contre le Covid. Les partisans de
l'ivermectine, à l'instar de ceux de l'hydroxychloroquine, avancent souvent le fait qu'il est déjà
largement utilisé dans le monde entier, même si c'est pour des indications totalement différentes, et
qu'il n'y a donc rien à craindre.  
 
Le docteur Bram Rochwerg, chercheur à l'université de McMaster au Canada et membre du panel
de l'OMS chargé de l'évaluation, souligne à l'inverse que « les doses et les régimes qui ont été
utilisés dans les traitements de gens atteints par le Covid ne sont pas les mêmes que ceux utilisés
pour d'autres indications et par conséquent, même si c'est un médicament relativement sûr, il y a
toujours un potentiel qu'il soit dangereux » dans ces conditions. 
Pour lui, vient également s'ajouter le fait qu'utiliser un médicament dont l'efficacité n'est pas prouvée
« est une diversion de l'attention et des moyens » par rapport à ce qui marche. « Par conséquent, en
l'absence de preuve d'efficacité, du moins sur la base des données que nous avons, le groupe de
développement des recommandations a jugé que ces autres facteurs l'emportaient sur des
bénéfices potentiels incertains ».
 
Source RTBF

https://www.telegraphindia.com/india/panic-over-death-after-covid-vaccine-in-bihar/cid/1810904
https://timesofindia.indiatimes.com/city/noida/49-year-old-man-in-noida-dies-less-than-2-hrs-after-taking-vaccine/articleshow/81768213.cms


31 mars 2021
 
 
�
 
 
Ivermectine. 
Efficace en prévention et en traitement 
 
Vidéo 11:11
Anglais sous-titré anglais 
 
https://vimeo.com/513325468
 
 
�
 
 
Une nouvelle étude montre que la lumière du soleil 
rend le coronavirus inactif 8 fois plus rapidement que prévu
 
Source RT
2 avril 2021
 
https://www.rt.com/news/519921-sunlight-renders-coronavirus-inactive/
 
 
�
 
 
L’hespéridine, bouclier naturel 
pour bloquer les principaux symptômes de la COVID-19 ?
 
Une nouvelle étude clinique est ainsi en marche depuis la semaine dernière dans la région de
Montréal afin de tester le potentiel de l’hespéridine pour bloquer les principaux symptômes de la
COVID-19. Cette molécule, présente naturellement dans la pelure des agrumes, possède des
propriétés qui en font un candidat prometteur, explique Jocelyn Dupuis, le chercheur principal de
l’étude pilotée par l’Institut de cardiologie de Montréal.
 
D’abord, l’hespéridine possède une action anti-inflammatoire reconnue. « C’est très intéressant pour
la COVID-19, qui dans certains cas provoque une réaction exagérée du système immunitaire du
malade », dit le Dr Dupuis en entretien au Devoir. Des études préliminaires montrent déjà que la
molécule peut réduire le niveau de certaines cytokines libérées par le corps lors de réactions
inflammatoires.
 
D’autre part, l’hespéridine inhibe une enzyme essentielle à la multiplication du SRAS-CoV-2. Des
simulations informatiques ont également révélé que la molécule avait une forme lui permettant peut-
être de s’interposer entre le coronavirus et les récepteurs à la surface des cellules humaines. L’essai
clinique permettra de confirmer si ces propriétés avantageuses se traduisent en une capacité
véritable à bloquer la maladie.
 
« L’hespéridine est un produit qui existe déjà dans la nature, il est disponible en grande quantité et à
peu de coûts. S’il se révèle efficace, il pourrait non seulement être utile pour traiter la COVID, mais
aussi pour d’autres affections inflammatoires », fait valoir le Dr Dupuis. Un autre essai clinique
impliquant cette molécule est en cours en Égypte, mais l’expérience québécoise est autrement
inédite. Les participants prendront des doses quotidiennes de 1 g (l’équivalent de 2 à 3 litres de jus
d’orange) ou bien un placébo.
 
Alexandre Shields et Alexis Riopel
Le devoir
2 mars 2021
 
En savoir +
 
https://www.ledevoir.com/societe/science/596151/l-hesperidine-bouclier-naturel-pour-bloquer-les-
principaux-symptomes-de-la-covid-19
 
 
�
 
 
ANSM et Servier ont été condamnés pour tromperie aggravée et homicides involontaires pour
le Mediator
 
cf > https://www.hospimedia.fr/actualite/articles/20210329-judiciaire-ansm-et-servier-sont-
condamnes-pour-tromperie
 
ANSM = Agence Nationale de Sécurité des Médicament, celle qui décide de la RTU ou non pour
l'Ivermectine.
 
Il aura fallu deux requêtes et une audience au Conseil d'Etat le 25 janvier pour que l’ANSM (agence
nationale de sécurité du médicament) s’auto-saisisse du dossier sur l’ivermectine, un traitement plus
que prometteur contre la Covid qui est déjà utilisé dans plusieurs pays comme l’Inde. Lors de
l’audience l’ANSM s’était engagée à fournir une réponse dans les meilleurs délais, sans que ce délai
ne soit précisé.

https://vimeo.com/513325468
https://www.rt.com/news/519921-sunlight-renders-coronavirus-inactive/
https://www.ledevoir.com/coronavirus
https://www.ledevoir.com/societe/science/596151/l-hesperidine-bouclier-naturel-pour-bloquer-les-principaux-symptomes-de-la-covid-19
https://www.hospimedia.fr/actualite/articles/20210329-judiciaire-ansm-et-servier-sont-condamnes-pour-tromperie
https://www.francesoir.fr/opinions-editos/livermectine-et-lansm
https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/le-miracle-de-livermectine
https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/ivermectine-de-lindifference-scandaleuse-au-mensonge-criminel


 
Dans la foulée, Me Teissedre adressait les recherches des scientifiques impliqués et nous
l’expliquait dans un debriefing avec le Dr Lesgards biochimiste.
 
C'est après un courrier de relance et une mise en demeure qu'est arrivé un début de réponse de
l’ANSM, hier (le 3 mars). Madame Christelle Ratignier-Carbonneil, directrice générale de l’ANSM, a
finalement répondu à Me Teissedre qu’une décision devrait être prise sur l’évaluation d’une
recommandation temporaire d’utilisation fin mars sur l’ivermectine
(...)
 
Cependant ce qu’il y a de plus important dans la réponse c’est que l’ANSM rappelle à Me Teissedre
que
 

« en tout état de cause, conformément  au principe de liberté de prescription,  les médecins
peuvent le cas échéant,  dans le respect de la loi,  prescrire un médicament en dehors des
indications validées par l'AMM, y compris en l'absence de RTU. »

 
De son côté le Professeur émérite de médecine Pierre-Jean Guillausseau écrit hier dans un « post »
:
 

« Je termine une revue sur Ivermectine et COVID-19 à paraître dans
Horizons&Thérapies.Tess Lawrie a réalisé la 3ème méta-analyse sur ce sujet!Les résultats
des trois méta-analyses sont tous concordants et mon analyse critique de 3 essais
randomisés et contrôlés de prévention et de 20 essais randomisés et contrôlés de traitement
permet de conclure sans discussion à une diminution de 92% du risque de transmission en
prophylaxie par l'ivermectine et à une diminution de la mortalité de 75%, ainsi qu’à une
diminution significative de la durée d’hospitalisation et du délai de guérison grâce au
traitement par l'ivermectine de patients atteints d’une COVID-19... et pourtant ce traitement
n’est ni recommandé ni même autorisé (quoique nous ayons le droit de prescrire hors AMM
sous certaines conditions).Il faut savoir que l’Ivermectine n’a pas d’effets secondaires. » 

 
Peter El Blaze
Source FranceSoir 
 
En savoir +
 
https://www.francesoir.fr/societe-sante/ivemectine-pret-du-lansm-verdict-avant-fin-mars
 
 
�
 
 
Ré-information Sida ?
Lettre ouverte à mon médecin Thomas Réjean par Bernard Lachance
 
https://youtu.be/-1iM6BIy8Yw
 
https://www.sidacensure.com
 
 

 
�� Qu’en pensent les pairs ?
 
 
Didier Raoult.
Obsolescence des médicaments ou efficacité ?
On a voulu appliquer l’idée de l’obsolescence aux médicaments. 
Et notamment à l’hydroxychloroquine et à l’Ivermectine. Des lobbys empêchent aujourd’hui la
prescription de médicaments qui soignent et qui  ne coûtent rien mais qui n’engraissent pas
suffisamment Big pharma.
Cette perception concerne uniquement l’Occident.
 
Vidéo 5:13
 
https://twitter.com/dupontaignan/status/1378278601213104131?s=21
 
 
�
 
 
« Le masque et les gestes barrières NE SERVENT À RIEN »
Denis Rancourt & Louis Fouché
De plus en plus d’études et d’articles scientifiques listent les problèmes de santé liés au port
prolongé du masque les plus fréquents étant des maladies de peaux et les maux de tête 
 
Vidéo 27:46
 
https://odysee.com/$/embed/fouche-rancourt-masque-transmission-maladies-
respiratoires/33d161eaf6c68ebe215a7deb8adb52adbe50396b?
 

https://www.francesoir.fr/opinions-entretiens/livermectine-enfin-examinee-par-lansm-comme-traitement-contre-la-covid-19
https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/me-teissedre-debriefing-video
https://www.francesoir.fr/societe-sante/ivemectine-pret-du-lansm-verdict-avant-fin-mars
https://youtu.be/-1iM6BIy8Yw
https://twitter.com/dupontaignan/status/1378278601213104131?s=21
https://odysee.com/$/embed/fouche-rancourt-masque-transmission-maladies-respiratoires/33d161eaf6c68ebe215a7deb8adb52adbe50396b?


 
Suite 1.
Denis Rancourt & Louis Fouché
Les vaccins, présentés comme la solution ultime pour sortir de la crise du Covid. Cela arrive de
façon lente, parfois jugée trop lente par certains. Cela ressemble à de la pénurie organisée, comme
avec les masques.
 
Vidéo 15:40
 
https://odysee.com/@quartierlibre.tv:8/fouche-rancourt-vaccins:d
 
 
Suite 2.
Denis Rancourt & Louis Fouché
Les tests PCR. Leur utilisation ? Pourquoi est-ce utilisé aujourd’hui pour choisir entre le couvre-feu
et le confinement.
 
Vidéo 10:13
 
https://odysee.com/$/embed/fouche-rancourt-tests-
pcr/cd5eaffda994d75e517abde8e5a9d619566245b2?
 
 
Suite 3.
Denis Rancourt & Louis Fouché
Les dominants veulent toujours dominer davantage.
Pourquoi les médecins ne se mobilisent-ils pas plus en France ?
 
Vidéo 25:00
 
https://odysee.com/@quartierlibre.tv:8/fouche-rancourt-conformisme:e
 
 
Suite 4.
Denis Rancourt & Louis Fouché
Une seule solution. La désobéissance civile.
 
Vidéo 45:31
 
https://odysee.com/@quartierlibre.tv:8/fouche-rancourt-desobeissance-civile:1
 
 
�
 
 
Le médecin Jean-Paul Hamon 
interpelle Maud Bregeon, porte-parole LREM sur l'approvisionnement des vaccins ´.

Pourquoi faire des vaccinodromes ? 1000 à 2000 vaccins par jour ? Nous on le fait dans notre
hôpital.

 
Source Touche pas à mon poste
 
Vidéo 1:06
 
https://twitter.com/tpmp/status/1377336902303449089?s=21
 
 
�
 
 
Dr Thomas Augy (500 patients covid-19 zéro morts)
« On a soigné, on a pas laissé repartir les gens juste avec du Doliprane (...) Il y a eu des périodes
délirantes, on n’a pas pu prescrire l’hydroxychloroquine, (...) Puis on nous a empêchés de
diagnostiquer. »
 
Source C News
 
Vidéo 1:23
 
https://twitter.com/medicalfollower/status/1376834003685216259?s=21
 
Vidéo 0:45
 
https://twitter.com/sarahpgz/status/1376839002003800066?s=21
 
 
�
 
 
Confinements : le cri d'alarme d'une psy sur les « dégâts collatéraux infinis »
 

https://odysee.com/@quartierlibre.tv:8/fouche-rancourt-vaccins:d
https://odysee.com/$/embed/fouche-rancourt-tests-pcr/cd5eaffda994d75e517abde8e5a9d619566245b2?
https://odysee.com/@quartierlibre.tv:8/fouche-rancourt-conformisme:e
https://odysee.com/@quartierlibre.tv:8/fouche-rancourt-desobeissance-civile:1
https://twitter.com/tpmp/status/1377336902303449089?s=21
https://twitter.com/medicalfollower/status/1376834003685216259?s=21
https://twitter.com/sarahpgz/status/1376839002003800066?s=21


Dans son cabinet, Marie-Estelle Dupont côtoie au quotidien le mal-être des Français. Cette
psychologue clinicienne s'inquiète pour leur santé mentale à court et long terme.
 
C'est une intranquillité majeure qui a frappé toutes les générations. Pas celle de Pessoa, inhérente
aux tempéraments anxieux. Pas un simple stress adaptatif ou une incertitude anxiogène. Non, une
intranquillité du « ce qui nous attend », du tout de suite et du demain, une déstructuration du lien,
une subite obsession mêlée d'angoisse et parfois d'un soupçon d'hystérie comme si plus aucune
souffrance et aucune autre pathologie n'existaient. Devant l'implacable tableau de chiffres, toute
subjectivité devenait potentiel désordre. Une intranquillité due à l'éclatement des rythmes
biologiques et sociaux, des repères spatio-temporels, à la perte de contrôle sur nos existences et a
la possibilité de se projeter. Ces quatre aspects sont pourtant les piliers d'une bonne santé mentale.
 
Si l'être humain est capable d'affronter les épreuves, il n'est pas fait pour l'injonction paradoxale
 
Enfermer de force des gens bien portants et briser leur construction de vie adaptée à leurs besoins
réels et parfois déjà très complexes rend certaine l'apparition de diverses maladies et accroît la
violence privée.
Toute épreuve génère une crise, des dégâts, une prise de conscience, puis une reconstruction. Elle
est cathartique en ce sens qu'elle exprime les fragilités cachées ou larvées du corps social. Ce n'est
donc pas tant l'épreuve, que la gestion collective de la crise qui, par les injonctions paradoxales, le
besoin de tout contrôler d'en haut en déresponsabilisant l'individu, le « stop-and-go » a impacté
lourdement le psychisme des Français, toutes générations confondues. Toute épreuve collective
exige un travail psychique de remise en question de ses priorités et de son mode de vie. La tragédie
n'est donc pas là. Elle est dans le refus de penser notre anthropologie et notre définition de la santé
en s'entêtant à courir après un virus qui, ironie du sort, cloue sur place nos frénésies.
 
Marie-Estelle Dupont, psychologue clinicienne 
Le Figaro
1er Mars 2021
 
En savoir +
 
https://www.lefigaro.fr/vox/societe/confinements-le-cri-d-alarme-d-une-psy-sur-les-degats-
collateraux-infinis-20210225
 
 
�
 
 
Floriane Richard Augy, psychiatre 
« Il y a une augmentation des crises suicidaires des jeunes avec scarification etc., qui arrivent aux
urgences et prennent des places d’hospitalisation, ils souffrent du confinement. »
 
 Source C News
 
Vidéo 1:19
 
https://twitter.com/medicalfollower/status/1376481626083954693?s=21
 
 
�
 
 
Le Dr Bernard KRON démolit le narratif des médias sur la saturation des hôpitaux et lits
Covid
 
Nous assistons à la fabrication d’un consentement au rôle contaminant et transmetteur des mineurs.
Car pour obtenir une AMMC (autorisation de mise sur le marché) sur mineur et vu le peu de cas
symptomatique sur cette cible, l’argument en faveur d’un bénéfice/risque acceptable ne tient pas la
route. Induire un éventuel bénéfice sur la transmission permettra l’obtention de cette AMMC et
l’obligation vaccinale sur mineur pourra être envisagée. Nombreux sont ceux qui participent à la
fabrication mentale d’un consentement à la vaccination sur mineur sans même s’en rendent compte.
 
Source C News
 
Vidéo -0:09
 
https://www.youtube.com/watch?v=oO5gqPdT5w8
 

 
�
 
 
Nouvelle interview du Dr Carrie Madej qui appelle à ne pas renoncer à nos libertés et à nos
droits civils
 
La vaccination par ARN messager du code génétique Covid-19 fait-elle réellement de l'humanité un
cobaye dans une expérience en direct ? Pour quelle autre raison le Dr Madej, dans sa deuxième
interview sur KLa.TV, appelle-t-elle à un moratoire sur ces nouveaux vaccins qui ont le potentiel de
modifier de façon permanente le génome humain ? Le célèbre médecin investigateur appelle tout le
monde à ne pas renoncer à ses libertés et à ses droits civils, mais à s'interroger sur le programme
qui se cache derrière toute coercition scientifiquement infondée liée au Covid. 
 
Vidéo 33:35
Traduction française 
 

https://www.lefigaro.fr/vox/societe/confinements-le-cri-d-alarme-d-une-psy-sur-les-degats-collateraux-infinis-20210225
https://twitter.com/medicalfollower/status/1376481626083954693?s=21
https://www.youtube.com/watch?v=oO5gqPdT5w8


https://www.kla.tv/18409

 
 
 
�� Solidarité avec nos blouses blanches & nos
hôpitaux 
 
La crise sanitaire liée du Covid-19 est particulièrement difficile à vivre pour les
professionnels de santé. 
En France, à Louhans, en Saône et Loire, la clinique Le Gouz les accueille pour sortir d'un burn-out
ou se remettre, après une dépression.
 
Source EuroNews
 
Vidéo 2:08
 
https://www.youtube.com/watch?v=RdfzoOGwpGU
 
 
�
 
 
En pleine crise Covid-19, un service de réanimation va fermer à Nice 
 
Débordés de malades, usés par des mois de lutte, les soignants de l’hôpital privé gériatrique des
Sources (Nice-Nord) ont appris, par mail, que leur service sera transféré au CHU de Nice en
septembre.
 
Quelques lignes. Brutes. Abruptes pour les soignants de la clinique des Sources qui ont appris
« comme ça, en pleine crise Covid, sans plus d’explications », que c’était la fin. La fin de la réa. La
fin de l’histoire. La fin de plein d’histoires humaines.
Le vendredi 19 mars, les médecins de l’hôpital gériatrique de Nice ont été informés que leur service
allait fermer.
 
En savoir +
 
Laure Bruyas
Source Nice Matin
31 mars 2021
 
https://www.nicematin.com/sante/en-pleine-crise-covid-19-un-service-de-reanimation-va-fermer-a-
nice-663795
 
 
 
�
 
 
Le Dr Denis Agret est harcelé par sa hiérarchie qui souhaite le mettre en internement
psychiatrique 
Il avait interpellé sa hiérarchie sur le fait que la mortalité dans les 90 EPAHD de sa fondation n’était
pas plus élevée que les années passées.
 
Il a été licencié pour avoir communiqué son analyse 
 

Cela relève-t’il de la psychiatrie que de se poser des questions ?

 

Cela relève-t’il de la psychiatrie d’avoir recours à son simple bon sens ?

 

Cela relève-t’il de la psychiatrie que d’exercer sa liberté d’expression ?

 

Cela relève-t’il de la psychiatrie que d’exercer sa liberté d’avoir des pensées personnelles et
non dogmatiques ?

 

Cela relève-t’il de la psychiatrie que de continuer à se tenir debout et de vouloir défendre nos
enfants et les générations futures ?

 
Source La minute de Ricardo
 
Vidéo 1:55
 

https://www.kla.tv/18409
https://www.youtube.com/watch?v=RdfzoOGwpGU
https://www.nicematin.com/sante/en-pleine-crise-covid-19-un-service-de-reanimation-va-fermer-a-nice-663795


https://odysee.com/$/embed/2021-03-30-19-52-
10/eb78a91070eb24247ece779db37e0674b9668115?
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Pauline, infirmière à Grenoble 
« j'ajoute mon nom à la longue liste des blouses blanches qui quittent l’hôpital public, épuisée par
tant d'efforts inutiles et récompensés par une future obligation à la vaccination. J'préfère partir
avant. »
 
 
�
 
 
Collectif inter-hôpitaux et 5 autres
 

Le jour, on gère l’épidémie de coronavirus et les autres patient-es avec des moyens et des effectifs
insuffisants.
La nuit, on continue à coller.
Sauvons l’hôpital ; Collage ;
Hôpital public ; Ensemble Sauvons l’Hôpital

 
�
 
 
Mobilisation devant Bichat pour ceux qui veulent
 

 
 
Fabrice Di Vizio : 

Ce rassemblement est important. Nous allons tout faire pour qu'une équipe de tournage soit
présente et laisse la parole aux organisateurs. On parle d'une fermeture de Bichât et de
Beaujeon et la suppression de 400 lits.

 
 
Cet urgentiste dézingue la gestion sanitaire du gouvernement en 4 minutes.
 
Vidéo 4:17
 
https://m.facebook.com/plugins/video.php?
height=426&width=426&referrer=www.twitter.com&share_id&href=https%3A%2F%2Fwww.facebook.
com%2FFrancoisRuffin80%2Fvideos%2F281685266750370%2F
 
 
�
 
Témoignage. Agnès Hartemann
Chef de service
20 responsables de structures et de services démissionnent sur la Pitié-Salpêtrière. En tout 1200
médecins ont démissionné.
 
 
Vidéo 2:19
 
https://twitter.com/infirmier00/status/1377172263171022855?s=21
 
 
 
�

https://odysee.com/$/embed/2021-03-30-19-52-10/eb78a91070eb24247ece779db37e0674b9668115?
https://m.facebook.com/plugins/video.php?height=426&width=426&referrer=www.twitter.com&share_id&href=https%3A%2F%2Fwww.facebook.com%2FFrancoisRuffin80%2Fvideos%2F281685266750370%2F
https://twitter.com/infirmier00/status/1377172263171022855?s=21


 
 
Besançon 
40 démissions ont été refusées, 
plusieurs soignants de l’hôpital de Besançon ont émis le souhait de quitter leurs lieux de travail mais
se sont vus contraints de poursuivre leurs emplois au nom de « l’intérêt général » pour faire face à la
saturation des services.
 
Sur les 80 agents ayant émis le souhait de quitter le CHRU de Besançon depuis novembre, la moitié
ont essuyé un refus. La direction se dit contrainte de privilégier « l’intérêt général » face à l’actuelle
saturation des services. « Il faut soulever le capot de la cocotte-minute », réclament les syndicats.
 
En savoir +
 
Willy Graff
Source l’Est Républicain 
31 mars 2021
 
https://www.estrepublicain.fr/sante/2021/03/31/covid-l-hopital-de-besancon-refuse-40-demissions-
au-nom-de-l-interet-general
 
 
 

�� Réflexions 
 
Si la France avait écouté Raoult
Il y a plus d'un an déjà, le 17 mars 2020, Didier Raoult présentait les résultats prometteurs de
l'association HCQ / Azytromicine. 
 
(...) Le directeur de l’IHU de Marseille, le professeur Didier Raoult, a présenté lundi soir, lors d’un
point mensuel avec les soignants de l’institut, les premiers résultats de son test clinique à
l’hydroxychloroquine contre le coronavirus, un test validé par le ministère de la Santé. Ce point
mensuel a été diffusé dans une vidéo de dix-huit minutes publiée sur YouTube par l’IHU.
 
« On a pu comparer la négativation du portage viral chez des patients qui ont suivi le protocole, avec
des patients d’Avignon et de Nice qui n’ont pas reçu le traitement. Ceux qui n’ont pas reçu le
Plaquenil [médicament à base d’hydroxychloroquine] sont encore porteurs à 90 % du virus au bout
de six jours, tandis qu’ils sont 25 % à être positifs pour ceux qui ont reçu le traitement », a présenté
le professeur.
 
« La longueur du portage viral est un élément essentiel »
Mais il est allé encore plus loin. « On conseille, nous, et d’autres, depuis longtemps de donner un
antibiotique dans les infections virales respiratoires, parce qu’elles se compliquent surtout de
pneumopathies. Donc tous les gens qui présentaient des signes cliniques qui pouvaient évoluer vers
une complication bactérienne de pneumopathie, on leur a donné de l’Azithromycine. Il a été
démontré dans un journal que ça diminue les risques chez les gens qui ont des infections virales. Et
l’autre raison, c’est que l’Azithromycine a montré en laboratoire qu’elle était efficace contre un grand
nombre de virus, bien que ce soit un antibiotique. Donc quitte à choisir un antibiotique, on préférait
prendre un antibiotique efficace contre les virus. Et quand on compare le pourcentage de positifs
avec l’association hydroxychloroquine et Azithromycine, on a une diminution absolument
spectaculaire du nombre de positifs », a-t-il détaillé.
 
Adrien Max
20 minutes
18 mars 2021
 
Pour une plus grande plongée rétrospective et méditative :
 
https://www.20minutes.fr/sante/2742011-20200317-coronavirus-hydroxychloroquine-efficace-selon-
professeur-raoult-ihu-marseille-apres-premier-test-restreint
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�� Mesures sanitaires  
& libertés 
 
 
L'éditorialiste BFMTV, Emmanuel Lechypre propose d'utiliser les radars 
pour flasher tous les automobilistes qui ne se trouvent pas dans leur département afin de leur mettre
des amendes.
 
Vidéo 0:16
 
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1377870227342561280?s=21
 
 
 
�
 
 
Un Francilien âgé de 83 ans, qui a reçu les 2 doses Pfizer, a déposé un référé liberté devant le
Conseil d'État 
pour réclamer que toutes les personnes vaccinées soient autorisées à déroger aux récentes
mesures de confinement.
 
Selon les informations d'Europe 1, il a ainsi déposé un référé liberté dans lequel il réclame que
toutes les personnes vaccinées soient autorisées à déroger aux récentes mesures de confinement,
instaurées par le décret du 19 mars.
 
Pour justifier cette demande, ses avocats avancent que « la mise en place de ce troisième
confinement a deux finalités : prévenir la transmission du virus et éviter un engorgement des
services de réanimation ». Et puisque « le vaccin est désigné comme l'unique solution pour mettre
un terme définitif à la pandémie de Covid-19 », ils considèrent que «le confinement des personnes
vaccinées ne favorise aucune» des deux finalités mentionnées.
 
Même si leur argumentation s'appuie sur différentes études attestant de l'efficacité des vaccins, le
ministre de la Santé a estimé, dans un mémoire de réponse, que l'état actuel des connaissances
scientifiques ne permet pas de traiter les personnes vaccinées différemment du reste de la
population.
 
Olivier Véran souligne notamment le fait que les Français ayant reçu les deux injections contre le
Covid-19 « sont aussi celles qui sont les plus exposées aux formes graves et aux décès en cas
d'inefficacité initiale du vaccin ou de réinfection post-vaccinale ». Or, l'efficacité des injections, déjà «
partielle » est « devenue particulièrement contingente du fait de l'apparition des nouveaux variants ».
 
Le ministre de la Santé ajoute que « le vaccin n'empêche pas de transmettre le virus aux tiers »,
aussi, « l'impact de la vaccination sur la propagation du virus n'est pas encore connu ». Autant
d'éléments que le Conseil d'État devra prendre en considération, avant de trancher.
 
Source C News
30 mars 2021
 
https://www.cnews.fr/france/2021-03-30/vaccine-il-sollicite-le-conseil-detat-pour-echapper-au-
confinement-1064706
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« L’exécutif aurait renoncé au Pass sanitaire en France »
 

 
À suivre avec attention.
 
Source France Info & Twitter 
 
 
�
 
 
Un SDF de 19 ans écope d'une amende de 645 € pour non-port du masque. 
 
Pour Alex, la galère a commencé au divorce de ses parents, il avait 15 ans. Venu d’Orange, il est
arrivé sur Montpellier en novembre dernier.
Le 9 avril, il est convoqué au tribunal. Une histoire de non-respect du port du masque. « J’ai été
contrôlé alors que je l’avais », regrette-t-il. En tout, Alex a été verbalisé sept fois. « Je n’en ai reçu
que trois à payer. » Au total, la facture se monte à 645 €. « Un PV a été majoré à 375€, les deux
autres vont bientôt l’être. »
 
Source Midi Libre
1er avril 2021
 
https://www.midilibre.fr/2021/04/01/montpellier-alex-19-ans-sdf-et-645-de-pv-pour-non-port-du-
masque-9462034.php

https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1377870227342561280?s=21
https://www.europe1.fr/sante/un-octogenaire-demande-au-conseil-detat-a-etre-deconfine-apres-avoir-ete-vaccine-4034911
https://www.cnews.fr/covid-19
https://www.cnews.fr/vaccin
https://www.cnews.fr/olivier-veran
https://www.cnews.fr/france/2021-03-30/vaccine-il-sollicite-le-conseil-detat-pour-echapper-au-confinement-1064706
https://www.midilibre.fr/2021/04/01/montpellier-alex-19-ans-sdf-et-645-de-pv-pour-non-port-du-masque-9462034.php
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Rererere-confinement
Partout et pour 4 semaines

Fermeture des commerces,
couvre-feu à 19h,
pas de déplacements inter-régionaux après le 5 avril,
contrôles renforcés, 
attestation au-delà de 10km.
Fermeture des crèches, écoles, collèges et lycées pendant 3 semaines.
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Sondage. Êtes-vous pour ou contre un passeport vaccinal 
 
Pour : 29%
Contre : 71%
 
Source Touche pas à mon poste
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Les dommages causés aux enfants. 
Mark McDonald, Psychiatre clinique

« C'est probablement l'une des plus grande tragédies évitables que nous ayons perpétuées
sur nos enfants dans l'histoire américaine. »

 
Vidéo 6:28
 
https://odysee.com/$/embed/Extrait/c5e988cdbb3d9e900d5143b8de7b14563e002719?
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Paris. Quai de Valmy.
« Ceci est un message de la police nationale. En application d’un arrêté préfectoral, la
consommation d’alcool est interdite le long du canal Saint-Martin, quai dd Valmy et quai de
Jemmapes. Tout contrevenant sera verbalisé. »
 
Source C News
 
Vidéo 0:21
 
https://twitter.com/sarahpgz/status/1377189852802904064?s=21
 
 

 
�� Campagne de tests 
& Campagne vaccinale
 
 
L’assurance Maladie va contacter les Français de plus de 75 ans non-vaccinés.
 
Tandis que la vaccination s'ouvre désormais à d'autres publics, l'Assurance Maladie va appeler les
français de plus de 75 ans non-vaccinés afin de faciliter leur démarche et de s'assurer que ceux qui
le souhaitent puissent bénéficier de leurs injections.
 
La campagne de vaccination se poursuit en France. Alors que l'ouverture des vaccinodromes devrait
permettre d'accélérer le rythme des injections, désormais tous les français de plus de 70 ans
peuvent se faire vacciner. Par ailleurs, afin de faciliter les démarches, les vaccins Pfizer et Moderna
devraient bientôt pouvoir être injectés en pharmacie ainsi que chez les médecins traitants. 
Mais les français de plus de 75 ans, prioritaires jusque là, se sont-ils tous faits vaccinés ? Interrogé
par Le Parisien, le directeur général de la Cnam, Thomas Fatôme, indique qu'ils seraient 3 millions à
ne pas avoir pris rendez-vous. Un fait qui ne relèverait pas nécessairement d'un refus de se faire
vacciner. Dans certains territoires comme dans la Seine-Saint-Denis, ou l'Essonne, des
personnes âgées ont déjà été contactées par l'Assurance Maladie pour leur proposer de les aider à
obtenir un rendez-vous. Thomas Fatôme indique alors que leur accueil est souvent très positif et
qu'ils confient parfois « qu'ils avaient l'intention se faire vacciner, mais plus tard, ou qu'ils ont laissé
tomber, faute de créneaux disponibles. Notre appel provoque souvent un déclic, nous essuyons très
peu de refus » ajoute-t-il.

https://odysee.com/$/embed/Extrait/c5e988cdbb3d9e900d5143b8de7b14563e002719?
https://twitter.com/sarahpgz/status/1377189852802904064?s=21
https://www.sortiraparis.com/actualites/a-paris/articles/246787-covid-35-vaccinodromes-bientot-deployes-en-france-pour-accelerer-la-campagne-de-
https://www.sortiraparis.com/actualites/coronavirus/articles/239788-covid-la-vaccination-ouverte-aux-plus-de-70-ans-sans-comorbidite
https://www.sortiraparis.com/actualites/a-paris/articles/247408-vaccin-covid-pfizer-et-moderna-bientot-injectes-en-pharmacie-et-chez-les-medecin
https://www.lefigaro.fr/sciences/covid-19-l-assurance-maladie-va-telephoner-aux-personnes-agees-non-vaccinees-20210327


 
Désormais, l'Assurance Maladie va étendre cette opération à l'ensemble de la France et téléphoner
ainsi à chaque français de plus 75 ans n'ayant pas pris de rendez-vous. Par ailleurs un numéro
dédié devrait être mis en place dès la semaine prochaine afin de facilité leur démarche. 
 
Source Sortir à Paris
28 mars 2021
 
https://www.sortiraparis.com/actualites/a-paris/articles/247420-coronavirus-l-assurance-maladie-va-
contacter-les-francais-de-plus-de-75-ans-non-
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Sur CNEWS chez Pascal Praud et Ivan Rioufol, Martin Blachier explique les astuces utilisées par le
ministère d’Olivier Véran pour retarder les autotests. Martin Blachier soupçonne le financement de
l’expansion d’un laboratoire au détriment de la crise
 
Objectif : susciter l’envie des autotests ?
 
Vidéo 2:16
 
https://twitter.com/boutaour/status/1377932233428848641?s=21
 
 

�� Les non essentiels
 
 
Vaucluse
L’opéra-théâtre d’Avignon occupé par un groupe de citoyens
 

 

� Je suis passée devant, en voiture. Je me suis arrêtée-garée-descendue de voiture, j’ai fait cette
photo...

 

�... Puis celle-ci. Là, j’ai lu ce que je photographiais : « Venez-nous rencontrer ». Il était 21 heures,
tout était noir, à tout hasard, j’ai tourné la poignée, poussé la petite porte... Elle s’est ouverte. Ils
étaient là, tous les cinq, nous ont proposé de nous asseoir avec eux, on a bu un coup, on a taillé une
bavette et on a refait une partie du monde.
 

 

 
N’ayant pris aucune note de notre délicieuse conversation, je me permets d’emprunter les mots de
Jean-François Garcin, passé quelques jours avant moi. 
Les filles et les gars, je profite de cet article pour vous saluer. C’était chouette de vous avoir
rencontrés. 
�
 
Après le théâtre du Chêne Noir et la FabricA, c’est l’opéra d’Avignon Confluence qui est occupé
depuis ce lundi 29 mars. Des gens de culture, des intermittents et pas seulement. « Nous sommes
avant tout des citoyens qui ont envie de participer à la vie de la société », confie Valy. Un groupe
d’une douzaine de personnes, venues de la Drôme où ils ont échoué à occuper le château de
Grignan. 
Mais à leurs yeux, leur combat n’a pas de frontière administrative.
 
« Nous sommes là pour défendre la culture, mais nos revendications vont au-delà de l’année
blanche pour les intermittents ou de la réouverture des lieux culturels. Nous voulons aussi dénoncer
la loi sécurité globale, la loi chômage et nous voulons plus de moyens pour l’hôpital. C’est le cœur
du sujet, si on met plus de moyens aujourd’hui, tout ira mieux plus vite », poursuit Valy.
 
Au-delà du symbole, le choix d’occuper l’opéra d’Avignon est stratégique. Des banderoles ont été
déployées sur la façade pour interpeller les gens. « Nous voulons les sensibiliser pour qu’ils
reprennent leur vie en main, pour leur dire qu’il n’y a pas de raison de paniquer de façon
excessive », explique pour sa part Pierre.
 
Marion, danseuse de profession, plaide elle pour une reprise de la vie culturelle et une réouverture
des lieux où aucune contamination n’a d’ailleurs été observée selon elle. « Une société où les lieux
de pensée et de partage de la pensée (universités, opéras, théâtres) sont fermés depuis un an,
quand les temples de la consommation eux restent ouverts, ce n’est pas possible. Ils sont vitaux à
toute société humaine », martèle celle qui ne peut accepter l'accès des lieux de culture aux seuls
professionnels. Compagnies en résidence coupées du public, musées ouverts aux seuls titulaires de
cartes professionnelles. 
« C’est de l’entre-soi, coupé du peuple », s’alarme-t-elle.
Tous lancent un appel aux citoyens de toute condition pour les rejoindre dans leur combat.
 
Source Jean-François Garcin
29 mars 2021
 
 
https://www.ledauphine.com/culture-loisirs/2021/03/29/l-opera-theatre-d-avignon-occupe-par-un-
groupe-de-citoyens
 
 

https://www.sortiraparis.com/actualites/a-paris/articles/247420-coronavirus-l-assurance-maladie-va-contacter-les-francais-de-plus-de-75-ans-non-
https://twitter.com/boutaour/status/1377932233428848641?s=21
https://www.ledauphine.com/culture-loisirs/2021/03/29/l-opera-theatre-d-avignon-occupe-par-un-groupe-de-citoyens
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28 cars de CRS autour du théâtre de l’Odéon à Paris. 
Évacuation programmée ? Et d’après la tenue vestimentaire des forces de l’ordre, probablement pas
en douceur.
 
 
 
 
�
 
 
De plus en plus de messages de ce type 
sur les murs
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Théâtre de l’Odéon occupé. Paris
Ce week-end. Scène puissante devant le théâtre de l’Odeon. La foule et les musiciens entonnent le
chant révolutionnaire chilien « El Pueblo unido ».
 
Source Live Stream, Occupation Odéon 
 
https://twitter.com/momotchiii/status/1375935869396398083?s=21
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Témoignage.
Une tatoueuse à bout
Maman de 3 enfants, son époux ne travaille pas, elle est la seule source de revenu de la famille, elle
est à bout.
 
Une tatoueuse travaille seule avec une seule personne « cliente » et doit fermer quand même.
 
Vidéo 2:20
 
https://twitter.com/tomsav67/status/1375726831572238338?s=21
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L'UMIH France demande une réouverture des terrasses des bars et restaurants dès le 1er
avril 
pour les Pyrénées-Orientales et les départements de la Nouvelle-Aquitaine.
 
Et s'il était possible de déjeuner en terrasse dès le 1er avril dans certains départements de France ?
C'est ce qu'espère l'Union des Métiers de l'Industrie et de l'Hôtellerie (UMIH), qui en a fait la
demande ce vendredi auprès du premier ministre Jean Castex par la voix de son président
confédéral, Roland Héguy.
 
Il y a deux semaines, un plan de réouverture en trois étapes pour les bars et les restaurants avait été
proposé au gouvernement par des organisations professionnelles des métiers de la restauration et
de l'hôtellerie, dont l'UMIH. Cette réouverture des terrasses correspondrait à la première étape de ce
plan, et ne serait effective qu'à l'heure du déjeuner pour une phase d'expérimentation de 3
semaines, à compter du 1er avril. Elle se ferait dans le respect d'un protocole sanitaire strict, avec
une jauge qui ne dépasserait pas 50% des places.
 
L'ensemble du territoire français ne serait pas concerné par cette mesure, du fait des disparités dans
la progression du virus dans chacune des régions. «On a annoncé un renforcement des mesures
sanitaires pour les départements les plus touchés par l'épidémie. Pourquoi pas un assouplissement
là où c'est possible ? », avance Roland Héguy, président de l'UMIH. Un argument repris par le
syndicat sur son compte Twitter.
 
L'UMIH songerait à effectuer cette expérimentation dans les Pyrénées-Orientales et dans certains
départements de la Nouvelle-Aquitaine comme les Landes.
 
Suivant quels critères ?
Trois critères sont avancés pour justifier ce choix. L'objectif est, en premier lieu, de lutter contre la
concurrence déloyale. Le département des Pyrénées-Orientales est limitrophe de l'Espagne, pays
où les restaurants sont ouverts et où peuvent se rendre des touristes français. Une perte pour
l'économie locale. Le taux d'incidence est par ailleurs faible dans ces zones. Les départements des
Landes et des Pyrénées-Atlantiques affichent des taux d'incidence respectifs de 83 cas et 74 cas
pour 100.000 habitants, des chiffres largement inférieurs à la moyenne nationale.
 

https://twitter.com/momotchiii/status/1375935869396398083?s=21
https://twitter.com/tomsav67/status/1375726831572238338?s=21
http://www.lefigaro.fr/conjoncture/reouverture-des-restaurants-hotels-et-bars-le-plan-en-trois-etapes-propose-par-le-gouvernement-20210316


Le dernier critère avancé est celui des conditions météorologiques, qui permettront d'accueillir les
clients en terrasse. Avec le début du printemps et le retour du beau temps, c'est une période propice
aux déjeuners à l'extérieur. «Toutes ces personnes, qu'on peut voir agglutinées sur les trottoirs pour
déjeuner ou boire un coup, seraient certainement mieux dans nos établissements. Et vu le protocole
mis en place, elles prendraient moins de risques.» estime Roland Héguy.
 
Depuis la fermeture des restaurants le 30 octobre dernier, la fragilité psychologique s'est ajoutée à la
fragilité économique des professionnels du secteur. «Cette requête, si elle est acceptée, marquerait
avant tout un bon signal pour une reprise de l'économie», ajoute Roland Héguy.
 
Gabriel Chanéac
Source Le Figaro
26 mars 2021
 
https://www.lefigaro.fr/conjoncture/les-restaurateurs-demandent-une-reouverture-des-terrasses-des-
le-1er-avril-dans-certains-departements-20210326
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Message aux restaurateurs 
« Mesdames et Messieurs de l'UMIH France, de grâce, refusez que le gouvernement ne conditionne
votre réouverture à la mise en place d'un système de QR CODE. Pourquoi chez vous, et pas dans
les supermarchés ? Je vous en prie, refusez cette société de contrôle sanitaire. Merci »
 
Nicolas Pichot
 
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1375795201831239680?s=21
 
 
 

�� Grèves
 
Grève des salariés du groupe Carrefour pour dénoncer 

un «confinement social», 
de mauvaises conditions de travail, 
et réclamer embauches 
et hausses des salaires.  

Les grèves annoncées à Carrefour ce week-end de Pâques perturbent le fonctionnement des
hypermarchés et supermarchés.
 
Les salariés du groupe Carrefour se sont mobilisés samedi dans toute la France, avec des grèves
ou manifestations à l’appel de la CFDT et de la CGT, pour dénoncer un « confinement social », de
mauvaises conditions de travail, et réclamer embauches et hausses des salaires. Les salariés
protestent contre « l’arrêt du passage des magasins en location de gérance en 2021 », pour « le
retour à des conditions de travail décentes » ou encore « la revalorisation des grilles de salaires et le
versement de la prime Macron », a déclaré la CFDT.
 
Cette grève concerne l’ensemble des salariés dans les hypermarchés, les supermarchés et les
entrepôts. Ces perturbations sont à prévoir tout au long du week-end avec des fermetures de
magasins, des blocages à l’entrée, des queues à la caisse ou des produits manquants dans les
rayons.
 
« 70 à 80 des quelque 200 hypermarchés du groupe pourraient être impactés par ce mouvement,
qui devrait être important », a assuré au Parisien Sylvain Macé, délégué central syndical de la CFDT
pour le groupe Carrefour France.
Les syndicats ne comprennent pas pourquoi les salaires ne sont pas revalorisés alors que le PDG
Alexandre Bompard s’était félicité des bons résultats du groupe sur l’année 2020. « Après 3 ans de
transformation, notre modèle de croissance assure de façon pérenne le dynamisme de nos ventes et
la profitabilité du Groupe. Nos résultats 2020 en sont la démonstration », avait-il déclaré.
 
Source Sud Ouest
 
https://www.sudouest.fr/economie/conso-distribution/journee-de-greve-a-carrefour-des-perturbations-
a-prevoir-partout-en-france-1935494.php
 
 
 

�� Rassemblements
& Manifestations 
 
3 avril. Les Patriotes. 11 villes
 
Les Patriotes organisent dans 11 villes de France des rassemblements populaires
 

 
 
�
 

https://www.lefigaro.fr/conjoncture/les-restaurateurs-demandent-une-reouverture-des-terrasses-des-le-1er-avril-dans-certains-departements-20210326
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1375795201831239680?s=21
https://www.sudouest.fr/economie/conso-distribution/journee-de-greve-a-carrefour-des-perturbations-a-prevoir-partout-en-france-1935494.php


 
Paris. Rassemblement pour nos libertés
27 mars, Fontaine des Innocents, à Paris. Rencontres inédites entre ART et SCIENCE avec Francis
Lalanne, Alexandra Henrion-Caude et l'activiste Sophie Tissier. 
 

 

 

Alexandra Henrion-Caude, Francis Lalanne et Sophie Tissier. Photos �
 
Francis Lalanne
«  J’ai perdu un ami, c’était un commerçant et son bar, c’était toute sa vie... »
 
Vidéo 1:24
Source �
 
https://vimeo.com/532662300
 
 
Francis Lalanne
« Dans d’autres temps de notre histoire, des mesures ont été prises au nom de la loi. Plus tard, ces
mesures ont été déclarées hors-la-loi. Sachez que la loi d’aujourd’hui ne sera pas celle de demain.
Et si nous agissons, nous saurons mettre toutes ces mesures qui sont présentées comme étant
légales et qui sont toutes illégales. Si nous continuons à nous rassembler, eh bien par notre action,
par le fait que nous serons rassemblés, la loi de demain rétablira dans notre pays la liberté, l’égalité
et la fraternité. »
 
Vidéo 1:31
Source �
 
https://vimeo.com/532627307
 
 
Francis Lalanne
« Le projet c’est de nous diviser pour mieux régner sur nous et que nous nous divisions les uns les
autres. Ne nous dressons pas contre ceux qui ne pensent pas comme nous et soyons suffisamment
pertinents pour les convaincre qu’ils sont en train de se faire manipuler, c’est ça notre rôle »
 
Alexandra Henrion-Caude
« Nous subissons une pensée unique. Nous nous enferrions dans nos sphères : la sphère
« complotiste »dans laquelle nous ne nous reconnaissons pas - sinon qu’on nous dise quel complot
nous fomentons - et les autres dans une sphère « propagandiste »...
 
« Tous ensemble pour la liberté ! »
 
Vidéo 3:03
Source �
 
https://vimeo.com/532663380
 
 
�
 
 
Mulhouse. Rassemblement pour nos libertés avec Martine Wonner
 

«  Nous étions + de 300 ce samedi à Mulhouse, et partout en France, comme chaque week-
end, pour dire STOP à cette gestion gouvernementale de la Covid-19. Les libertés
fondamentales sont en péril et je suis aux côtés de centaines de citoyens pour les défendre »

 

 

 

 
 
 
�
 
 
Le 27 mars 2021, le collectif des Masques Blancs à Villefranche-sur-Saône, près de Lyon
se rassemble pour dénoncer les restrictions sanitaires, jugées excessives et liberticides, mises en
place par l’exécutif.
 
Vidéo 2:20
 
https://www.youtube.com/embed/_Y2L08Sw0UQ
 

https://www.youtube.com/embed/_Y2L08Sw0UQ
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Lyon. Quais de la Saône. 
Plusieurs centaines de jeunes bravent le couvre-feu pour faire la fête.
 
https://twitter.com/complotisss/status/1377203106002440192?s=21
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Florian Philippot - Les Patriotes.
le 27 mars, plusieurs centaines de personnes ont manifesté contre les restrictions sanitaires
 
Vidéo 0:39
 
https://twitter.com/clementlanot/status/1376175847623827460?s=21
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Nouvelles actions coup de poing des agriculteurs aujourd'hui dans les Landes.
 
Des actions sont attendues ce vendredi en Ile-de-France et une grande manifestation régionale est
attendue le 6 mars à Dijon pour exiger une rémunération de leurs produits.
 
Ils protestent contre des prix trop bas dans les grandes surfaces.
 
Mont-de-Marsan. Nouvelle action coup de poing des agriculteurs qui bloquent plusieurs entrepôts de
la grande distribution. 
Ils protestent contre des prix trop bas dans les grandes surfaces.
 
Vidéo 1:42
 
https://twitter.com/clementlanot/status/1376921232558415876?s=21
 
Vidéo 2:02
Source RT France
 
https://twitter.com/rtenfrancais/status/1377202498847576071?s=21
 
 
 

�� Prises de position
 
Carlo Brusa
A trouvé quelques florilèges dans les documents officiels du Ministre de la santé.
 
Vidéo 2:19
 
https://twitter.com/non_maisdisdonc/status/1377566282405576704?s=21
 
 
�
 
 
Fabrice Di Vizio et François Asselineau 
Entretien 
 
Vidéo 53:41
 
https://youtu.be/RPHEK2tLUvA
 
 
�
 
 
Maryline Maubois
« J’ai du mal à comprendre pourquoi les Français aiment tant les résistants du passé (qu’ils
nomment héros) et qu’ils détestent tant les résistants du présent (qu’ils nomment complotistes). »
 
 
�
 
 
Fabrice Di Vizio 

https://twitter.com/complotisss/status/1377203106002440192?s=21
https://twitter.com/clementlanot/status/1376175847623827460?s=21
https://twitter.com/clementlanot/status/1376921232558415876?s=21
https://twitter.com/rtenfrancais/status/1377202498847576071?s=21
https://twitter.com/non_maisdisdonc/status/1377566282405576704?s=21
https://youtu.be/RPHEK2tLUvA


Boulevard Voltaire donne la parole au médiatique avocat Fabrice Di Vizio. Il nous livre son analyse
sur la situation sanitaire : pressions des médecins, poids des laboratoires pharmaceutiques et
marges de manœuvre de l’exécutif.
 
Vidéo 12:45
 
https://www.bvoltaire.fr/me-fabrice-di-vizio-jattends-demmanuel-macron-quil-nous-explique-que-ce-
nest-pas-une-petite-mafia-medicale-qui-vient-decider-des-politiques-de-sante-publique-de-ce-pays/
 
 
�
 
 
Pascal Praud
« Moi je suis pour tout ouvrir, vivre avec et augmenter la capacité hospitalière [...]  En fait, on est en
confinement depuis novembre, qu'est ce que ça change ? rien », 
 
Source C News, HDPros
 
Vidéo 0:41
 
https://twitter.com/cnews/status/1377527277622341633?s=21
 
 
�
 
 
Etienne Chouard
Banni de Facebook pour 30 jours pour avoir relayé un billet (important) de L. Mucchielli. C'est
significatif parce qu'on n'y parle pas de vaccins, mais d'un traitement.
La censure est donc explicitement conçue pour protéger les marchands de vaccins.
 

 
 
 
�
 
 
Pierre Hillard, historien
« Les gens ne comprendrons que dans le malheur. Il faut que leur monde, leur vie de tous les jours
soit brisée, fracassée. »
 
Vidéo 0:47
 
https://youtu.be/yTgQJENmXls
 
 
�
 
 
Pierre Jovanovic
Donc il y a 8 millions de Français qui sont vaccinés mais qui 

1. doivent porter un masque et 
2. qui ne peuvent se déplacer ?
3. Mais quelle arnaque.

 
 
�
 
 
Témoignage.
Je vis dans un village de 100 habitants. La poste et le 1er commerce sont à 16 km. Mon activité est
une fois de plus fermée ou pas je n’en sais rien, à chaque fois c’est le même débat pour les métiers
du bien être. Je n’ai plus de mots, juste une colère monstrueuse.
 
 
�
 
 
Témoignage 
Pour tous les gens qui comme moi résident et survivent dans des villes dites « touristiques » et
espéraient rouvrir leurs ateliers,galeries, restos, commerces, en ce mois d'avril, c'est... Comment
dire ? Plus de mots.
Aucune justification à ces mesures totalitaires. Non « sanitaires ».
 
 
�
 
 

https://www.bvoltaire.fr/me-fabrice-di-vizio-jattends-demmanuel-macron-quil-nous-explique-que-ce-nest-pas-une-petite-mafia-medicale-qui-vient-decider-des-politiques-de-sante-publique-de-ce-pays/
https://twitter.com/cnews/status/1377527277622341633?s=21
https://youtu.be/yTgQJENmXls


Martine Wonner
Le triptyque aurait du être : soigner,  protéger et faire confiance. 1an + tard Emmanuel Macron
propose 1 dispositif sécuritaire, contraignant et inutile pour les français. 
Il se vante de les préparer au monde auquel ils ont droit.
Souvenez- vous : « ceci est notre projet » 0/20
 
 
�
 
 
Jacques Cheminade.
Emmanuel Macron, c'est le peuple soumis à la gestion en « flux tendus »par nos « élites ». La
priorité est financière. Autrement, depuis mars, on aurait recruté le personnel hospitalier nécessaire
en le payant au juste prix au lieu de se payer hypocritement de belles paroles.
 
 
�
 
 
Nicolas Dupont-Aignan
Troisième confinement, troisième échec ! Rien pour éviter demain un quatrième. Pas un mot sur les
soins. Pas un mot sur les frontières. Pas un mot sur les protections ciblées. Pas un mot sur des lits
de réanimation pérennes : ce sont les commerces et nos enfants qui trinquent.
 
Vidéo 3:07
 
https://twitter.com/dupontaignan/status/1377340951237115904?s=21
 
Mea culpa
 
Vidéo 0:33
 
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1378017180441317379?s=21
 
 
�
 
 
François Asselineau 
Macron refuse toujours de parler des traitements. Il a mis 24 minutes pour exposer quelques demi-
mesures qui auraient pu tenir en 3 minutes.
 
Tout le reste ?
Son verbiage habituel :
 

Remerciements aux soignants qui attendent bien autre chose que d'être encore remerciés
autosatisfaction pénible et déplacée
promesses floues, contradictoires (« mois de mai » ou « plusieurs mois » ?) et conditionnelles
accélération tardive de la stratégie du tout-vaccin.
Il a en revanche éludé les questions les plus importantes :
rien sur prophylaxie

 
Rien non plus sur 

L’HDC, l’IVERMECTINE et autres traitements
nocivité des vaccins
autorisation vaccins et
dates réouverture musées, monuments, spectacles, terrasses, restaurants
projet pass sanitaire
report ou non des élections
fermeture frontières

 
 
�
 
 
Jean-Frédéric Poisson.
Macron dit : « L’irresponsabilité de quelques-uns ne doit pas miner les efforts de tous »
 
Moi je dis : « L’irresponsabilité du gouvernement ne doit pas miner les efforts de tous »
 
 
�
 
 
Florian Philippot 
Macron joue. Il maintiendra l’état d’urgence du point de vue légal et l’état d’anxiété du point de vue
psychologique jusqu’en 2022.
Ne pas le comprendre c’est être naïf ou une opposition complice.
Seule chose à exiger : tout rouvrir tout de suite ! Fin du narratif de la peur.
 
 

https://twitter.com/dupontaignan/status/1377340951237115904?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1378017180441317379?s=21


�
 
 
Florian Philippot 
Affligé, mais pas surpris, par le discours de Macron.
Le mot « traitement » une nouvelle fois même pas prononcé
 
Vidéo 2:12
 
https://twitter.com/f_philippot/status/1377329874688442368?s=21
 
 
�
 
 
Officier de police. Témoignage 
On rentre dans la police par vocation. De plus en plus en sortent par épuisement ou déception.
Christophe a jeté l’éponge. Cet officier expérimenté de la police nationale a demandé son
détachement.
 
Au moins pour un temps. Cet officier expérimenté de la police nationale, qui a encadré des
« nuiteux » de la BAC, des policiers d’une unité d’intervention, puis ceux d’une grosse unité de jour
en banlieue parisienne, a demandé son détachement il y a quelques mois. Et il ne le regrette pas, sa
famille non plus.
Il pose un regard sans concession sur une profession qu’il continue d’aimer, mais devenue
« inhumaine » et sclérosante. Comme beaucoup de ses collègues de terrain, il dénonce des hautes
autorités de plus en plus politiciennes, qui ont perdu contact avec les réalités humaines et concrètes,
et avec le sens même de la mission de police.
Voilà son témoignage :
« Le grand drame de la police, c’est qu’il n’y a plus de grands flics. Et un grand flic, c’est pas un mec
qui fait de super affaires, c’est un mec qui est en responsabilité et qui est capable de garder cet
esprit « police ». Un flic comme Broussard n’est pas reconnu unanimement par ses pairs parce qu’il
a arrêté Mesrine, mais parce qu’il pensait « police ». Broussard, directeur de la PJ, était super fier
parce qu’après une poursuite, ses mecs avaient interpellé ou parce qu’ils avaient mis un braqueur
en taule. Il les félicitait pour ça. Aujourd’hui, notre direction nous félicite parce qu’on a cessé une
poursuite ! Ou elle nous félicite parce que, sur un braquage, un collègue visé par une arme à feu n’a
pas tiré ! Ha, ça c’est bien hein…! »
Christophe s’arrête de parler, et son regard se teinte d’incrédulité. Visiblement, il ne s’y fait pas.
 
En savoir +
 
Laurence Beneux
FranceSoir
31 mars 2021
 
Laurence Beneux est auteur du livre « BI : Brigade d'Intervention », aux éditions Le Cherche-Midi
 
https://www.francesoir.fr/politique-france/letat-a-la-police-fais-ce-quon-te-dit-et-souffre-en-silence
 
 
�
 
 
Neuf journalistes travaillant pour le magazine Science et Vie, dont la quasi-totalité des
rédacteurs titulaires, ont annoncé avoir démissionné 
du titre en raison de « désaccords » avec le groupe Reworld Media.
 
La quasi-totalité des rédacteurs de Sciences et Vie démissionne
Les journalistes dénoncent les méthodes de leur nouveau propriétaire, Reworld Media. Le magazine
sera désormais réalisé par des pigistes, tandis que le site est alimenté par des « chargés de
contenus ». 
 
Ce départ collectif concerne, dans le détail, cinq titulaires et quatre pigistes travaillant pour le
mensuel et ses hors-séries. Il risque de porter « un coup fatal » à cette publication centenaire,
spécialisée dans la vulgarisation scientifique, selon sa société des journalistes (SDJ).
 

 
Source Le Figaro
30 avril 2021
 
 
�
 
 
Le politologue Roland Cayrol  
dénonce un exercice permanent du « terrorisme médical »

« Ce n’est pas vrai, nous ne sommes pas au niveau de la 1re vague comme on nous le dit
tous les jours »

 
Source LCI
 
Vidéo 1:04

https://twitter.com/f_philippot/status/1377329874688442368?s=21
https://www.lisez.com/livre-grand-format/bi-brigade-dintervention/9782749163536
https://www.francesoir.fr/politique-france/letat-a-la-police-fais-ce-quon-te-dit-et-souffre-en-silence


 
 
�
 
 
Une survivante de l'holocauste âgée de 93 ans compare les masques à l'étoile jaune 
mais dit que la situation actuelle est pire. « C'est insidieux ». Elle préfère échanger sa vie contre les
jeunes plutôt que de subir l'hypocratie du gouvernement et de ceux qui « souillent » leurs enfants
avec des masques.
 
Vidéo 1:58
 
https://twitter.com/realjoelsmalley/status/1376270274522460161?s=21
 
 
Vidéo 2:41
 
https://rumble.com/vf7w3f-dictature-sanitaire-une-survivante-de-lholocauste-ge-de-93-ans-
tmoigne..html
 
 
�
 
 
Les gilets jaunes. L’éveil des consciences. Ils demandent l’exemplarité des représentants du
peuple 
 
Richard Boutry
Source La minute de Ricardo
 
Vidéo 2:27
 
https://laminutedericardo.com/LMDR/gilet-jaune-leveil-des-consciences/
 
 
�
 
 
Face à une telle dérive totalitaire,
favorisons des rassemblements audacieux par-delà les vieilles querelles gauche droite. Mettons-
nous tous autour d'une table, trouvons un juste équilibre et surtout de faisons nombre.
Et faisons fi du qu'en-dira-t-on.
Je-tu-il-nous
 
 
�
 
 
Témoignage. 
« Sur la demande de ses parents, la voisine de classe de ma fille, ne s’assoit plus à côté de ma fille
depuis sa dispense médicale du port du masque.
C’est pas gagné. »
 
https://twitter.com/cadroite/status/1376258400850477057?s=21
 
 
�
 
 
Puisque nous sommes « en guerre », en plus de la vaccination, 
pourquoi ne pas permettre à nos experts d’explorer les différents traitements utilisés dans d’autres
pays du monde ? 
 
Vidéo
 
https://twitter.com/soniarabotoson/status/1375531449802166275?s=21
 
Une enseignante anonyme
 
« Grâce au succès des tests salivaires, la prochaine étape sera sans aucun doute la vaccination des
enfants à l’école. Dire non aux tests, c’est dire non à toutes ces restrictions absolument aberrantes
que nous subissons depuis un an.
 
Dans quelques jours, l’infirmière scolaire devra faire passer des tests dans mon école. En tant
qu’enseignante, je m’inquiète à ce sujet et je souhaitais partager avec vous le fond de ma pensée.
 
Professeur des écoles depuis bientôt une quinzaine d’années, j’ai d’abord pu observer les effets
catastrophiques du masque chez les enfants depuis son instauration en novembre 2020. Les
enfants sont très fatigués, ont beaucoup de mal à se concentrer en classe, m’avouent avoir soit des
difficultés à bien dormir, soit avoir un gros besoin de sommeil.
 

https://twitter.com/realjoelsmalley/status/1376270274522460161?s=21
https://rumble.com/vf7w3f-dictature-sanitaire-une-survivante-de-lholocauste-ge-de-93-ans-tmoigne..html
https://laminutedericardo.com/LMDR/gilet-jaune-leveil-des-consciences/
https://twitter.com/cadroite/status/1376258400850477057?s=21
https://twitter.com/soniarabotoson/status/1375531449802166275?s=21


J’ai aussi remarqué que certains étaient très angoissés à l’idée de pouvoir attraper le virus. Nul
doute que le port du masque chez les enfants aura des répercussions psychologiques chez certains
d’entre eux. Pourquoi est-ce que je fais le lien avec les tests salivaires ?
 
Le port du masque était déjà quelque chose de très compliqué à vivre pour eux, les tests salivaires
seront une nouvelle étape beaucoup plus difficile à surmonter. Je vous vois déjà sourire en vous
disant « En quoi cracher dans un gobelet serait traumatisant pour des enfants ? ».
 
Tout d’abord, il faut savoir que si l’enfant est déclaré positif, il devra passer un test PCR pour
confirmer le résultat. Mais une chose me semble bien plus importante encore.
Jusqu’à présent, les enfants de moins de 12 ans n’étaient, dans leur immense majorité, que cas
contacts. Un parent ou l’aîné de la fratrie avait pu être infecté par le virus et le ramener à la maison,
MAIS les jeunes enfants n’étaient pas les responsables directs de la propagation.
Avec les tests salivaires, alors qu’ils seront en parfaite santé, sans aucun signe apparent d’une
quelconque maladie, les enfants deviendront directement responsables.
Pour certains enfants, qui auront compris que ce n’est qu’un virus parmi tant d’autres ou qui auront
des parents compréhensifs, cela se passera certainement bien. 
 
Mais pour d’autres enfants qui sont déjà extrêmement angoissés à l’idée de l’attraper et de le
transmettre, ou qui ont une pression énorme de la part de leur famille de ne surtout pas rapporter le
virus à la maison (parce que papa ou maman ou mamie est très fragile), avez-vous une seule
seconde pensé à ces enfants qui vont être traumatisés quand ils vont connaître leur résultat s’il est
positif ? Un de mes élèves de 7 ans m’a avoué un jour « De toute façon, je sais que je vais mourir du
COVID ».
 
Pensez-vous que s’il est testé positif, il va bien le vivre ? Une autre élève de 8 ans qui était
contrariée qu’on ne veuille pas jouer avec elle en récréation a sorti récemment « J’en ai marre, je
vais me suicider ».
 
J’ai eu le culot de dire à mes élèves en rentrant en classe qu’ils ne savaient pas ce que cela voulait
dire. Eh bien détrompez-vous, ils m’ont donné au moins 5 façons différentes de se suicider en
quelques instants, à même pas 8 ans. À méditer.
 
Déjà que certains adultes voient la COVID19 comme Ebola, imaginez un enfant de 4 ou 5 ans. Vous
ne réalisez pas comment un enfant peut transformer la réalité, et faire de cette simple situation un
immense problème impossible à surmonter. J’espère de tout mon coeur me tromper mais je pense
que les conséquences vont être encore une fois, comme pour les masques, dévastatrices pour ces
enfants plus sensibles. Faudra-t-il qu’il arrive un drame pour que les parents ouvrent les yeux sur
cette aberration de tester des enfants en pleine santé ? Renseignez-vous sur les troubles
pédopsychiatriques qui explosent ces derniers mois en France, ce n’est que le début. Certains diront
que les enfants d’aujourd’hui sont des êtres intouchables, qu’en 1940 ils avaient vécu bien pire. Mais
à cette époque, ils n’étaient responsables de rien et on leur fichait la paix ! Ils vivaient leur vie
d’enfant comme ils le pouvaient malgré la guerre.
 
Aujourd’hui en 2021, on veut les rendre coupables et rejeter sur eux notre responsabilité d’adulte
concernant cette situation sanitaire catastrophique dans laquelle nous sommes. Alors que si nous en
sommes là, c’est surtout que trop de mauvaises décisions ont été prises, à l’encontre du bien-être de
la population. Il est urgent que les parents prennent leurs responsabilités et réfléchissent aux
conséquences de ces tests. Accepter les tests salivaires, c’est accepter d’augmenter le taux
d’incidence et de continuer à voir nos libertés bafouées. C’est aussi accepter de rendre responsable
son propre enfant de la propagation du virus alors que c’est à nous, les adultes, de les protéger de
tout cela. Il faut aussi avoir conscience que c’est un moyen pour le gouvernement de vérifier
l’approbation de la population concernant les mesures restrictives. Grâce au succès des tests
salivaires, la prochaine étape sera sans aucun doute la vaccination des enfants à l’école.
 
Dire non aux tests, c’est dire non à toutes ces restrictions absolument aberrantes que nous
subissons depuis un an et qui n’ont aucun effet visible sur l’épidémie. Les enfants sont probablement
porteurs, j’en ai d’ailleurs fait les frais l’année dernière avec ma fille au début du premier
confinement. Mais elle avait des symptômes (fièvre et toux) et j’étais en contact avec elle 24h/24.
Laissons tranquille les asymptomatiques, renforçons notre système immunitaire, protégeons et
prenons soin des personnes âgées et vulnérables, arrêtons de supprimer des lits mais donnons des
moyens aux hôpitaux.
 
Laissons tranquille les asymptomatiques, renforçons notre système immunitaire, protégeons et
prenons soin des personnes âgées et vulnérables, arrêtons de supprimer des lits mais donnons des
moyens aux hôpitaux. »
 
 
�
 
 
Florian Philippot 
Un commissaire européen (sans aucune légitimité) montre fièrement un prototype de
passeportsanitaire. À quel moment le peuple français a-t-il donné son accord ? Fin du secret médical
? Discrimination, surveillance et traçage ?
 

 
Thierry Breton annonce l'arrivée d'un passeport vaccinal dès le 15 juin.
 
Le certificat, qui donnera des renseignements sur la vaccination et les anticorps développés contre
le virus, ne sera pas obligatoire.
 
 
�
 
 
Florian Philippot 



Sur Sud Radio
 
Vidéo 57:35
 
https://www.youtube.com/watch?v=hwD9nrldFC0&feature=youtu.be
 

 
�� Actions
 
L'avocat Maître Brusa sensibilise une professeure des écoles aux problèmes d’hypoxie liés
au port prolongé du masque
à l’issue de la sensibilisation, la professeure propose aux enfants de retirer leur masque. Les enfants
sont ravis. Merci à lui. Un enfant crie « merci » à la fin de la vidéo.
 
Vidéo 0:46
 
https://twitter.com/le_general_fr/status/1377358525052108807?s=21
 
 
 

�� Hypocrisies 
 
Complotisme vs covidisme
 

 
 
�
 
 
Injonctions paradoxales ? Nouvelle religion ?

 
 

 
�� Les Élus de la République 
 
 
Élue d’hier. Agnès Buzyn
11 vaccins obligatoires en France depuis le 1er janvier 2018 pour les enfants en bas âge grâce à
Agnès Buzyn. Pour rappel, Agnès Buzyn a porté la Chloroquine sur la liste des substances
vénéneuses en décembre 2019, ce qui fut effectif le 15 janvier 2020.
 
 
�
 
 
Élu d’hier. Jean-Frédéric Poisson président de VIA, la Voix du Peuple
Jean-Frédéric Poisson déclare vouloir mettre fin à l’obligation vaccinale en France.
 

« Et rétablissement de la liberté de prescription pour les médecins libéraux ! Stop à la
stratégie couvre-feu | confinement | vaccin. Faisons confiance aux Français, aux médecins,
aux maires, aux commerçants et restaurateurs, aux artistes et producteurs... »

 
 
�
 
 
Assemblée Nationale
« Ce débat n'est qu'une parodie 

(...) Le Parlement est un paillasson !

 
Bertrand Pancher annonce que le groupe Libertés et Territoires (Le groupe auquel appartiennent
Martine Wonner et Jean Lassalle) ne participera pas au vote d’aujourd’hui.
 
Vidéo 0:58
 
https://twitter.com/groupelibterran/status/1377548106556973056?s=21
 
 
�
 

https://www.youtube.com/watch?v=hwD9nrldFC0&feature=youtu.be
https://twitter.com/le_general_fr/status/1377358525052108807?s=21
https://twitter.com/groupelibterran/status/1377548106556973056?s=21


 
Annonce du gouvernement 
Gabriel Attal a annoncé que « des décisions ont été actées ». Il a également déclaré que « la
vaccination était la lumière au bout du tunnel »
 
Source RT France
 
Vidéo 2:48
 
https://www.youtube.com/watch?v=1b2pKRA2irY
 
 
�
 
 
Jean-Luc Mélenchon 
« Il faut arrêter d’infantiliser les gens. Ça suffit. »
 
Jean-Luc Mélenchon valide les gestes barrières, les masques. Il embrasse la stratégie du semi
confinement. Sur les vaccins, il prend exemple sur Benjamin Netanyahu. Manque de courage ?
Manque de discernement ?
 
 
Vidéo 4:01
 
https://twitter.com/jlmelenchon/status/1376960313879314434?s=21
 
 
�
 
 
Jean Lassalle est contre le passeport sanitaire et appelle à la résistance 
 

 
 
�
 
 
Le président de l’UDI et député de Seine-Saint-Denis Jean-Christophe Lagarde 
a écrit ce lundi à Emmanuel Macron pour lui demander « la fermeture immédiate des écoles,
collèges et lycées » dans son département.
 
Le virus flambe. De plus en plus de cas, des classes obligées de fermer en vertu du nouveau
protocole scolaire dans les 19 départements confinés et un taux d’incidence qui explose
dangereusement, la situation sanitaire se dégrade dans le 93 et inquiète tous les observateurs.
Ainsi, fort de ce constat implacable, le président de l’UDI et député de Seine-Saint-Denis Jean-
Christophe Lagarde a écrit ce lundi au président Emmanuel Macron pour lui demander « la
fermeture immédiate des écoles, collèges et lycées » dans son département.
 
Les tests salivaires et la multiplication des cas de Covid « démontrent une circulation très active du
virus » dans les établissements scolaires, souligne M. Lagarde, en déplorant que l’exécutif « ne
semble pas prendre la mesure des choses ni les décisions à la hauteur de la situation ». « Tout porte
à croire aujourd’hui que l’école (...) est devenue un accélérateur de la propagation virale », ajoute-t-il
dans cette lettre consultée par l’AFP.
C’est pourquoi le député demande au chef de l’Etat « de décider la fermeture immédiate des écoles,
collèges et lycées de la Seine-Saint-Denis avant qu’il ne soit trop tard », car la diffusion du virus «
remonte naturellement dans les familles et risque de faire exploser notre système hospitalier ». En
Seine-Saint-Denis, département où le taux d’incidence du coronavirus est le plus élevé de France,
certains enseignants ont exercé leur droit de retrait en fin de semaine dernière, notamment au lycée
Eugène-Delacroix de Drancy où 22 classes sont fermées lundi en raison d’une situation sanitaire
très dégradée.
 
Source Le Parisien
29 mars 2021
 
En savoir +
 
https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-lagarde-demande-a-macron-la-fermeture-immediate-des-
ecoles-en-seine-saint-denis-29-03-2021-LQL2I5KDT5HGZONCW76W3557AY.php
 
 
�
 
 
Dupont-Aignan 
Mr Dupont-Aignan  s'est excusé après avoir voulu interdire d'école les élèves dont les parents
refusent qu'ils se fassent tester.
 

«  Ce matin, pour éviter la fermeture des écoles, je proposais chez LCI de généraliser les
tests salivaires. J’ai reçu depuis de nombreux témoignages, et notamment cette lettre
poignante d’une professeure, qui m’ont fait regretter cette déclaration. Je tiens à vous la
partager. »

https://www.youtube.com/watch?v=1b2pKRA2irY
https://twitter.com/jlmelenchon/status/1376960313879314434?s=21
https://www.leparisien.fr/societe/covid-au-premier-cas-une-classe-devra-fermer-dans-les-19-departements-reconfines-26-03-2021-8429975.php
https://www.leparisien.fr/faits-divers/nous-avons-envie-de-rassurer-les-gens-apres-sa-garde-a-vue-jean-christophe-lagarde-s-explique-14-03-2021-8428515.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/covid-19-a-l-ecole-les-chiffres-sont-ils-sous-estimes-23-03-2021-8429651.php
https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-lagarde-demande-a-macron-la-fermeture-immediate-des-ecoles-en-seine-saint-denis-29-03-2021-LQL2I5KDT5HGZONCW76W3557AY.php


 
 

 
�� Élections
 
 
Martin Hirsch, directeur alarmiste de l'AP-HP, manœuvrerait pour mettre Emmanuel Macron
en difficulté
avec le soutien tacite d' Anne Hidalgo, qui vise toujours l'Élysée.
 
Des réseaux d'influences sont à l'œuvre derrière les appels au confinement de la fin janvier dernier. 
Notamment ceux de Martin Hirsch, actuel directeur de l'AP-HP et proche d'Anne Hidalgo,
particulièrement actif dans le camp alarmiste. Depuis ce week-end, une nouvelle offensive menée
par L'AP-HP menace désormais de faire du chantage au tri des patients pour faire céder l'exécutif
sur de nouvelles mesures restrictives, mais se heurte à de plus en plus de réticences. De nombreux
médecins dénoncent même aujourd'hui une attitude alarmiste de l'AP-HP qui ressemble à un
règlement de compte politique sur fond de crise sanitaire. À tel point que plusieurs proches du
Président de la République s'en offusquent et affirment que Martin Hirsch cherche à profiter de la
situation pour mettre Emmanuel Macron en difficulté. Le Canard enchaîné du 31 mars 2021 indique
même que les ambitions du directeur de l'AP-HP le pousseraient à soutenir Anne Hidalgo en vue
d'une éventuelle candidature de celle-ci contre le Président sortant. Une manœuvre que nous avions
déjà relevé dans un article initialement intitulé « Derrière les appels au confinement, la main des
socialistes ? » qui apportait bien en avance les réponses aux questions qui se posent actuellement.
Nous vous proposons aujourd'hui de le redecouvrir.
 
L’agitation en faveur des mesures de confinement portée par certains scientifiques pourrait être liée
à des considérations davantage politiques que sanitaires. Et semblerait émaner en particulier de
personnalités dont le parcours montre une collusion entre le Parti Socialiste et l’AP-HP. Jusqu’à
imaginer une tentative de sabotage de la fin du quinquennat d’Emmanuel Macron, en lui faisant
porter la responsabilité des atteintes aux libertés qui rythment nos vies depuis près d’un an ?
 
En savoir +
 
Source Bas les masques
 
https://baslesmasques.com/o/Content/co401185/derriere-les-appels-au-confinement-la-main-des-
socialistes
 
 
�
 
 
Parti de la libération. Appel à une candidature de Martine Wonner 
POUR 2022 soutenue par Jacques Cheminade (Solidarités et Progrès), François Asselineau (UPR),
Jean Lassalle (Libertés et Territoires), Nicolas Dupont-Aignan (D’ébouter la République), Jean-
Frédéric Poisson (parti Chrétien Démocrate), Florian Philippot (les Patriotes)
 

 
 
�
 
 
Florian Philippot 
« Le Conseil scientifique sert sur un plateau à Macron tout ce dont il a besoin pour 2022 : report des
régionales, incitation au vote électronique, par correspondance, aux campagnes « dématérialisées »
(c’est à dire pas de vraie campagne).
Pour votre santé bien sûr. »
 

 
 
�
 
 
Liste des pro confinement, pro vaccin, pro carnet vaccinal
 

 

 
�
 
 
Le RN (Rassemblement National) présidé par Marine Le Pen valide la fermeture des écoles 
et apparaît favorable à l'interdiction des grands rassemblements (sic). 
 
Vidéo 29:30
 
https://www.youtube.com/watch?v=tQZ7YE3vBiM

https://baslesmasques.com/o/Content/co401185/derriere-les-appels-au-confinement-la-main-des-socialistes
https://www.youtube.com/watch?v=tQZ7YE3vBiM


 
 
�
 
 
Jean-Luc Mélenchon favorable a une alliance avec Yannick Jadot (EELV & pro-vaccin) et
Olivier Faure (PS & pro-confinement). 
Pour Jean-Luc Mélenchon, l'urgence, ce n'est pas de combattre la dictature sanitaire, mais l'extrême
droite.
 
Présidentielle : Jadot appelle la gauche à se mettre « autour d'une table », Mélenchon et Faure
acceptent. La discussion semble toutefois mal engagée : Jean-Luc Mélenchon a déjà qualifié
l'accord d'Olivier Faure comme de « la tambouille » et de « l'embrouille ».
 
Arrivera-t-il à les réconcilier ? Invité sur France Inter lundi 29 mars, Yannick Jadot a proposé à toutes
les forces de gauche de se mettre « autour d'une table » pour trouver un projet de rassemblement
pour 2022. 

« Si nous y allons divisés, nous n'avons aucune chance de gagner. Il nous faudra une
candidature unique », 

a jugé l'eurodéputé EELV. 
Ces tentatives d'union pour la prochaine présidentielle ne sont pas nouvelles, mais toutes sont
jusqu'alors restées au stade du projet. 
Elle reste cependant réclamée par de nombreux électeurs de gauche face au risque du match retour
annoncé par les sondages entre Emmanuel Macron et Marine Le Pen.

 
« Vous avez raison de tendre la main »
 
« Discutons-en sérieusement », a ainsi proposé Yannick Jadot. 
L'écologiste, qui dit depuis des mois « se préparer » à la présidentielle, propose de régler la question
de l'incarnation dans un deuxième temps. 

« Si on commence par les personnes, on est mort. Si on commence par les projets, on a une
chance»

a-t-il soutenu. Il ne cache cependant pas ses divergences, parfois « sérieuses » lorsqu'il s'agit de
Jean-Luc Mélenchon, que ce soit 

« sur l'Europe, sur la géopolitique, sur la façon d'organiser l'État et les territoires... »

 
Le chef des Insoumis a répondu positivement sur Twitter : 

« Cher Yannick Jadot, je suis prêt à vous rencontrer personnellement quand vous voudrez.
Comme nous l'avions fait en 2017 avant que vous rejoigniez Benoît Hamon. Heureux que
vous y soyez prêt à votre tour. Le danger d'extrême droite est devenu extrême. Vous avez
raison de tendre la main », 

a salué le député LFI de Marseille, en lice pour une troisième candidature.
 
Pierre Lepelletier
Le Figaro
29 mars 2021
 
https://www.lefigaro.fr/politique/presidentielle-jadot-appelle-la-gauche-a-se-mettre-autour-d-une-
table-melenchon-et-faure-acceptent-20210329
 

 
 

�� Ingénierie sociale
 
Psychose de masse
Voilà pourquoi ils contrôlent l’information et propagent la peur.

« Tous nos voisins sont en proie à une peur incontrôlée et incontrôlable ´. Dans les asiles
d’aliénés, il est bien connu que les patients sont bien plus dangereux lorsqu’ils souffrent de la
peur que lorsqu’ils sont mus par la rage ou la haine. » 

Carl Jung, Psychologie et religion.
 
Vidéo 13:05
 
https://rumble.com/vf4seb-psychose-de-masse-voil-pourquoi-ils-contrlent-linformation-et-propagent-
la-.html
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International
 

https://www.franceinter.fr/emissions/l-invite-de-8h20-le-grand-entretien/l-invite-de-8h20-le-grand-entretien-29-mars-2021
http://www.lefigaro.fr/politique/ni-macron-ni-le-pen-les-responsables-de-gauche-jouent-les-equilibristes-face-a-leurs-electeurs-20210303
https://www.lefigaro.fr/politique/presidentielle-jadot-appelle-la-gauche-a-se-mettre-autour-d-une-table-melenchon-et-faure-acceptent-20210329
https://rumble.com/vf4seb-psychose-de-masse-voil-pourquoi-ils-contrlent-linformation-et-propagent-la-.html


�� Mondialisation
�� Destruction 
�� Dystopie
�� Solution (s) ?

 
 

�� Mondialisation
 
Macron, Merkel, Johnson et 22 autres dirigeants proposent un traité sur les pandémies. 
Le président du Conseil Européen et le patron de l'OMS présenteront à la presse cette nouvelle
réglementation sanitaire internationale.
 
Ils allient leur plume pour affronter les futures crises sanitaires. Les dirigeants d'une vingtaine de
pays, le président du Conseil européen et le patron de l'OMS appellent à élaborer un « traité
international sur les pandémies » dans une tribune publiée lundi 29 mars au soir dans Le Monde, et
qui devait l'être dans de nombreux quotidiens étrangers mardi.
 
Les signataires sont les dirigeants de pays répartis sur les cinq continents, dont le président français
Emmanuel Macron, la chancelière allemande Angela Merkel, le Premier ministre britannique Boris
Johnson, ou encore les présidents sud-coréen Moon Jae-in, sud-africain Cyril Ramaphosa,
indonésien Joko Widodo et chilien Sebastián Pinera.
 
« Il y aura d'autres pandémies »
 
Alors que le Covid-19 « tire parti de nos faiblesses et de nos divisions », « un tel engagement
collectif renouvelé serait une étape importante pour consolider la préparation aux pandémies au plus
haut niveau politique », écrivent-ils dans cette tribune. « Il y aura d'autres pandémies et d'autres
situations d'urgence sanitaire de grande ampleur. Aucun gouvernement ni aucun organisme
multilatéral ne peut, seul, faire face à cette menace », insiste le texte.
 
Également signataires, le président du Conseil européen Charles Michel et le patron de
l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) Tedros Adhanom Ghebreyesus présenteront mardi
devant la presse ce projet de traité - qui pourrait se fonder sur le « Règlement sanitaire
international », un instrument juridique adopté en 2005.
 
Renforcer « la résilience » face aux pandémies suppose de « consolider fortement la coopération
internationale pour améliorer, par exemple, les systèmes d'alerte, la mise en commun des
informations, la recherche, ainsi que la production et la distribution » des vaccins, médicaments,
produits de diagnostic et équipements de protection, poursuit la tribune.
 
« La vaccination est un bien public mondial »
À cet égard, « nous nous engageons à garantir un accès universel et équitable à des vaccins, à des
médicaments et à des produits de diagnostic sûrs, efficaces et abordables pour cette pandémie et
celles qui suivront. La vaccination est un bien public mondial », affirment les 25 dirigeants
signataires. Un traité « devrait conduire à une plus grande responsabilisation mutuelle et à un
partage des responsabilités » et « favoriser la transparence et la coopération au sein du système
international », ajoutent-ils, appelant à « tirer les enseignements » du Covid-19 et à travailler avec la
société civile et le secteur privé.
 
Une tâche qui « prendra du temps et exigera un engagement soutenu pendant de nombreuses
années » et nécessitera « un leadership mondial », reconnaissent les signataires. 
 
Source France TV Info
 
https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/covid-19-emmanuel-macron-angela-merkel-
boris-johnson-et-22-autres-dirigeants-proposent-un-traite-sur-les-pandemies_4352311.html
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Europe. 
Petit tour des nouvelles restrictions
 
Source Euro News
 
Vidéo 1:30
 
https://www.youtube.com/embed/PxbYqKLhXrI
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Le projet de pass sanitaire date de 2018
> Rien à voir avec le covid
> Tout à voir avec une société de contrôle et de surveillance
 
C'est l'outil de la controverse. Le projet de loi sur les urgences sanitaires a fait craindre l'instauration
d'un « passeport sanitaire », conditionnant des déplacements et l'accès à des lieux à la vaccination
contre le Covid-19. Dans son article 3131-9, au 6e paragraphe, le texte, présenté lundi 21 décembre
en Conseil des ministres, prévoyait que « le Premier ministre peut, le cas échéant (...) subordonner
les déplacements des personnes, leur accès aux moyens de transports ou à certains lieux, ainsi que
l'exercice de certaines activités à la présentation des résultats d'un test de dépistage établissant que
la personne n'est pas affectée ou contaminée, au suivi d'un traitement préventif, y compris à
l'administration d'un vaccin, ou d'un traitement curatif ».

https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/
https://www.lemonde.fr/idees/article/2021/03/29/24-chefs-d-etat-et-le-directeur-de-l-oms-le-covid-19-met-en-evidence-la-necessite-d-un-nouveau-traite-international-sur-la-preparation-et-la-riposte-aux-pandemies_6074878_3232.html
https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/covid-19-emmanuel-macron-angela-merkel-boris-johnson-et-22-autres-dirigeants-proposent-un-traite-sur-les-pandemies_4352311.html
https://www.youtube.com/embed/PxbYqKLhXrI


 
Face au tollé suscité, l'opposition dénonçant « une restriction des libertés », le gouvernement de
Jean Castex a renvoyé à plus tard le dépôt du projet de loi controversé devant le Parlement. Invité
de TF1, mardi 22 décembre, le ministre de la Santé Olivier Véran a répondu aux craintes de voir
émerger un tel procédé. Être vacciné contre le coronavirus ne sera pas nécessaire ni « pour prendre
un transport en commun » ni « pour entrer dans un restaurant ou pour aller travailler ».
 
Malgré cette dénégation, l'idée d'un passeport vaccinal continue de faire son chemin. Sur LCI,
dimanche 27 décembre, le Haut-commissaire au Plan François Bayrou s'est dit favorable pour sa
mise en œuvre. Pour le président du MoDem, « on peut tout à fait imaginer ça, que d'une certaine
manière le fait d'être soumis à la vaccination ouvre des portes qui jusqu'alors étaient fermées ».
C'est « le sens naturel des choses », a-t-il estimé, en défendant « tous les efforts qui peuvent être
faits » pour « retrouver la vie la plus normale possible », à partir du moment qu'  « aura été vérifié
que, un, le vaccin est efficace, deux, qu'il est sans danger ».
 
 
https://www.lci.fr/sante/coronavirus-le-passeport-vaccinal-un-outil-polemique-pourtant-utilise-depuis-
longtemps-fievre-jaune-2174014.html
 
 
�
 
 
Nick Hudson est un spécialiste de statistique et probabilité. Possédant une grande
expérience il a été invité à s'exprimer sur la pandémie. 
Une préoccupation constante concernant l'augmentation aigüe des menaces imminentes pour les
droits et libertés civiles durement gagnés, l'ont amené à analyser les évènements et conséquences
des mesures prises par les gouvernements du monde depuis le début de cette pseudo pandémie du
Covid 19
 
Video26:21
Traduction FR Quantum Leap
 
https://rumble.com/vfa0fr-laffreuse-vrit-des-mesures-du-covid-19.html
 
 
 

�� Destruction 
 
De notre économie, de nos ressources alimentaires 
Aide alimentaire à Milan... Des retraités, des handicapés, des familles... Nous avons vu des scènes
similaires à Madrid, à Londres et à Paris... Honte aux confinateurs qui ont détruit l'économie.
 
Vidéo 1:15
 
https://twitter.com/radiosavana/status/1378235647496966144?s=21
 
 
 

�� Dystopie
 
Pour l’auteur Naomi Wolf, le nouveau passeport national pour les vaccins est littéralement la
fin de la liberté humaine en Occident. 
Ce serait un contrôle cauchemardesque et Orwellien. Et cela peut arriver ici littéralement en
quelques mois à l’image du parti communiste Chinois qui peut garder un milliard de personnes sous
la coupe d'un régime totalitaire.
 
Vidéo 5:51
 
https://rumble.com/vf78xj-la-pression-orwellienne-pour-le-passeport-vaccinale.html
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Dépopulation de masse grâce au vaccin ?
 
Vidéo 7:23
 
https://infovf.com/video/2021-033-auraient-ils-prevu-une-depopulation-masse-aide-des-vaccins-
covid--8640.html

 
 
�� Solution(s) ?
 
 
Le bon geste anti-Covid
Video 0:27

https://www.lci.fr/politique/covid-19-pas-de-passeport-sanitaire-premiers-vaccines-en-france-reconfinement-l-interview-d-olivier-veran-sur-tf1-2173603.html
https://www.lci.fr/politique/passeport-vaccinal-covid-19-pour-bayrou-c-est-le-sens-naturel-des-choses-2173974.html
https://www.lci.fr/sante/coronavirus-le-passeport-vaccinal-un-outil-polemique-pourtant-utilise-depuis-longtemps-fievre-jaune-2174014.html
https://rumble.com/vfa0fr-laffreuse-vrit-des-mesures-du-covid-19.html
https://twitter.com/radiosavana/status/1378235647496966144?s=21
https://rumble.com/vf78xj-la-pression-orwellienne-pour-le-passeport-vaccinale.html
https://infovf.com/video/2021-033-auraient-ils-prevu-une-depopulation-masse-aide-des-vaccins-covid--8640.html


 
https://twitter.com/txipironcito/status/1376648632615731205?s=21
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Suisse 
 

�
 
 
Dès qu'il y a plus d'un passager dans une même voiture, tous doivent porter le masque. 
Depuis le premier novembre 2020, c'est une obligation dans le canton de Vaud. 
Le non-port du masque est passible d'une contravention de 100 francs Suisse par personne,
exponentiel en cas de récidive.
 
 
�
 
 
Saint Gall
Confrontation entre le jeunes et la police la nuit dernière.
Les rassemblements en extérieur sont limités à 15 personnes.
L'avant-veille, il y a eu des scènes similaires à Sion.
 
Vidéo 1:06
 
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1378267202051174403?s=21
 
Vidéo 1:00
 
https://twitter.com/eliseinicole/status/1378259429766881282?s=21
 
 
Vendredi soir, des jeunes ont attaqué la police dans le centre-ville de Saint-Gall. Vers 21 heures, ils
ont jeté des objets sur les policiers, qui ont répondu par des tirs de balles en caoutchouc et procédé
à des contrôles d'identité. Deux blessés sont à déplorer.
 
Après une accalmie temporaire, la situation s'est à nouveau envenimée vers 22h30 lorsque la police
a reçu des cocktails Molotov. L'intervention policière s'est achevée samedi vers 1h40, a indiqué le
porte-parole de la police de la ville de Saint-Gall Klaus-Dieter Mennel.
 
Il y a eu des dégâts matériels, a-t-il ajouté. Des vélos ont été jetés sur la chaussée et des objets
incendiés. Les vitrines semblent avoir été épargnées.
A la suite des événements, la police a placé 19 personnes en détention pour des éclaircissements.
Selon un porte-parole de la police, ils ont depuis tous été relâchés.
 
Ces heurts rappellent ceux qui ont secoué la ville de Sion (VS) jeudi soir, où plus de 300 étudiants
s'étaient réunis sur la place de la Planta.
 
Source RTS Info
 
https://www.rts.ch/info/regions/autres-cantons/12096863-deux-blesses-dans-des-heurts-entre-des-
jeunes-et-la-police-a-saint-gall.html
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Cécile infirmière à Bâle : 

« si le gouvernement compte sur mon envie de voyager pour m'obliger à me faire vacciner et
obtenir un passeport sanitaire, qu'il aille se... Je ne voyagerai pas. Comme ça les compagnies
aériennes se casseront la ... et l'État n'encaissera plus de taxes ».
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Pas d'impôt anticipé pour les grandes Banques suisses 
jusqu'en 2026, c'est la décision du Conseil National du 1er mars 2021.
 
Le Conseil national a accepté lundi, par 146 voix sans opposition et 40 abstentions, de prolonger le
délai de cinq ans pour les établissements too big to fail.
 
Les instruments financiers émis par les banques trop grandes pour être mises en faillite (too big to
fail) devraient continuer à être exonérés de l’impôt anticipé jusqu’en 2026. Le Conseil national a

https://twitter.com/txipironcito/status/1376648632615731205?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1378267202051174403?s=21
https://twitter.com/eliseinicole/status/1378259429766881282?s=21
https://www.rts.ch/info/regions/autres-cantons/12096863-deux-blesses-dans-des-heurts-entre-des-jeunes-et-la-police-a-saint-gall.html


accepté lundi, par 146 voix sans opposition et 40 abstentions de prolonger le délai de cinq ans. Les
États doivent encore se prononcer.
 
L’exonération des instruments de capital utilisée par les banques d’importance systémique (UBS,
Credit Suisse, Raiffeisen, Postfinance ou la Banque cantonale de Zurich) doit permettre de renforcer
la stabilité de la place financière helvétique, a expliqué Céline Amaudruz (UDC/GE) au nom de la
commission.
 
Les instruments concernés, comme les bail-in bonds ou les emprunts à conversion obligatoire,
permettent aux banques de satisfaire aux exigences prudentielles en matière de couverture en fonds
propres. Ils offrent des conditions concurrentielles aux banques suisses.
 
Sans prolongation de l’exonération au-delà de 2021, la stabilité financière subirait des conséquences
négatives. Les intérêts provenant de ces instruments, émis dès 2022, seraient soumis à l’impôt
anticipé, ce qui rendrait plus difficile le placement d’instruments « too big to fail ».
 
Le projet permet aux banques de continuer à répondre aux exigences du régime « too big to fail »,
sans pour autant que les coûts de capitalisation ne soient élevés à cause de l’impôt anticipé. Il n’a
aucune conséquence pour la Confédération ou les cantons puisqu’il ne s’agit que de prolonger la
durée d’exonération existante.
 
Les abstentions sont venues du PS qui a regretté que la réforme de l’impôt anticipé mette du temps
à venir. Cette dérogation restera nécessaire tant que la réforme de l’impôt anticipé ne sera pas sous
toit, a regretté Jacqueline Badran. « Nous sommes pris en otage », a estimé la Zurichoise.
 
Le Conseil fédéral a déjà mis en consultation un projet de réforme plus globale de l’impôt anticipé
visant à renforcer le marché des capitaux de tiers. Mais ce projet est controversé et la réforme ne
pourra pas entrer en vigueur en 2022.
 
Source All News
 
https://www.allnews.ch/content/r%C3%A9glementation/imp%C3%B4t-anticip%C3%A9-prolongation-
des-exon%C3%A9rations-pour-les-grandes-banques
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Belgique 
 

�
 
 
Bois de la Cambre. Témoignage 
 
Témoignage extraordinaire au Bois de Cambre avec les exactions de la police. 
 
Vidéo 1:11
 
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1378074865538842624?s=21
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Anvers, le 2 avril
Marche pour les libertés après les violences policières au bois de la Cambre à Bruxelles.
 
Vidéo 0:08
 
https://twitter.com/rsaofficiel/status/1378073087959298049?s=21
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Marc Van Ranst, lors d’un think tank 
au Chatham House présente son expérience et ses conseils pour réussir une plandémie 
 
 
�
 
 
Une pharmacienne décide de ne pas porter le masque 
et affiche ses positions pour le bien de ses patients. Ce qui n’est pas au goût des autorités 
 
Vidéo 2:20
 
https://twitter.com/sarahpgz/status/1376861723416801286?s=21

https://www.allnews.ch/content/r%C3%A9glementation/imp%C3%B4t-anticip%C3%A9-prolongation-des-exon%C3%A9rations-pour-les-grandes-banques
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1378074865538842624?s=21
https://twitter.com/rsaofficiel/status/1378073087959298049?s=21
https://twitter.com/sarahpgz/status/1376861723416801286?s=21
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L’État belge condamné à lever toutes les mesures Covid d’ici 30 jours.
 
Les mesures Covid sont « illégales », l’État belge condamné.
 
La ministre de l’Intérieur Annelies Verlinden fait appel de l’ordonnance du Tribunal de première
instance francophone de Bruxelles du 31 mars 2021. l’État belge condamné car les mesures Covid
sont « illégales ».
 
La nouvelle est une gifle pour le gouvernement et sera sans doute dans toutes les bouches, ce jeudi
au parlement : l’État a été condamné, ce mercredi par la juge des référés du tribunal de première
instance de Bruxelles, à mettre fin aux mesures prises afin de lutter contre la propagation de la
Covid-19. Les mesures ne seront pas supprimées d’ici ce délai, car au pire le gouvernement
préférera payer l’astreinte à laquelle il est condamné. Mais c’est surtout la situation d’illégalité des
mesures qui est pointée du doigt par l’ordonnance de ce mercredi.
 
La Ligue des Droits Humains, qui avait introduit la citation en référé le 22 février dernier, dénonçait la
manière dont le gouvernement avait adopté les mesures Covid.
 
En effet, les arrêtés ministériels successifs liés aux « mesures covid » se basent sur la loi du 15 mai
2007 sur la société civile, qui habilite le ministre de l’Intérieur à prendre des mesures de réquisition
ou d’évacuation en cas de catastrophe ; il est alors question de sauvetage de personnes dans des
circonstances dangereuses et de la protection de leurs biens. On est loin d’une pandémie mondiale.
 
Bon nombre de professions impactées par les mesures, dans différents secteurs, avaient dénoncé
cette situation mais le Conseil d’État avait à l’époque donné raison à l’État belge et à la ministre de
l’Intérieur.
 
La LDH a introduit cette action pour « contester la légalité de la gestion de la crise sanitaire par le
biais d’arrêtés ministériels et le recours à une base légale douteuse pour limiter les droits et libertés
fondamentaux », explique-t-elle. Elle ne s’opposait pas aux restrictions vu le contexte sanitaire, mais
elle soulignait que le respect de la légalité constituait « la meilleure garantie de la légitimité
démocratique des mesures adoptées et donc de l’adhésion de la population. »
 
Dans l’ordonnance rendue ce mercredi, longue de plus de trente pages, la juge des référés estime
que l’État est dans une situation d’illégalité apparente et le somme d’y mettre fin dans les 30 jours. Si
d’ici 30 jours, l’affaire n’a pas été examinée en appel et la loi « pandémie » n’a pas encore été votée,
l’État devra payer l’astreinte fixée par l’ordonnance, qui est de 5.000 euros par jour (avec un montant
maximal de 200.000 euros). La décision ne permettra donc pas de rouvrir les salons de coiffure ou
les restaurants, mais elle pourrait servir de base à d’autres actions en référé, introduites
individuellement ou aux noms de collectifs. Elle sera aussi, sans nul doute, présentée devant les
tribunaux de police ou correctionnels pour les poursuites liées aux « infractions corona. »
 
Au stade actuel, les principaux impactés par ces fermetures n’ont pas encore pris position : « il est
dommage que cette décision judiciaire n’intervienne qu’après une année d’illégalité, une année
durant laquelle mes clients ont été contraints à fermer, et ce sur une base législative que nous
dénoncions déjà à l’époque », réagit Me Molders-Pierre, qui représentait le collectif « Assiettes
vides » lors d’une action au conseil d’État et en référé à l’automne dernier. 
« On nous rétorquait à l’époque que la situation était provisoire et liée à l’urgence, mais cela n’a que
trop duré. Mes clients sont prêts à rouvrir le 1 er mai, et d’ici là ils ajusteront, si besoin, leur
position. »
 
Le gouvernement en appel
Le gouvernement ira en appel de la décision rendue, a annoncé mercredi la ministre de l’Intérieur,
Annelies Verlinden, devant la Chambre. « Le Conseil d’État, en Assemblée Générale, qui est la plus
haute juridiction administrative de notre pays, ainsi qu’un certain nombre de tribunaux correctionnels
et civils ont par le passé jugé que la base juridique actuelle suffit effectivement comme base
juridique pour l’arrêté ministériel », a-t-elle rappelé dans un communiqué ajoutant que la future loi
pandémie, en discussion à la Chambre, « peut servir de base juridique spécifique pour les mesures
de lutte contre une pandémie. »
 
Source Sud Info
1er Avril 2021
 
https://www.sudinfo.be/id384535/article/2021-03-31/les-mesures-covid-sont-illegales-letat-belge-
condamne
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Drone de surveillance 
 
Vidéo 0:24
 
https://twitter.com/kevinantitroll1/status/1377253794820538370?s=21
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À Bruxelles la police charge les jeunes dans un parc. Blessés graves 

https://www.sudinfo.be/id384535/article/2021-03-31/les-mesures-covid-sont-illegales-letat-belge-condamne
https://twitter.com/kevinantitroll1/status/1377253794820538370?s=21


apparement. Police à cheval. 
2 camions à eau. Hélicoptères. 
Chiens policier et environ 
500 forces de l’ordre.
Épidémie ou dictature ? Vous en pensez quoi ?
 
Vidéo 2:14
 
https://twitter.com/emakrusi/status/1377685830580510733?s=21
 
 
Une vraie chasse à l'homme avec gazage. 
 

 
Vidéo 6:44
 
https://m.facebook.com/plugins/video.php?
height=240&width=426&referrer=www.twitter.com&share_id&href=https%3A%2F%2Fwww.facebook.
com%2Fkairospresse%2Fvideos%2F189537022757591%2F
 
 
Une jeune femme chargée par les chevaux de la police. 
 
Vidéo 0:10
 
https://twitter.com/darkifranky/status/1377732469743620099?s=21
 
Ça dégénère au Bois de la Cambre
 
Vidéo 1:39
 
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1377680972557205506?s=21
 
 
Les jeunes toujours debout pour défendre leurs libertés 
 
Vidéo 1:26
 
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1377705528240058368?s=21
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Angleterre
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La Police interrompt la Messe Catholique du Vendredi Saint 
qu'elle qualifie de « rassemblement illégal »
 
Ben Milne
Source BBC News
31 mars 2021
 
https://www.bbc.com/news/explainers-53219921
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Pas d’auto test hier soir à Manchester
 
Vidéo 0:22
 
https://twitter.com/eliseinicole/status/1378084422730256384?s=21
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Affaire Ghislaine Maxwell - Virginia Giuffre 
Des sources affirment que la pression monte sur le prince Andrew pour qu'il soit entendu par le FBI. 
 
Russell Myers
Source Mirror

https://twitter.com/emakrusi/status/1377685830580510733?s=21
https://m.facebook.com/plugins/video.php?height=240&width=426&referrer=www.twitter.com&share_id&href=https%3A%2F%2Fwww.facebook.com%2Fkairospresse%2Fvideos%2F189537022757591%2F
https://twitter.com/darkifranky/status/1377732469743620099?s=21
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1377680972557205506?s=21
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1377705528240058368?s=21
https://www.bbc.com/news/explainers-53219921
https://twitter.com/eliseinicole/status/1378084422730256384?s=21


31 mars 2021
Anglais 
 
https://www.mirror.co.uk/news/uk-news/pressure-grows-prince-andrew-talk-23830202
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Le gouvernement britannique envisage une troisième dose pour les plus de 70 ans

 
Afin de mieux protéger la population contre les nouveaux variants de la Covid-19, le gouvernement
britannique envisage de proposer une troisième dose. Dès septembre, les personnes de plus de 70
ans pourraient recevoir un tel « vaccin de rappel », a déclaré samedi le ministre en charge de la
campagne de vaccination Nadhim Zahawi dans le Daily Telegraph. Le personnel soignant et certains
patients à haut risque pourraient également en profiter. 
 
M. Zahawi a par ailleurs indiqué s’attendre à ce que huit vaccins différents soient disponibles d’ici
l’automne. En outre, des centres de vaccination « drive-in » ouvriront bientôt leurs portes, les
personnes pourront s’y faire vacciner dans leur voiture. De cette manière, le ministre espère
convaincre en particulier les jeunes de se faire vacciner une fois que ce sera leur tour.
 
Le gouvernement britannique avait précédemment annoncé que tous les adultes recevraient au
moins une dose d’un vaccin d’ici la fin du mois de juillet. Actuellement, quelque 30 millions de
personnes au Royaume-Uni, soit plus de la moitié des adultes, ont reçu une première dose et plus
de 3 millions de personnes une seconde.
 
Source Le Soir
27 mars 2021
 
https://www.lesoir.be/363225/article/2021-03-27/coronavirus-le-gouvernement-britannique-envisage-
une-troisieme-dose-pour-les
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Le Royaume-Uni envisage maintenant la reconnaissance faciale numérique 
pour entrer dans les pubs, les stades et d'autres lieux
 
Paul Joseph Watson
Summit News
29 mars 2021
Anglais 
 
https://summit.news/2021/03/29/uk-now-considering-digital-face-scanning-to-enter-pubs/
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Tous les grands promoteurs de festivals ont eu des entretiens avec le SAGE (Scientific
Advisory Group for Emergencies) 
depuis début décembre en prévoyant une preuve de vaccination comme condition d'entrée. Tout
musicien devrait-il devenir un collaborateur ?
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Un groupe en Angleterre organise une sortie shopping sans masque.
 
N'oubliez pas : les restaurants et petites entreprises sont détruits à cause de l'obéissance à des
règles absurdes. 
 
Vidéo 0:19
 
https://twitter.com/momotchiii/status/1376626889838751752?s=21
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Pays de Galles 
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https://www.mirror.co.uk/news/uk-news/pressure-grows-prince-andrew-talk-23830202
https://www.lesoir.be/363225/article/2021-03-27/coronavirus-le-gouvernement-britannique-envisage-une-troisieme-dose-pour-les
https://summit.news/2021/03/29/uk-now-considering-digital-face-scanning-to-enter-pubs/
https://twitter.com/momotchiii/status/1376626889838751752?s=21


Des centaines de jeunes se sont réunis devant le Parlement 
sur la baie de Cardiff pour demander la réouverture des pubs
 
Vidéo 0:14
 
https://twitter.com/eliseinicole/status/1378086241502162948?s=21
 
Marcus Hughes
Source Wales on Line
2 avril 2021
 
https://www.walesonline.co.uk/news/wales-news/hundreds-gather-cardiff-bay-singing-20313759
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Allemagne 
 

�
 
 
Stuttgart. samedi 03 avril 2021 
Tous dehors dans toutes les grandes villes d'Allemagne pour la Liberté « Freiheit » non à la dictature
sanitaire.
 

 
Vidéo 0:12
 
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1378295073629175808?s=21
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Morts inexpliquées de personnes âgées après les vaccinations contre le Covid
 
Les rapports sur les décès de personnes âgées dans les maisons de retraite après la vaccination
contre le Covid19 s'accumulent. Lorsque 13 personnes âgées sont décédées dans la région
d'Überlingen (une ville du Bade-Wurtemberg dans le sud-ouest de l’Allemagne), au bord du lac de
Constance, une équipe de courageux habitants a commencé à examiner la question de plus près.
 
Dans le monde entier, on signale de plus en plus de décès de personnes âgées dans des maisons
de retraite après la vaccination contre le virus Covid-19. 
 
Voici un petit extrait en provenance d'Allemagne :
 

Berlin – après la campagne de vaccination, au moins 6 des 32 personnes âgées vaccinées
meurent.
Dessau – 2 morts après vaccination en maison de retraite
13 morts dans la maison de retraite de Schwäbisch Gmünd qui sont ensuite passées à 18
8 morts dans la maison de retraite de Miesbach
13 morts dans la maison de retraite de Leverkusen
15 morts dans la maison de retraite de Leverkusen 
Leipzig – 16 de morts dans la maison de soins infirmiers « Am Auenwald »
Maison de soin Emstek – 5 morts, 13 infectées après le rappel

 
Il est frappant de constater que, dans presque tous les cas, les autorités, les administrations
nationales et les principaux médias nient avec véhémence l'existence d'un lien de cause à effet
entre les décès et les vaccinations contre le Covid-19 effectuées peu de temps auparavant. 
Cela suscite le soupçon. 
 
Lorsque 13 des 38 personnes âgées sont mortes après avoir été vaccinées contre le Covid19, dans
une maison de retraite d'Uhldingen, région d'Überlingen au bord du lac de Constance, fin 2020-
début 2021, une équipe de résidents courageux et concernés a entrepris de faire la lumière sur les
liens manifestement obscurcis de façon intentionnelle. 
 
Janis Stübner de Überlingen.fm a réalisé un impressionnant film documentaire à ce sujet. 
 
Vidéo 51:42
Allemand 
 
Source « Seniorensterben nach Impfungen »
 
https://www.youtube.com/watch?v=No-onITWmPM
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https://twitter.com/eliseinicole/status/1378086241502162948?s=21
https://www.walesonline.co.uk/news/wales-news/hundreds-gather-cardiff-bay-singing-20313759
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1378295073629175808?s=21
https://www.youtube.com/watch?v=No-onITWmPM


 
 
IL N'Y A PLUS AUCUNE RAISON DE CROIRE À UNE PANDÉMIE
Belle démonstration d'un collectif de citoyens allemands pour matérialiser et visualiser les
mensonges criminels du gouvernement à propos du Covid-19.
 
Un collectif de citoyens allemands, prenant conscience de l'impact insignifiant du Covid 19 sur la
mortalité et la démographie du pays, matérialise les données et chiffres véritables de façon originale
: c'est alors qu'apparaît les mensonges criminels du gouvernement. 
Qu'en est-il pour la France ?
 
Vidéo 2:50
 
https://rumble.com/vf5nqx-il-ny-a-plus-aucune-raison-de-croire-une-pandmie.html
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Autriche
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Manifestations contre le lockdown en Autriche. 
Les policiers marchent avec leur casque à la main et montrent leur solidarité. 
Vidéo 0:33
 
https://twitter.com/vlfmichael/status/1376197360318099466?s=21
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Un tribunal remet en cause les tests PCR
 
Faisant suite à une plainte du FPÖ, le parti populiste autrichien, le tribunal administratif de Vienne,
en Autriche, a déclaré dans une jugement en date du 24 mars que les tests PCR ne pouvaient pas
être considérés comme une source sûre pour diagnostiquer la maladie ou la contagiosité d’un
individu.
 
« Le test PCR ne convient pas pour le diagnostic » 
Le 31 janvier dernier, la fédération viennoise du Parti national-libéral autrichien (FPÖ), dirigée par
Dominik Nepp, voulait organiser une manifestation pour protester contre les restrictions sanitaires
mises en place par le gouvernement (chrétiens démocrates et Verts) du chancelier Sebastian Kurz.
Or cette manifestation avait été interdite par la préfecture de police, une décision que le FPÖ a
contesté en la portant devant le tribunal.
 
« un test PCR ne dit rien en soi sur la maladie ou l’infection d’une personne »
Non seulement le tribunal a déclaré a posteriori illégale l’interdiction de cette manifestation, mais,
dans l’exposé des motifs de son jugement, le tribunal approuve tous les points soulevé par les
plaignants, allant même bien au-delà des arguments du FPÖ. Le tribunal rappelle entre autres que,
selon l’Organisation mondiale de la Santé (OMS),
« un test PCR ne convient pas pour le diagnostic et ne dit donc rien en soi sur la maladie ou
l’infection d’une personne »
tandis que le ministère autrichien de la Santé utilise une définition nettement plus large de ce qu’est
un « cas covid » qui, juridiquement, ne saurait être utilisée pour justifier l’interdiction d’une
manifestation.
 
Des statistiques erronées 
En d’autres termes le tribunal administratif de Vienne a constaté que les statistiques de « cas covid »
sur lesquels se basait la commission du service de Santé de la ville de Vienne pour demander à la
préfecture de police d’interdire ladite manifestation n’étaient elles-mêmes pas basées sur la
définition de l’OMS mais sur une définition – moins restrictive – utilisée par le ministère de la
Santé… et donc qu’elles étaient erronées, car elles « ne contenaient aucune déclaration ou
constatation valable et fondée sur des preuves sur l’épidémie ».
 
L’OMS refuse de se fier uniquement au test PCR
Selon les attendus du tribunal : « Selon les définitions du ministre de la Santé, ‘Définition de cas
Covid-19’ du 23 décembre 2020, un ‘cas confirmé’ est 1) toute personne présentant des preuves
d’acide nucléique spécifique au SRAS-CoV-2 [test PCR, ndlt], quelle que soit la manifestation
clinique ou 2) toute personne présentant des preuves d’un antigène spécifique du SRAS-CoV qui
répond aux critères cliniques ou 3) toute personne présentant des preuves d’un antigène spécifique
du SRAS-CoV qui répond aux critères épidémiologiques. Ainsi, aucun des trois ‘cas confirmés’
définis par le ministre de la Santé ne répond aux exigences du concept OMS de ‘personne malade /
infectée’. L’OMS refuse de se fier uniquement au test PCR (cas confirmé 1)… »
En clair, cela signifie que les statistiques de « cas covid » du ministère de la Santé, telles qu’elles
sont établies jusqu’à présent, sont pour le moins surestimées par rapport à ce qu’elles devaient être
selon les critères internationaux fixés par l’OMS.
 
Source Breizh-Info
1er avril 2021
 
https://www.breizh-info.com/2021/04/01/161785/covid-19-en-autriche-un-tribunal-remet-en-cause-
les-tests-pcr/
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https://wp.tagesstimme.com/wp-content/uploads/2021/03/Verwaltungsgericht_FPOe-Versammlung.pdf
https://www.breizh-info.com/2021/04/01/161785/covid-19-en-autriche-un-tribunal-remet-en-cause-les-tests-pcr/
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Croatie
 

�
 
 
Ivan Vilibor Sinčić, militant politique croate, dit ses 4 vérités au parlement européen. (Arnaque des
tests PCR, des masques, intérêts des compagnies pharmaceutiques, dangerosité des vaccins,
passeports Covid...
 
Vidéo 7:21
datée du 19 mars 2021
 
https://rumble.com/vf98s7-parlement-europen-ivan-vilibor-sini-balance-tout-.html
 
Lien de la vidéo originale : https://www.youtube.com/watch?v=6POsmjrbjI0
 
Voix française et traduction 
Jeanne Traduction
Chaîne Youtube : https://www.youtube.com/channel/UCV0prDoTqJsRk91LpRDWvsQ
Chaîne Rumble : https://rumble.com/c/c-418154
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Roumanie
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Des manifestations dans de nombreuses villes du pays contre les restrictions sanitaires.
 
Bucarest
 
Vidéo 1:33
 
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1376606482582626308?s=21
 
Brashov
 
Vidéo 1:06
 
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1376607384206983171?s=21
 
Galati
 
Vidéo 0:50
 
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1376609983761158148?s=21
 
Braila
 
Vidéo 0:29
 
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1376610815319629826?s=21
 
Constanta
 
Vidéo 1:06
 
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1376615175256739844?s=21
 
Arad
 
Vidéo 0:31
 
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1376617447055327233?s=21
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Pays-Bas 

https://rumble.com/vf98s7-parlement-europen-ivan-vilibor-sini-balance-tout-.html
https://www.youtube.com/watch?v=6POsmjrbjI0
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Après 5 nouveaux cas de thromboses, les Pays-Bas suspendent les 
injections de vaccin AstraZeneca pour les moins de 60 ans
 
« La cause immédiate pour cette décision est la notification de cas de thromboses associées à de
faibles numérations plaquettaires après des vaccinations », a précisé le service de santé publique
GGD.
 
Cette décision intervient après cinq nouveaux cas aux Pays-Bas touchant des femmes âgées de 25
à 65 ans, a indiqué le ministère de la Santé dans un communiqué.
 
« Nous devons faire preuve de prudence, c’est pourquoi il est sage d’appuyer sur le bouton pause
par mesure de précaution », a déclaré le ministre de la Santé Hugo de Jonge.
 
Cette suspension devrait durer jusqu’au 7 avril, date à laquelle l’Agence européenne des
médicaments (EMA) devrait donner de nouveaux conseils sur la question, a-t-il ajouté.
 
L’Allemagne a pris une décision similaire en début de semaine, a précisé le ministère néerlandais de
la Santé.
 
Environ 10.000 vaccinations qui étaient planifiées la semaine prochaine pour des membres des
services de santé néerlandais de moins de 60 ans ont été reportées, a indiqué le GGD.
 
L’EMA a déclaré mercredi estimer que le vaccin AstraZeneca est sûr et que les experts n’ont trouvé
aucun facteur de risque spécifique tels que l’âge, le sexe ou les antécédents médicaux.
 
Source Le Soir
 
https://www.lesoir.be/364389/article/2021-04-02/les-pays-bas-suspendent-les-injections-de-vaccin-
astrazeneca-pour-les-moins-de
 
 
 
�
 
 
Les Pays-Bas avaient interdit hier la vaccin AstraZeneca aux moins de 60 ans. Aujourd'hui, ils
viennent de le suspendre entièrement jusqu'au 07 Avril
 
Source Aljazeera
 
https://www.aljazeera.com/news/2021/4/3/dutch-temporarily-halt-astrazeneca-vaccinations
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Une foule de jeunes s'est rassemblée le 1er avril à Breda aux Pays-Bas pour faire la fête. 
Scène similaire à Amsterdam.
 
Vidéo 0:13
 
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1377574008342904832?s=21
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Danemark 
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Immense mobilisation la nuit pour lutter contre la coronafolie et les mesures liberticides, notamment
le passeport sanitaire. 
 
Vidéo 1:17
 
https://twitter.com/mariolebon7/status/1376462977189224448?s=21
 
 
 

https://www.lesoir.be/364389/article/2021-04-02/les-pays-bas-suspendent-les-injections-de-vaccin-astrazeneca-pour-les-moins-de
https://www.aljazeera.com/news/2021/4/3/dutch-temporarily-halt-astrazeneca-vaccinations
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1377574008342904832?s=21
https://twitter.com/mariolebon7/status/1376462977189224448?s=21
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Suède 
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Nous n’avons pas fermé la société et nous avons eu raison 
« Certains pensaient qu'il était possible d'éliminer la transmission de maladies en fermant la société.
Nous n'avons pas cru cela et nous avons eu raison. » 
- Johan Carlson, Directeur, Agence de Santé Publique de Suède. 
 
Jon Miltimore
Source Foundation for Economic Education 
26 mars 2021
Anglais 
 
https://fee.org/articles/sweden-saw-lower-mortality-rate-than-most-of-europe-in-2020-despite-no-
lockdown/
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Norvège
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Crimes contre l’humanité 
Un groupe de chercheurs intente une action en justice contre le gouvernement norvégien pour
crimes contre l’humanité devant le Tribunal de La Haye. Un rapport choc a été envoyé au poste de
police d’Ålesund, dont une copie à la Cour pénale internationale.
 
Récemment, je vous annonçais les recours déposés devant le Tribunal de La Haye et la Cour
suprême d’Israël, pour violations du code de Nuremberg et crimes contre l’humanité, par les deux
avocats israéliens Ruth Machnes Suchovolsky et Arie Suchowolsky, du cabinet A. Suchovolsky
& Co. À ceci s’est ajoutée une plainte similaire déposée devant la Cour pénale internationale par le
magistrat italien Angelo Giorgianni pour « crimes contre l’humanité ».
 
Une coalition internationale est en train de se former avec les mêmes objectifs. J’ai appris il y a peu
que la Suisse s’ajoutera bientôt à ce groupe. 
Évidemment, les avocats Larry Klayman et Francis Boyle sont directement impliqués dans ces
procédures judiciaires (lire ici).
 
Or, voici une autre nouvelle en provenance de la Norvège : un groupe de chercheurs se nommant «
WHO Guards. The Guardians » (Gardiens de l’OMS. Les gardiens) intente présentement une action
en justice contre la politique corona. En effet, le gouvernement norvégien est poursuivi pour crimes
contre l’humanité. Un rapport à ce sujet a été envoyé au poste de police d’Ålesund. Une copie de ce
rapport a aussi été envoyée à la Cour pénale internationale, puis publiée sur Internet. Le rapport de
police de 3 pages était accompagné d’un rapport de recherche de 53 pages originaire de Norvège.
J’ai contacté le signataire principal de la plainte, Kenneth Otterlei. Celui-ci m’écrit : « Le rapport de
police à Ålesund est actif, confirmé par téléphone à haute priorité. Il a été remis au Service de
sécurité de la police (PST). J’ai envoyé le rapport à toutes les organisations, ainsi qu’au Dr. Reiner
Fuellmich. Ce rapport peut être utilisé au niveau international. » 
Monsieur Otterlei poursuit : « Tout le monde doit remplir un rapport de police individuel. La police
doit agir maintenant avant qu’il ne soit trop tard. Ils ont tous des êtres chers qu’ils veulent protéger.
Les hauts fonctionnaires sont tous corrompus. Les renseignements suggèrent également que tous
les secteurs et tribunaux du monde le sont. Il s’agit d’un plan à long terme sur 60 ans et plus. Ils ont
placé des « Gardiens de Portes » (Gate Keepers) partout. Il faut que les gens se lèvent, la police et
l’armée. C’est si mauvais dans le monde en fait. L’état de droit normal ne fonctionne pas. »
 
Guy Boulianne
guyboulianne.com
 
Pour en savoir +
 
https://guyboulianne.com/2021/03/29/un-groupe-de-chercheurs-intente-une-action-en-justice-contre-
le-gouvernement-norvegien-pour-crimes-contre-lhumanite-au-tribunal-de-la-haye/
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La Norvège introduit une interdiction totale de l'alcool et annule les offices de Pâques dans le but
d'endiguer la propagation du COVID...
 
Igor Kuznetsof
Sputnik News
Anglais 
 

https://fee.org/articles/sweden-saw-lower-mortality-rate-than-most-of-europe-in-2020-despite-no-lockdown/
https://guyboulianne.com/2021/03/23/un-recours-judiciaire-est-maintenant-depose-devant-la-cour-penale-internationale-de-la-haye-pour-violations-du-code-de-nuremberg-et-crimes-contre-lhumanite-par-le-gouvernement-israelien/
https://guyboulianne.com/2021/03/27/les-combats-se-menent-sur-tous-les-fronts-le-juge-italien-angelo-giorgianni-a-lui-aussi-depose-une-plainte-pour-crimes-contre-lhumanite/
https://guyboulianne.com/2021/03/24/des-avocats-et-des-experts-sunissent-autour-du-code-de-nuremberg-et-des-recours-pour-crimes-contre-lhumanite-devant-le-tribunal-de-la-haye/
https://www.politiet.no/en/om/organisasjonen/police-districts/more-og-romsdal-politidistrikt/
https://drive.google.com/file/d/1ovoWYEHW2eTLCCMKy5Kh3_CT-l4ChOqn/view
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https://guyboulianne.com/2021/03/29/un-groupe-de-chercheurs-intente-une-action-en-justice-contre-le-gouvernement-norvegien-pour-crimes-contre-lhumanite-au-tribunal-de-la-haye/


https://sputniknews.com/europe/202103241082434789-norway-introduces-total-alcohol-ban-cancels-
easter-services-in-a-bid-to-stifle-covid-spread/
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Espagne
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Police pour la liberté 
Policias pour la libertad 
 
Le policier, cofondateur et Président de l’association « Policias pour la Libertad », Juan Manuel
Ramos Mateo. s'adresse aux peuples.
 
Vidéo 9:00
 
https://odysee.com/$/embed/trim.C5011013-836B-4BFD-822E-
C0B26CE9E52B/16ec80b436c7fce82217cfc1b7e360df70fe1678?
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Espagne : le gouvernement s'oppose à une loi régionale (Galice) imposant la vaccination
obligatoire. 
 
Le gouvernement espagnol a jugé illégale une loi de la région de Galice obligeant, sous peine de
lourde amende, la population à se vacciner contre le Covid-19. Il estime que ce type de décision ne
peut être pris qu'à l'échelle nationale.
 
L'Espagne va s'opposer à une loi de la région de Galice qui oblige ses habitants à se faire vacciner
contre le Covid-19, estimant qu'elle porte atteinte aux libertés fondamentales, a annoncé la porte-
parole du gouvernement central le 30 mars. 
 
L'exécutif va « déposer un recours en inconstitutionnalité » contre une loi de cette région du nord-
ouest de l'Espagne qui prévoit des amendes allant jusqu'à 3 000 euros pour le refus injustifié de se
faire vacciner, a annoncé la porte-parole du gouvernement, Maria Jesus Montero, lors d'une
conférence de presse. En Espagne, la vaccination n'est pas obligatoire, comme dans la plupart des
pays européens, mais la Galice faisait exception avec cette obligation instaurée fin février.
 
Pour Madrid, ce texte introduit « des limitations des droits fondamentaux » qui ne peuvent être
modifiées que « dans le cadre d'une loi nationale », a justifié la ministre socialiste.
 
Ce recours déposé devant le Tribunal constitutionnel annulera l'article de loi promulgué par le
gouvernement conservateur de Galice, a précisé Maria Jesus Montero, et le tribunal aura un délai de
trois mois pour ratifier ou lever cette décision. 
 
Source RT France
30 mars 2021
 
https://francais.rt.com/international/85223-espagne-gouvernement-soppose-loi-regionale-imposant-
vaccination-obligatoire
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Piquées mais quand même contaminées : 4 personnes vaccinées en Catalogne 
ont contracté le Covid-19, le Dr Bonaventure Clotet souligne que la vaccination massive de la
population n’est pas la preuve ultime d’un retour à la vie sans le SARS-COV-2.
 
L’hôpital Can Ruti de Badalona, dans la petite couronne de Barcelone, a enregistré 4 cas de
personnes ayant reçu les doses de vaccination avant de contracter le virus. Sur la radio RAC1, le
chef du service des maladies infectieuses, le docteur Bonaventura Clotet, a livré ses explications. Il
s’agit de personnes ayant une lourde charge virale du virus et qui grâce à la vaccination n’ont
développé que des symptômes légers. « Preuve en est qu’il est possible que les personnes
vaccinées soient aussi vecteurs de contagions » a insisté Clotet. « Il n’est pas sérieux de penser que
tout sera fini une fois que les populations seront vaccinées » a ajouté le spécialiste.
 
Quatrième vague de Covid-19 en Catalogne
Par ailleurs, selon Clotet, « il faut s’attendre à une pénétration de la variante sud-africaine et il faudra
probablement adapter les vaccins à celle-ci ». Le docteur confirme que la « vaccination devra avoir
lieu tous les ans, ou peut-être un peu plus souvent, dans une période inférieure à 12 mois ».   
 
Pour le chef de l’hôpital Can Ruti, la 4e vague en Catalogne sera inévitable en raison de la
propagation de la variante britannique du Covid-19.
 
Source Équinoxe Magazine 
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https://www.equinoxmagazine.fr/2021/03/29/barcelone-13/
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L'Espagne exigera un test COVID négatif à la frontière française à partir de mardi.
Voyageurs, trouvez une solution, mais refusez ces bâtonnets du diable dans votre nez
 
Source Le Figaro
 
https://amp.lefigaro.fr/international/covid-19-l-espagne-exigera-un-test-pcr-negatif-a-la-frontiere-
francaise-a-partir-de-mardi-20210327#click=https://t.co/0UAyMvp8wP
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Italie 
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Bologne
des centaines de jeunes contestent les restrictions imposées par le 
ministre de la Santé. Ils font la fête, se rassemblent, chantent et dansent sans masque.
 
Vidéo 0:15
 
https://twitter.com/radiosavana/status/1378052563145261057?s=21
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L'Italie va imposer une quarantaine de cinq jours aux voyageurs en provenance des pays
membres de l'Union européenne 
(même avec un test négatif) - ou comment faire accepter le passeport vaccinal.
 
Tout voyageur en provenance de l’UE devra effectuer un test avant son départ, respecter une
quarantaine de cinq jours, puis effectuer un nouveau test à l’issue de cette période, une mesure déjà
en vigueur pour les pays hors UE, selon la même source. Cette mesure « s’applique à tous ceux qui
partent et arrivent » dans la péninsule, y compris les ressortissants italiens, a précisé un
responsable du ministère interrogé par l’AFP.
 
En revanche, la date d’entrée en vigueur de cette nouvelle restriction n’était pas connue dans
l’immédiat, alors que le week-end de Pâques, qui démarre samedi et s’achève lundi, est
traditionnellement très prisé par les touristes étrangers pour se rendre en Italie.
 
L’essentiel de l’Italie est actuellement soumis à de sévères restrictions pour endiguer les contagions
dans le cadre de la troisième vague du Covid-19 (fermeture au public des bars et restaurants,
déplacements limités…). 
Toute la péninsule sera en outre classée en zone « rouge » (haut risque de contagion et restrictions
maximales) pour le week-end de Pâques, une fête très suivie dans la péninsule qui est
habituellement l’occasion de retrouvailles familiales. La pandémie a jusqu’ici fait plus de 108.000
morts dans le pays, selon le ministère de la Santé.
 
Source 20 Minutes
 
https://www.20minutes.fr/monde/3010159-20210330-coronavirus-italie-va-imposer-quarantaine-
voyageurs-venant-ue
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L'Italie rend la vaccination obligatoire pour le personnel de santé.
 
ROME (Reuters) Le gouvernement italien a déclaré mercredi que l'ensemble du personnel de santé
du pays devait être vacciné contre le coronavirus, une mesure potentiellement controversée
destinée à protéger les patients les plus vulnérables et à lutter contre la réticence d'une partie de la
population à être vaccinée.
 
La récente découverte de foyers de contamination dans des hôpitaux où le personnel refusait d'être
vacciné a provoqué un tollé en Italie, où l'épidémie de coronavirus a causé plus de 109.000 décès.
 
Des détracteurs ont mis en avant la question de la légalité d'une telle mesure, qui contraint
seulement certaines catégories de salariés à être vaccinés.
 

https://www.equinoxmagazine.fr/2021/03/29/barcelone-13/
https://amp.lefigaro.fr/international/covid-19-l-espagne-exigera-un-test-pcr-negatif-a-la-frontiere-francaise-a-partir-de-mardi-20210327#click=https://t.co/0UAyMvp8wP
https://twitter.com/radiosavana/status/1378052563145261057?s=21
https://www.20minutes.fr/monde/2997079-20210312-coronavirus-italie-ecoles-universites-bars-restaurants-vont-refermer-majorite-pays
https://www.20minutes.fr/societe/covid-19/
https://www.20minutes.fr/monde/3010159-20210330-coronavirus-italie-va-imposer-quarantaine-voyageurs-venant-ue


Mario Draghi, le président du Conseil italien, a approuvé mercredi un décret stipulant que l'ensemble
des travailleurs de la santé, dont les pharmaciens, étaient « contraints de se faire vacciner ». Les
réfractaires risquent une suspension sans salaire jusqu'à la fin de l'année.
 
« Le but de cette mesure est de protéger autant que possible à la fois le personnel médical et
paramédical et ceux se trouvant dans des environnements qui pourraient être davantage exposés au
risque d'infection », a dit le gouvernement dans un communiqué.
 
L'Italie, où la campagne de vaccination a été perturbée par des soucis d'approvisionnement en
doses de vaccin, comme dans d'autres pays de l'Union européenne, a promis de porter en avril le
nombre quotidien de vaccinations à 500.000, contre 230.000 jusqu'à présent.
 
Quelque 10 millions de doses ont été administrées depuis fin décembre.
 
(version française Jean Terzian)
 
Angelo Amante
Source Reuters
31 mars 2021
 
https://www.challenges.fr/monde/coronavirus-l-italie-rend-la-vaccination-obligatoire-pour-le-
personnel-de-sante_758336
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800 habitants du Trentin-Haut-Adige 
se sont rassemblés contre les restrictions sanitaires et pour leur liberté
Vidéo 0:19
 
https://twitter.com/radiosavana/status/1376241231907422214?s=21
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Moscou : pas de contrôle de température à l'entrée, pas de track and trace, pas de passeport
vaccinal, pas de pièce d'identité, pas de scan.
 
Vidéo 1:10
 
https://twitter.com/robinmonotti/status/1375569370194272256?s=21
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Uzbekistan 
 

�
 
Match UZBEKISTAN - GHANA le 26 Mars 2021. 
Pas de masques, pas de distanciation sociale
 
Vidéo 0:52
 
https://twitter.com/eliseinicole/status/1377974311898714113?s=21
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Shirel Hilel, 22 ans, a reçu ses deux doses PFIZER. 
2 semaines plus tard, inflammation du myocarde, hospitalisation, MORT... (la famille accuse l'hôpital,
pas le vaccin...)
 

 
 
Toi Staff
Source The Times of Israel 
 
https://www.timesofisrael.com/hospital-blamed-over-womens-death-from-heart-inflammation-after-
vaccination/
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La quantité d’anticorps dans le sang diminue considérablement chez les personnes
vaccinées
D’après une étude menée au Centre Médical Sheba (banlieue de Tel Aviv - ISRAËL) 
 
Rappel: 100% PFIZER
 
L’un des mystères laissés sur la question des vaccins est la durée de leur protection. Un suivi
sérologique effectué sur les employés de Sheba qui ont reçu l’injection de Pfizer a montré que
certains d’entre eux avaient une baisse des taux d’anticorps des semaines après avoir reçu le
deuxième vaccin. L’hôpital a rassuré : 

« Nous ne sommes toujours pas sûrs que cette baisse ait une signification ».

 
Premiers signes inquiétants d’une possible diminution de l’efficacité du vaccin corona: Un suivi
sérologique réalisé sur le personnel de l’hôpital de Sheba vacciné avec le vaccin Pfizer a révélé
chez certains d’entre eux une diminution très significative des taux d’anticorps sanguins, moins de
trois mois après la réception le deuxième vaccin. L’équipe de recherche examine actuellement si
d’autres mesures dans le sang peuvent indiquer que l’immunité est toujours maintenue.
 
Les employés de Sheba qui ont été vaccinés immédiatement au début de la campagne de
vaccination, à partir de décembre, participent à une étude à long terme, qui vise à suivre l’évolution
du niveau d’immunité dans leur sang. Ces dernières semaines, certains d’entre eux ont connu une
diminution spectaculaire de la quantité d’anticorps, qui dans certains cas se rapproche du seuil défini
comme « non vacciné ». L’équipe de recherche, dirigée par le professeur Gili Regev-Yohai, continue
d’examiner des paramètres supplémentaires dans le sang pour découvrir ce que signifie cette
diminution et si elle indique effectivement que l’efficacité du vaccin diminue. L’hôpital a déclaré : 

« Nous ne sommes toujours pas sûrs que cette baisse soit significative. »

 
Un participant à l’étude a déclaré : 

« Deux semaines après le deuxième vaccin, les taux d’anticorps étaient bien plus élevés que
le seuil qui m’avait établi comme étant vacciné. Un mois après le deuxième vaccin, les taux
ont chuté d’un tiers, et dans le troisième test, un mois plus tard, ils est tombé à seulement un
tiers du niveau mesuré après le deuxième vaccin ». « Cela a été observé chez de nombreux
travailleurs. Les niveaux que j’ai mesurés dépassent toujours la valeur minimale qui indique la
protection immunitaire, mais j’ai peur que lors du prochain test, ils disparaissent tout à fait. »

 
Les données publiées par le ministère de la Santé montrent que le taux de complètement vaccinés
récemment hospitalisés pour corona est à la hausse. Le public peut avoir besoin de recevoir un
rappel d’anticorps chaque année ou plus.
 
La surveillance à Sheba comprend des tests sanguins mensuels pour détecter les niveaux
d’anticorps. Lors du premier test, une semaine après la première vaccination, presque aucun
anticorps n’a été trouvé chez les vaccinés. À la mi-janvier, environ une semaine après la deuxième
dose, les taux d’anticorps ont augmenté de six à 20 fois. Des études à Sheba et Beilinson montrent
qu’une proportion importante de receveurs de greffe d’organe, qui risquent de développer les
complications de la maladie parce que leur système immunitaire est supprimé par les médicaments
et ont reçu le vaccin, n’ont pas du tout développé d’anticorps.
 
Sources JForum et YNet
 
 
https://www.jforum.fr/la-quantite-danticorps-diminue-considerablement.html
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Benjamin Netanyahu
Dans le pire des cas, nous devrons vacciner toute la population 
(9 millions d'israéliens) tous les 6 mois avec 2 doses
 
Vidéo 0:32
Hébreu, sous-titré anglais 
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https://twitter.com/tomsav67/status/1378008171294421002?s=21
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Des femmes israéliennes signalent des cycles menstruels irréguliers ainsi que des
saignements inexpliqués après leur vaccination
 
Le ministère de la Santé a reçu des rapports similaires de treize femmes disant que leurs règles
étaient précoces, tandis que d’autres ont signalé des saignements irréguliers entre leurs règles.
 
Le comité de surveillance des vaccins du ministère de la Santé a discuté de ce phénomène mercredi
et a déclaré qu’il effectuerait un suivi afin de déterminer s’il existe un lien entre le vaccin et ces
phénomènes signalés.
Les saignements vaginaux n’étaient pas un effet secondaire signalé dans les essais cliniques
initiaux de Pfizer, et jusqu’à il y a plusieurs jours, aucun incident de ce genre n’avait été signalé
depuis le lancement de la campagne de vaccination d’Israël à la fin de décembre.
 
Les femmes de moins de 45 n’ont été officiellement admissibles à la vaccination qu’à la fin de
janvier, et même alors la campagne a été étendue à celles qui avaient au moins 40 ans. Au début de
février, les femmes de 35 ans et plus étaient admissibles et, peu après, celles âgées de 19 à 35 ans
ont été incluses également.
 
Le ministère de la Santé a déclaré qu’il y a très peu de probabilités que la vaccination engendre de
tels effets secondaires et que « il s’agit d’un phénomène difficile à attribuer à l’injection d’un vaccin,
étant donné qu’il existe un large éventail de facteurs qui influent sur la régularité d’une période
mensuelle, y compris le stress, la nutrition et plus encore. Cependant, comme tout autre symptôme
qui apparaît parallèlement à l’injection d’un vaccin, fait l’objet d’un suivi et doit être étudié ».
 
Dans un article publié il y a plusieurs jours sur le groupe Facebook en hébreu « Parlons de
vaccinations », une femme a demandé s’il pourrait y avoir un lien entre les saignements menstruels
et le vaccin contre le Covid-19. « Dans un groupe de femmes dans lequel je suis inscrite, un nombre
considérable de femmes ont eu des saignements à la suite des vaccinations et moi aussi. Est-ce un
phénomène connu ? » a-t-elle demandé.
 
Un certain nombre de femmes ont répondu avoir vécu des expériences similaires. « Mes règles sont
également arrivées environ une semaine plus tôt suite à la deuxième dose », a répondu un membre
du groupe. Une autre a écrit que ses règles sont arrivées plusieurs jours plus tôt, alors qu’elles sont
habituellement régulières.
 
« Deux jours se sont écoulés depuis ma deuxième dose, et j’ai immédiatement commencé à saigner.
Mes règles sont pourtant toujours à la date prévue, mais elles ont pris fin il y a une semaine », a
déclaré une femme à Haaretz.
 
Le professeur Roni Maimon, qui préside la Société israélienne d’obstétrique et de gynécologie, a dit
à Haaretz qu’il ne voit pas de lien physiologique ou endocrinologique entre les deux. « Même
d’après mes conversations avec des collègues de la communauté scientifique, nous n’avons pas
l’impression qu’il y ait un tel lien et nous n’avons trouvé aucune confirmation », a-t-il dit.
 
« D’un autre côté, je peux penser à de nombreuses raisons qui pourraient avoir une incidence sur un
calendrier hormonal et causer des changements aux règles, comme des changements dans le cycle
du réveil et du sommeil, la peur et la tension et d’autres perturbations dans notre mode de vie. »
 
Edva Lotan, directrice du groupe à but non lucratif Mida’at et membre du comité de surveillance des
vaccins du ministère de la Santé, a déclaré à Haaretz qu’à ce stade, il est impossible de savoir s’il y
a un lien parce que des irrégularités du cycle menstruel peuvent apparaître régulièrement.
 
Elle a dit qu’il était également possible que ce soit simplement le résultat de distorsions
psychologiques qui se rapportent à ce qu’elle a appelé la loi des grands nombres. « Lorsqu’un grand
nombre de femmes en âge de procréer se font vacciner en même temps, au moment où quelqu’un
remarque le phénomène de saignement lié à la vaccination, d’autres commencent aussi à voir le
lien », a-t-elle déclaré.
 
Elle a toutefois ajouté : « Il est très important de surveiller cela. Même s’il s’avère qu’il y ait une sorte
de lien, cela ne signifie pas nécessairement qu’il y ait un problème ou une raison [de ne pas se faire
vacciner], au même titre qu’un mal de tête comme effet secondaire n’empêche personne de sa faire
vacciner. » 
 
« D’une façon ou d’une autre, notre système doit être attentif et s’attaquer sérieusement aux
signalements d’un tel phénomène », a ajouté M. Lotan.
Au moins jusqu’à récemment, les organismes de soins de santé du pays n’avaient pas reçu de
rapports établissant un lien entre les saignements menstruels et le vaccin. Il est possible que les
gynécologues reçoivent de tels rapports et qu’ils soient ensuite signalés par les OMH (Agences
locales dépendant du ministère de la Santé).
 
La surveillance des effets secondaires est principalement le travail des OMH et des hôpitaux du
pays, en partie en raison du fait que le formulaire en ligne que le ministère de la Santé maintient sur
le sujet est anonyme. Cela signifie que le suivi auprès d’un patient signalant un tel symptôme au
ministère en ligne est possible.
 
Source : Some Vaccinate Israeli Women Report Irregular Menstrual Cycles, Bleeding
Traduit par Tanguy pour Le Média
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« Je suivais depuis quelques semaines les statistiques de mortalité
 sur euromomo.eu et notamment celles concernant Israël qui étaient les seules à avoir connu une
augmentation significative de la mortalité sur les semaines 9 à 11 de 2021, passé de 1.02 à 1.04
(1.05 pour les plus de 65 ans). Aujourd’hui les statistiques ont été publiées pour la semaine 12 mais
Israël a complètement disparu de la liste ! »
 
Un constat d’un lecteur attentif au suivi de la campagne de vaccination massive en Israël, qui a été
fait par d’autres : citoyens, scientifiques… qui s’étonnent de la disparition des statistiques de
mortalité d’Israël de la base euromomo.eu. Ce site de surveillance de la mortalité est scruté par tous
les analystes des chiffres des épidémies de Covid.
 
Source Réseau International 
2 avril 2021
 
https://reseauinternational.net/mortalite-en-israel-ou-sont-passes-les-chiffres/
 
 
�
 
Une requête est déposée à la Haute Cour pour faire arrêter la campagne de vaccination de
masse.  
Le Professeur Montagnier prix Nobel a fait un courrier en support de la requête.
« Face à un avenir imprévisible, il vaut mieux s’abstenir. »
 
Dans un communiqué paru le 30 mars 2021, le Dr Hervé Seligmann et l’ingénieur Haim Yativ
expliquent avoir saisi la Haute Cour israélienne (Bagatz 2205/21) pour tenter de faire arrêter les
vaccins contre le Covid19.
Ils ont joint à la requête l'avis du prix Nobel en médecine, le professeur Luc Montagnier qui a
découvert le virus du Sida.Luc Montagnier, ayant visionné les debriefings de FranceSoir avec le Dr
Seligman au sujet de la mortalité élevée suite à la vaccination Pfizer, a accepté d'écrire un avis à la
Cour suprême expliquant les dangers impliqués dans le vaccin à ARN messager.
 
C'est une autre étape dans la bataille juridique pour « arrêter les vaccins et protéger les enfants
d'Israël et ses citoyens », il y a une autre voie à suivre. 
 
Les deux Israéliens entrent donc dans une autre étape de la bataille juridique pour arrêter les
vaccins. La requête complète est disponible sur ce lien : pétition Elle est faite au nom du Dr Hervé
Seligman, MZ best of life, et des centaines d'autres citoyens qui ont signé la pétition pour
l'organisation « Clean Israel ». Ils attaquent donc le ministre de la Santé, le Directeur Général du
Ministère de la Santé, le Procureur Général du Ministère de la Santé, le Premier Ministre, le
Procureur Général, le Cabinet national d'experts conseillant les forces de défense israéliennes, le
gouvernement et le chef de l'équipe de recherche (le Dr Ran Blitzer).
 
La requête déposée demande également une ordonnance provisoire.
 
« Face à un avenir imprévisible, il vaut mieux s'abstenir. » Luc Montagnier, prix Nobel.
 
Source FranceSoir 
31 mars 2021
 
https://www.francesoir.fr/politique-monde/israel-le-dr-seligman-et-haim-yativ-saisissent-la-haute-
cour-pour-faire-arreter-les
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Liban
 

�
 
Beyrouth. des scènes d'émeute 
et de bagarre pour le sucre.
 
Source Pierre Jovanovic
 
Vidéo 0:30
 
https://twitter.com/orielmakayes/status/1378063153414729733?s=21
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Sénégal 
 

�
 
Le Président du Sénégal a reçu ce matin le Pr Didier Raoult à Dakar. Didier Raoult a été élevé à la
dignité de commandeur dans l’ordre national du Lion par le Président Sénégalais.

http://euromomo.eu/
https://www.euromomo.eu/
https://reseauinternational.net/mortalite-en-israel-ou-sont-passes-les-chiffres/
https://www.francesoir.fr/societe-sante/le-professeur-luc-montagnier-prix-nobel-amene-son-support-la-plainte-pour-larret-de-la
https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/le-defi-de-la-verite-luc-montagnier-prix-nobel-de-medecine
https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/israel-3
http://www.nakim.org/israel-forums/viewtopic.php?t=270967
https://www.francesoir.fr/societe-sante/le-professeur-luc-montagnier-prix-nobel-amene-son-support-la-plainte-pour-larret-de-la
https://www.francesoir.fr/politique-monde/israel-le-dr-seligman-et-haim-yativ-saisissent-la-haute-cour-pour-faire-arreter-les
https://twitter.com/orielmakayes/status/1378063153414729733?s=21


En France, Macron décore les corrompus.
Vidéo 1:15
 
https://twitter.com/le_general_fr/status/1377184664754917378?s=21
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Cameroun 
 

�
 
Au Cameroun, certains pasteurs sont accusés de perturber la lutte contre le Covid. Si plusieurs nient
l'existence de la maladie, d’autres interdisent à leurs fidèles le respect des mesures barrières.
 
Des attitudes jugées irresponsables par Yaoundé qui menace d’ordonner la fermeture de certains
lieux de culte.
Si le respect des mesures barrières dans la lutte contre le Covid-19 n’est déjà pas la chose la mieux
partagée au Cameroun, le discours de certains religieux des églises évangéliques de Réveil
perturbe le message des autorités. Dans une correspondance adressée aux gouverneurs des
régions, le 24 mars, Paul Atanga Nji, ministre de l’Administration territoriale, faisait le constat selon
lequel certains de ces lieux de culte «continuent de véhiculer des messages qui vont à l’encontre»
des instructions du gouvernement pour barrer la voie à la maladie.
 
En savoir +
 
Anicet Simo
Source Sputnik News
2 avril 2021
 
https://fr.sputniknews.com/afrique/202104021045430157-lutte-contre-le-covid-au-cameroun-le-
discours-des-religieux-agace-le-gouvernement/
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Nigéria 
 

�
 
Tous les hôpitaux du Nigéria ont adopté l'ivermectine contre le covid-19.
Après l'étude sur l'ivermectine du Dr. Femi Babalola
 
Tour du monde des traitements précoces, direction le Nigéria. 
200 millions d'habitants pour environ 2000 morts, soit 10 morts par million d'habitant - rappelons que
la France s'approche d'un ratio 150 fois supérieur. Le Nigeria est fort d'une histoire particulière avec
l'ivermectine, utilisée de très longue date pour l'onchocercose notamment (la cécité des rivières). Ce
médicament a été utilisé « probablement plus au Nigéria que dans n'importe quel autre pays du
monde », nous explique l'invité de notre debriefing, le professeur Olufemi Emmanuel (Femi)
Babalola. Expert de l’ivermectine, il a travaillé dès mai 2020 à une étude randomisée contrôlée sur
pour le repositionnement de l’ivermectine comme traitement contre la Covid-19 : ivercovid.com. 
Cette étude a été faite avec le Professeur Christopher Bode et le pharmacologue Pr Adesuyi Ajayi,
du Baylor College, Texas, USA. Il nous raconte l'approche adoptée dans son pays, la politique de
soins, de traitements, et nous livre son analyse : pour lui, le laboratoire Merck a influé contre ce qui
fut son produit historique, devenu non rentable, pour promouvoir son nouveau traitement, infiniment
plus cher. L'influence des laboratoires est déterminante dans les raisons de ne pas utiliser ce
traitement en Europe, avec le fait que les études effectuées à ce jour viennent pour la plupart de
pays moins riches : Inde, Bangladesh, Nigéria, Argentine...
 
Retrouvez son débriefing, proposé en partenariat avec BonSens, en version française [doublage
par Jeanne]
 
Source FranceSoir 
29 mars 2021
 
https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/pr-femi-babalola
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Japon 
 

https://twitter.com/le_general_fr/status/1377184664754917378?s=21
https://www.journalducameroun.com/cameroun-le-ministre-atanga-nji-instruit-larrestation-des-pasteurs-qui-nient-lexistence-du-coronavirus/
https://fr.sputniknews.com/afrique/202104021045430157-lutte-contre-le-covid-au-cameroun-le-discours-des-religieux-agace-le-gouvernement/
https://www.ivercovid.com/
http://www.bonsens.info/
https://twitter.com/Jeanne18945095
https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/pr-femi-babalola


�
 
Le JAPON est sur le point de délivrer un PASSEPORT VACCINAL 
NUMERIQUE afin d'autoriser les citoyens à voyager ou à se rendre dans un hôtel.
 
Source The Japan Times
Anglais 
 
https://www.japantimes.co.jp/news/2021/03/28/national/science-health/covid-19-vaccine-japan-
passports/
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Chine 
 

�
 
De plus en plus de preuves montrent que le Parti Communiste Chinois ( PCC ) impose des
vaccinations à la population
malgré les inquiétudes sur l'efficacité et les implications pour la santé. 
 
Franck Yue
The Epoch Times
3 avril 2021
 
https://www.theepochtimes.com/forced-covid-19-vaccination-widespread-in-china-sources-
say_3752935.html
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Thaïlande
 

�
 
Un moine bouddhiste de 71 ans est décédé quelques heures seulement après avoir reçu le
vaccin Covid-19 
tandis que 3 autres moines du même temple ont été hospitalisés. 
 
Source The Thaiger
 
https://thethaiger.com/coronavirus/monk-dies-after-getting-covid-19-vaccine-3-others-treated-at-the-
hospital
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Inde 
 

�
 
Quand le peuple sort armé, la police ne fait plus le poids. 
 
Une foule de sikhs armés d'épée ont attaqué des policiers à Nanded en Inde suite à l'interdiction des
autorités d'organiser une procession publique en raison de l'épidémie de covid-19.
 
Vidéo 0:27
 
https://twitter.com/stephanmarie11/status/1377221729597190147?s=21
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https://www.japantimes.co.jp/news/2021/03/28/national/science-health/covid-19-vaccine-japan-passports/
https://www.theepochtimes.com/forced-covid-19-vaccination-widespread-in-china-sources-say_3752935.html
https://thethaiger.com/coronavirus/monk-dies-after-getting-covid-19-vaccine-3-others-treated-at-the-hospital
https://twitter.com/stephanmarie11/status/1377221729597190147?s=21


Cuba 
 

�
 
Avant même son approbation, Soberana 2 est déjà injectée aux travailleurs du secteur de la santé
de Cuba dans une étude d’intervention lancée lundi 22 mars, avant la campagne de vaccination qui
devrait démarrer en juin. Les Cubains se sont donnés comme objectif de vacciner toute la population
d’ici la fin de l’année avec son injection nationale.
 
Volontairement et fièrement, le personnel médical de la Havane se fait vacciner avec Soberana 2, le
vaccin 100% cubain contre le Covid-19… qui n’est pourtant pas encore approuvé.
 
Dans cette clinique du Vedado, Ysel Cardoso attend impatiemment de recevoir sa première dose de
Soberana 2. « C’est un honneur pour moi, car nous serons les premiers à être immunisés et ainsi
nous apporterons la preuve que ce vaccin est sûr, explique la dentiste, également personnel à
risque. Malgré le fait d’être dans un pays sous embargo, nous avons su dépasser les contraintes et
développer notre propre vaccin. »
 
Injection à grande échelle
Avant même de terminer les essais cliniques, le vaccin Soberana 2 est donc injecté à grande échelle
à 150 000 médecins, infirmiers et personnel technique et d’entretien des hôpitaux. Cela avant les 1,7
millions de volontaires à la Havane dans les prochains mois, en attendant l’approbation du vaccin et
le début de la campagne de vaccination au reste de la population, en juin prochain.
Triomphaliste, la médecin Carmen Veldis Pineira supervise la vaccination dans la clinique des
Héros-de-Corinthe : « En août, nous aurons déjà la moitié de la population vaccinée, au rythme où
nous allons, et à la fin de l’année je pense que tout le monde sera vacciné. »
 
Soit 11,2 millions de cubains à vacciner avec l’un des quatre candidats vaccins contre le coronavirus
que Cuba développe actuellement.
 
Domitille Piron
Source RFI
 
https://www.rfi.fr/fr/am%C3%A9riques/20210325-covid-19-cuba-lance-la-vaccination-de-ses-
soignants-avec-son-vaccin-soberana-2
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Canada 
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Le Canada envoie les voyageurs positifs au Covid 
dans des centres d’  « internement » Covid.
 
Le Canada a fait une avancée spectaculaire vers un autoritarisme légitimement dangereux. Justin
Trudeau, a présenté la nouvelle réglementation Corona de son gouvernement. Si vos résultats sont
positifs, vous devrez immédiatement être mis en quarantaine dans des installations
gouvernementales désignées. Ceci n'est pas facultatif. Aucun gouvernement en occident n'a agit
ainsi depuis Fidel Castro dans les années 80. Vous pensez que cela ne pourrait pas nous arriver ?
Cela vient d'arriver au Canada.
 
Vidéo 13:16
Traduction Quantum Leap
 
https://rumble.com/vfbqrd-le-canada-envoie-les-voyageurs-positifs-au-covid-dans-des-centres-
dinternem.html
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Mexique
 

�
 
Des États utilisent l'ivermectine et la Sécurité Sociale mexicaine 
distribue des kits de traitement ambulatoire précoce depuis décembre 2020.
 
(...) Rappelons que le Mexique est composé de 32 États, ayant chacun un gouvernement doté de
compétences en matière de santé. 
Chaque État a donc sa ou son Ministre de la Santé (Secretario de Salud, abrégé en Sedesa), et sa
politique de soins face au Covid-19. Le gouvernement fédéral aussi a son propre Ministère de la
Santé (SSA) et ses propres recommandations face au Covid-19.
 

https://www.rfi.fr/fr/am%C3%A9riques/20210303-covid-19-cuba-d%C3%A9veloppe-son-propre-vaccin-et-va-bient%C3%B4t-le-proposer-%C3%A0-ses-touristes
https://www.rfi.fr/fr/am%C3%A9riques/20200824-cuba-veut-son-vaccin-contre-le-covid-19
https://www.rfi.fr/fr/am%C3%A9riques/20210325-covid-19-cuba-lance-la-vaccination-de-ses-soignants-avec-son-vaccin-soberana-2
https://rumble.com/vfbqrd-le-canada-envoie-les-voyageurs-positifs-au-covid-dans-des-centres-dinternem.html


Les données fournies par le gouvernement central mexicain sur l’épidémie de Covid-19 sont assez
riches, ce qui permet a priori de les analyser sous divers angles. En effet, dans les fichiers fournis
quotidiennement, pour chaque patient, on peut connaître son lieu de résidence, le lieu où il a été pris
en charge, la date d’apparition des symptômes du Covid-19, la date de prise en charge, le statut
(confirmé, suspecté ou négatif au Covid-19), la date de l’éventuel décès, etc.
 
En savoir +
 
Le Collectif citoyen 
Source FranceSoir 
 
https://www.francesoir.fr/societe-sante-politique-monde/tour-du-monde-des-traitements-mexique-
des-politiques-diverses-par-etat
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Venezuela 
 

�
 
Facebook annonce avoir bloqué pour un mois le compte du président vénézuélien Nicolas
Maduro. 
En cause : la promotion de son médicament naturel contre le Covid-19, le CARVATIVIR
 

Le président vénézuélien Nicolas Maduro 
 
« En raison de violations répétées de nos réglementations, nous avons bloqué la page pendant 30
jours pendant lesquels elle ne sera qu'en mode lecture », a indiqué un porte-parole de Facebook à
l'AFP, au sujet de la page sur le réseau social du président du Venezuela, Nicolas Maduro.
 
En cause : une vidéo dans laquelle le président socialiste faisait l'éloge du médicament Carvativir,
dont l'efficacité contre le Covid-19 n'a pas encore été démontrée par des études médicales, indique
Facebook. Le réseau social avait déjà averti par le passé les administrateurs du compte de Nicolas
Maduro qu'il avait enfreint ses règles.
 
En février, le chef d'État avait d'ailleurs critiqué le réseau social, dénonçant la « censure » par
Facebook d'une vidéo évoquant le Carvativir, selon l'AFP : « Ils [Facebook] disent que tant que
l'OMS [Organisation mondiale de la Santé] n'a pas validé, je ne peux pas parler du Carvativir. Qui
dirige le Venezuela ? Qui dirige le monde ? Le propriétaire de Facebook ? »
Ce n'est pas la première fois que Facebook prend des mesures restrictives contre le compte d'un
chef d'Etat : en janvier dernier, le réseau social – de même que des plateformes similaires – avait
décidé de bloquer pour une durée indéterminée le compte de l'alors président des Etats-Unis,
Donald Trump. Après l'invasion du Capitole par des partisans de Trump, le patron de Facebook,
Mark Zuckerberg avait dénoncé « l'utilisation de [cette] plateforme pour inciter à une insurrection
violente contre un gouvernement démocratiquement élu », qui justifiait selon lui de censurer le chef
de l'État. Ce blocage, par Facebook et par d'autres plateformes, avait suscité des craintes au-delà
des seuls partisans de Donald Trump et jusqu'en France.
 
Source Français RT
 
 
https://francais.rt.com/international/85134-facebook-annonce-bloquer-compte-president-venezuela-
nicolas-maduro-politique-desinformation
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Brésil
 

�
 
Une équipe de tournage filme un type en combinaison blanche en train d’enterrer... 
un mort du Covid ? 
 
Vidéo 2:03
 
https://twitter.com/eliseinicole/status/1377968071755829250?s=21
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Des manifestants se mobilisent contre les restrictions sanitaires à Rio de Janeiro. 
Ils se sont rassemblés le 26 mars dans le quartier de Copacabana. Les manifestants portaient des
drapeaux brésiliens, ainsi que des pancartes condamnant les mesures locales de confinement.

https://www.datos.gob.mx/
https://www.francesoir.fr/societe-sante-politique-monde/tour-du-monde-des-traitements-mexique-des-politiques-diverses-par-etat
https://francais.rt.com/international/82543-zuckerberg-annonce-que-trump-est-bloque-facebook-instagram-duree-indeterminee
https://francais.rt.com/international/82583-purge-censure-bannissement-donald-trump-twitter-fait-reagir-france
https://francais.rt.com/international/85134-facebook-annonce-bloquer-compte-president-venezuela-nicolas-maduro-politique-desinformation
https://twitter.com/eliseinicole/status/1377968071755829250?s=21


 
Source RT France
 
Vidéo 0:37
 
https://www.youtube.com/embed/3rwD-7uLbHk
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Bolsonaro traite d’ « idiots » ceux qui lui demandent d’acheter des vaccins
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Chili
 

�
 
Malgré sa vaccination record, le Chili se reconfine face à une deuxième vague de Covid-19
 
Le Chili a le troisième le meilleur taux de vaccination contre le coronavirus au monde : 44,3% de sa
population a reçu au moins une dose. Pourtant, ce pays de 19 millions d'habitants fait face à une
très forte seconde vague de l'épidémie alors qu'il vient à peine de sortir de l'été. À tel point que le
gouvernement a décidé de reconfiner très strictement 70% des habitants à partir de jeudi 25 mars.
 
Couvre-feu maintenu à 22h, deux permis de sortie par semaine maximum et aucun pendant le week-
end : c'est le retour au confinement strict pour la majorité des Chiliens dès jeudi 25 mars.
Car la seconde vague de l'épidémie est encore plus grave que la première, d'après l'infectiologue
Claudia Cortés. « Les permis de vacances accordés ont été beaucoup trop flexibles : cinq millions
de personnes se sont déplacées à travers le pays pendant l'été austral, explique-t-elle. Il y a eu
aussi trop de triomphalisme autour de la vaccination, et puis jusqu'à maintenant, on n'a pas réussi à
améliorer la traçabilité. »
 
Record de nouveaux cas
Au moins 15 % des habitants ont déjà reçu deux doses de vaccin, mais cela n'a pas suffi à éviter un
nombre record de nouveaux cas vendredi dernier.
Dans le centre-ville de Santiago, Jennifer Aravena considère qu'il était temps que le gouvernement
prenne des mesures plus strictes. Cela notamment en vue de l'élection de l'assemblée constituante,
prévue les 10 et 11 avril prochain.
 
« Il faut qu'on réussisse à faire baisser le nombre de nouveaux cas quotidiens, pour que les
élections puissent avoir lieu, estime la Chilienne de 39 ans. Car ce qui se joue lors de ce vote, c'est
notre futur, pour les quarante années à venir. »
 
La situation sanitaire va-t-elle empirer ?
Pour l'instant le gouvernement assure que la date des élections sera maintenue. Mais plusieurs
experts craignent que la situation sanitaire empire d'ici là.
 
La pandémie de coronavirus a fait près de 30 000 morts au Chili. Le gouvernement espère vacciner
80% de la population d'ici juillet 2021.
 
Source Justine Fontaine 
RFI
 
https://www.rfi.fr/fr/am%C3%A9riques/20210325-le-chili-se-reconfine-face-%C3%A0-une-
deuxi%C3%A8me-vague-de-covid-19-malgr%C3%A9-sa-vaccination-record
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Les unités de soins intensif du pays sont au bord du précipice depuis la campagne de
vaccination.
À noter que le pays est classé en tête du « classement mondial de la vaccination »
 
Source Frankfurter Allgemeine
Allemand 
 
https://www.faz.net/aktuell/politik/ausland/corona-in-chile-mehr-infektionen-trotz-ein-drittel-
impfungen-17267794.html
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États-Unis 
 

�� Élections présidentielles 2020

https://www.youtube.com/embed/3rwD-7uLbHk
https://www.rfi.fr/fr/am%C3%A9riques/20210313-chili-face-%C3%A0-la-mont%C3%A9e-du-covid-19-santiago-et-sa-r%C3%A9gion-confin%C3%A9s-durant-les-week-ends
https://www.rfi.fr/fr/podcasts/reportage-international/20210217-covid-19-le-chili-devient-l-un-des-champions-de-la-vaccination
https://www.rfi.fr/fr/podcasts/reportage-international/20210217-covid-19-le-chili-devient-l-un-des-champions-de-la-vaccination
https://www.rfi.fr/fr/am%C3%A9riques/20210319-chili-la-statue-du-g%C3%A9n%C3%A9ral-baquedano-symbole-des-divisions-politiques
https://www.rfi.fr/fr/am%C3%A9riques/20210325-le-chili-se-reconfine-face-%C3%A0-une-deuxi%C3%A8me-vague-de-covid-19-malgr%C3%A9-sa-vaccination-record
https://www.faz.net/aktuell/politik/ausland/corona-in-chile-mehr-infektionen-trotz-ein-drittel-impfungen-17267794.html


�� Politique
�� Médias, Sites 
& Réseaux sociaux
�� Politique migratoire 
�� Politique de la Santé 
�� Santé  
�� Insolite
 
 

 

�� Élections présidentielles 2020
 
 
Arizona. Le Sénat de l'Arizona annonce courageusement l'équipe qui effectuera l'audit des élections
du comté de Maricopa.
 
The Gateway Pundit
 
https://www.thegatewaypundit.com/2021/03/huge-breaking-news-arizona-senate-republicans-
courageously-announce-team-will-perform-maricopa-county-audit-good-news-america/
 
 
�
 
 
Arizona. Dominion accuse déjà CyberNinjas de complotistes reliés à Qanon. 
Et le Bureau des Élections du Comté de Maricopa tente encore de reporter l'audit dans une réunion
d'urgence. 2 articles
 
Sources

Just the News https://justthenews.com/accountability/political-ethics/arizona-republican-
senators-hire-auditors-reviews-2020-election
The gateway Pundit https://www.thegatewaypundit.com/2021/04/breaking-arizonas-maricopa-
county-board-supervisors-calls-emergency-meeting-morning-delay-senate-audit-2020-
election-results/?utm_source=Gab&utm_campaign=websitesharingbuttons

 
 
�
 
 
Mike Lindell annonce un nouveau documentaire sur l'ingérence étrangère dans les Élections
américaines 2020 
et répète que Trump sera de nouveau Président dès cet été
 
Mike Lindell passe la vitesse supérieure avec un nouveau documentaire qui sortira bientôt, encore
plus accablant que ne l'a été « Absolute Proof ». De plus Mike Lindell annonce le retour de Donald
Trump en tant que président des États-Unis pour août prochain. Tout ce à quoi nous assistons n'est
qu'un symptôme de panique de l'État profond.
 
Vidéo 
 
https://t.co/iqD7hFFvgi?amp=1
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Mike Lindell TV publie une preuve irréfutable de vol électoral dans une nouvelle émission
spéciale télévisée 
mettant en vedette un physicien de renommée mondiale, le Dr. Douglas Frank
 
 
Vidéo 55:39
 
https://rumble.com/vf8iq3-scientific-proof-television-special-on-election-fraud-by-mike-lindell.html
 
 
�
 
 
L'enquête du Dr Frank révèle que les écarts et les impossibilités mathématiques n'auraient
pas pu être causés par des humains
mais par une intelligence artificielle et des ordinateurs qui fonctionnaient avant, pendant et après les
élections américaines de 2020.
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https://www.thegatewaypundit.com/2021/04/breaking-arizonas-maricopa-county-board-supervisors-calls-emergency-meeting-morning-delay-senate-audit-2020-election-results/?utm_source=Gab&utm_campaign=websitesharingbuttons
https://t.co/iqD7hFFvgi?amp=1
https://rumble.com/vf8iq3-scientific-proof-television-special-on-election-fraud-by-mike-lindell.html


Une voiture a percuté la barrière du complexe du Capitole US. 
Un automobiliste a percuté et grièvement blessé 2 policiers devant une entrée du Capitole US.
L’assaillant est à l’hôpital dans un état critique après être sorti du véhicule avec un couteau et
neutralisé par balle. 
Deux personnes sont sur des civières.
 
Faux drapeau afin de justifier le maintien des gardes nationaux ?
 
Vidéo 1:01
 
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1378035117290045441?s=21
 
Source Actu 17
 
https://actu17.fr/washington-un-automobiliste-a-percute-deux-policiers-a-une-entree-du-capitole/
 
L'automobiliste forcené qui a foncé sur deux policiers devant le Capitole US est mort 
des suites des tirs pour le neutraliser. L'un des deux policiers a également succombé à ses
blessures.
 
La police n'a pas révélé son identité, cependant, selon les médias américains, il s'agit de Noah
Green, un jeune homme noir âgé de 25 ans. Ils ont diffusé sa photo ainsi que celle de sa page
Facebook, sur laquelle il exprimait sa sympathie pour le dirigeant du mouvement « Nation of Islam »,
Louis Farrakhan, régulièrement dénoncé pour avoir tenu des propos antisémites. Le réseau social a
réagi dans la soirée par un communiqué, où il indique avoir retiré les comptes Facebook et
Instagram du suspect, et «tout contenu qui fait l'éloge, soutient, ou représente l'attaque ou le
suspect». D'autres détails sur le suspect ont également commencé à émerger dans la soirée.
L'université Christophe Newport a ainsi confirmé à l'AFP que Noah Green était diplômé en finance
de cette institution de Virginie (nord-est) depuis 2019.
 
« La police du Capitole traverse une époque extrêmement difficile depuis les événements du 6
janvier et après les faits qui se sont produits ici aujourd'hui », a confié Yogananda Pittman. Dans
l'après-midi, les forces de l'ordre ont levé l'alerte tout en maintenant un cordon de sécurité autour de
« la scène du crime ». « L'enquête se poursuit », a précisé la police.
 
L'attaque ne paraît pas liée au « terrorisme », a précisé la police.
 
Source Le Figaro
2 avril 2021
 
https://www.lefigaro.fr/international/etats-unis-deux-policiers-blesses-pres-du-capitole-a-washington-
apres-avoir-ete-heurtes-par-une-voiture-20210402
 
�
 
 
Un hélicoptère vient de se poser en face du Capitole US. 
Jake Sherman filme la scène et déclare n'avoir jamais vu ça auparavant.
 
Vidéo 0:50
 
https://twitter.com/disclosetv/status/1378033940745834503?s=21
 
 
�
 
 
Trump annonce 
qu'il organisera un RALLYE très bientôt. 
 
Vidéo 2:17
Anglais 
 
https://twitter.com/gracesaldanaa/status/1377236021344096256?s=21
 
 
 
 
Les manifestations massives  pour l'arrestation de Bill Gates  
s'intensifie en Amérique.
 
Vidéo 0:31
 
https://twitter.com/paxipax_heleane/status/1375767949672349701?s=21
 
 
 

�� Médias, Sites & 
Réseaux sociaux
 
 

https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1378035117290045441?s=21
https://actu17.fr/washington-un-automobiliste-a-percute-deux-policiers-a-une-entree-du-capitole/
https://www.lefigaro.fr/international/etats-unis-deux-policiers-blesses-pres-du-capitole-a-washington-apres-avoir-ete-heurtes-par-une-voiture-20210402
https://twitter.com/disclosetv/status/1378033940745834503?s=21
https://twitter.com/gracesaldanaa/status/1377236021344096256?s=21
https://twitter.com/paxipax_heleane/status/1375767949672349701?s=21


Mike Lindell annonce l'ouverture prochaine d'un RESEAU SOCIAL LIBRE
FRANKSPEECH.COM
Serait-ce la plate-forme que Trump va utiliser ?
 
 

 
 
Source
https://frankspeech.com/
 
 
�
 
 
45office.com
Le Président Donald Trump et la Première Dame Melania Trump 
ont désormais un site Web officiel (il ne s'agit pas du réseau social à venir). 
 
https://www.45office.com/
 
 
�
 
 
Super Jojo. Campagne vaccinale à l’intention des enfants
Film d’animation supposé donner envie aux enfants de se faire vacciner
 
Vidéo 2:22
 
https://youtu.be/G6NNvurBU08
 
 
 

�� Politique migratoire 
 
 
Project Veritas - Témoignage de la patrouille frontalière
 
Vidéo 7:19
 
https://rumble.com/vfbjnh-project-veritas-tmoignage-de-la-patrouille-frontalire.html
 
 
�
 
 
Des familles et des enfants seuls déferlent aux frontières 
Un camp de migrants prévu pour 250 migrants atteint aujourd’hui quelques 4000 migrants.
 
Vidéo 0:56
 
https://twitter.com/nhkworld_news/status/1377602285635780612?s=21
 
 
�
 
 
Ted Cruz, sénateur 
S’exprime à propos de la frontière avec le Mexique 
Vidéo 0:58
 
https://twitter.com/nschlinger/status/1376080676290707459?s=21
 
Ted Cruz est venu voir par lui-même un camp de migrants à la frontière et filme les conditions
inhumaines dans lesquelles ils sont parqués. Il en est empêché par un membre de l'équipe de
Biden.
 
Vidéo 1:10
 
https://twitter.com/patriotzoo/status/1376274411758714886?s=21
 
 
�
 
 
L'armée américaine ouvre une nouvelle structure pour migrants mineurs à la frontière
mexicaine
 

https://frankspeech.com/
https://www.45office.com/
https://youtu.be/G6NNvurBU08
https://rumble.com/vfbjnh-project-veritas-tmoignage-de-la-patrouille-frontalire.html
https://twitter.com/nhkworld_news/status/1377602285635780612?s=21
https://twitter.com/nschlinger/status/1376080676290707459?s=21
https://twitter.com/patriotzoo/status/1376274411758714886?s=21


Alors qu'environ 13 800 enfants sont déjà accueillis dans ces structures, un nouveau site
d'admission d'urgence de migrants mineurs va être installé près d'El Paso, à la frontière mexicaine,
dans le but de recevoir 
5 000 enfants supplémentaires.
 
Les autorités américaines ont annoncé le 30 mars l'ouverture d'une nouvelle structure d'accueil dans
une base militaire pour faire face à l'afflux sans précédent de milliers d'enfants qui auraient traversé
seuls et illégalement la frontière avec le Mexique. Ce site d'admission d'urgence installé à Fort Bliss,
près d'El Paso, au Texas, devait recevoir dès le jour même 500 mineurs non accompagnés, a fait
savoir dans un communiqué le département de la Santé et des services sociaux.
 
Il pourra accueillir à terme 5 000 enfants de 13 à 17 ans, qui «subiront un bref examen médical et
recevront des vêtements, des affaires de toilettes et de la nourriture, ainsi qu'un endroit sûr pour se
reposer», a ajouté le département, soulignant que tous les mineurs bénéficieront d'un «protocole de
surveillance contre le Covid-19».
 
Les États-Unis font face à une forte augmentation des arrivées à la frontière de migrants d'Amérique
centrale qui disent fuir la pauvreté et les violences, avec notamment près de 500 mineurs isolés
arrêtés chaque jour depuis la fin février, selon des chiffres publiés le 30 mars par le département de
la Sécurité intérieure. « Je peux dire clairement : ne venez pas », avait pour sa part déclaré le 17
mars le président Joe Biden lors d'un entretien sur la chaîne ABC, tentant d'infléchir la tonalité de
son début de mandat vis-à-vis de l'immigration. Dès son arrivée à la Maison Blanche, le démocrate
avait suspendu les expulsions de sans-papiers pendant 100 jours, introduit un projet de loi pour leur
offrir un chemin vers la citoyenneté et commencé à admettre une partie des demandeurs d'asile qui
patientent depuis des mois dans des camps au Mexique. 
 
Source RT France
31 mars 2021
 
https://francais.rt.com/international/85232-armee-americaine-ouvre-nouvelle-structure-pour-
migrants-mineurs-frontiere-mexicaine
 
 
�
 
 
Trump prévoit de visiter la frontière mexicaine « dans les 15 jours » :
Des Responsables des Services Gouvernementaux de Contrôle des Frontières, de l'Immigration et
des Douanes (CBP & ICE) ont demandé à Trump de venir à la frontière.
 
Vidéo 0:40
 
https://twitter.com/breaking911/status/1376261908886659072?s=21
 
 
�
 
 
Lin Wood présente sa candidature pour diriger le parti républicain 
de Caroline du Sud
 
Tom Ozimek
Source The Epoch Times
29 mars 2021 
 
https://www.theepochtimes.com/lawyer-lin-wood-launches-bid-to-lead-south-carolina-republican-
party_3753559.html

 
 
�
 
 
« Donald Trump sera de retour au pouvoir en août »
 à la suite du procès pour fraude électorale qu'il déposera.
Dixit Mike Lindell
 
Vidéo 0:29
 
https://twitter.com/breaking911/status/1376644815065128961?s=21
 
 
�
 
 
Au Texas, les enfants vivent une vie normale d'enfants. 
Ils sourient, ils rient, ils jouent. Ici au Québec on est pogné avec un gros monsieur pissou et sadique
qui s'affaire à les vider de leur joie de vivre.
 
Vidéo 1:44
 
https://twitter.com/dafeid/status/1376907618128703489?s=21
 

 

https://francais.rt.com/international/85232-armee-americaine-ouvre-nouvelle-structure-pour-migrants-mineurs-frontiere-mexicaine
https://twitter.com/breaking911/status/1376261908886659072?s=21
https://www.theepochtimes.com/lawyer-lin-wood-launches-bid-to-lead-south-carolina-republican-party_3753559.html
https://twitter.com/breaking911/status/1376644815065128961?s=21
https://twitter.com/dafeid/status/1376907618128703489?s=21


 

�� Politique de la Santé 
 
 
New York
Le Yankee Stadium à New York a réouvert ses portes pour la première fois depuis la saison 2019.
Pour rentrer : 

Présenter une preuve de vaccination ou test négatif
Masque obligatoire 
Contrôle de la température 

 
 
�
 
 
Floride. 
C'est maintenant officiel, le Gouverneur DeSantis vient d'émettre un Ordre Exécutif interdisant les
PASSEPORTS VACCINAUX
 

 
 
�
 
 
Géorgie. 
La représentante républicaine Marjorie Taylor Greene 
a présenté une proposition le 1er avril qui interdirait toute obligation vaccinale contre le COVID-19
ainsi que les soi-disant passeports vaccinaux. 
 
Jack Phillips
Source The Epoch Times
1er avril 2021
Anglais
 
https://www.theepochtimes.com/congresswoman-introduces-bill-to-end-vaccine-
passports_3758956.html
 
 
�
 
 
La Cour suprême du Wisconsin annule l'obligation de port du masque 
et les ordonnances du gouverneur Tony Evers (démocrate) en matière de santé publique 
 
Source WBay
31 mars 2021
Anglais 
 
https://www.wbay.com/2021/03/31/wisconsin-supreme-court-to-rule-on-gov-evers-mask-mandate/
 
 
�
 
 
Passeport vaccinal 
L’administration Biden travaille au développement d'un passeport vaccinal via smartphone et carte à
puce.
 
Source CNN
 
Vidéo 6:44
 
https://www.cnn.com/2021/03/28/politics/biden-administration-vaccination-passport/index.html
 

 
�
 
 
Marjorie Taylor Greene dit qu'un passeport vaccinal 
est « la marque de la bête de Biden »
 
Vidéo 0:53
 
https://twitter.com/rightwingwatch/status/1376900032184586245?s=21
 
 
�

https://www.theepochtimes.com/congresswoman-introduces-bill-to-end-vaccine-passports_3758956.html
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Le gouverneur de Floride, Ron DeSantis, a annoncé qu'il allait prendre des mesures
exécutives 
contre les « passeports vaccinaux » élaborés par l'Administration Biden
 
National File
29 mars
 
https://nationalfile.com/video-floridas-ron-desantis-announces-executive-action-against-biden-
vaccine-passports/
 
 
�
 
 
Ohio. Les législateurs de l'Ohio vont introduire une loi interdisant 
les « passeports vaccinaux » obligatoires 
 
Source Breitbart
 
https://www.breitbart.com/politics/2021/03/30/ohio-lawmakers-to-introduce-legislation-prohibiting-
mandated-vaccine-passports/
 

 
 

�� Santé
 
Marlboro offrira un cartouche de cigarettes gratuite sur présentation d'une preuve de
vaccination
afin de « promouvoir la santé publique ».
 
Source The Babylon Bee
Anglais 
 
https://babylonbee.com/news/marlboro-to-offer-free-carton-of-cigarettes-with-proof-of-vaccination

 
 
�
 
 
Un homme à l’aide d’un mégaphone, diffuse un message, implorant les gens de remettre en
question la narration officielle sur le Covid-19, il demande si les gens ont subi un lavage de cerveau.
À une intersection, il est attaqué par un homme furieux. 
Vidéo 0:57
 
https://twitter.com/wemustrisenow/status/1377197049444069376?s=21

 
 
 

�� Insolite
 
Un juge humain 
Échange émouvant entre un homme de 96 ans et un juge
 
https://odysee.com/@linguitariste:f/Cet-%C3%A9change-entre-un-homme-de-96-ans-et-un-juge-fait-
pleurer-internet:4
 
 
�
 
 
Le Pentagone devrait bientôt publier un rapport sur les observations d'ovnis. 
L'ancien directeur du programme d'identification des menaces aérospatiales avancées, Luis
Elizondo, fait part de son point de vue.
 
Vidéo 4:31
 
https://rumble.com/vf5vdd-le-pentagone-va-publier-un-rapport-sur-les-observations-dovnis.html
 
 
 
 

�
 

https://nationalfile.com/video-floridas-ron-desantis-announces-executive-action-against-biden-vaccine-passports/
https://www.breitbart.com/politics/2021/03/30/ohio-lawmakers-to-introduce-legislation-prohibiting-mandated-vaccine-passports/
https://babylonbee.com/news/marlboro-to-offer-free-carton-of-cigarettes-with-proof-of-vaccination
https://twitter.com/wemustrisenow/status/1377197049444069376?s=21
https://odysee.com/@linguitariste:f/Cet-%C3%A9change-entre-un-homme-de-96-ans-et-un-juge-fait-pleurer-internet:4
https://rumble.com/vf5vdd-le-pentagone-va-publier-un-rapport-sur-les-observations-dovnis.html


Religion
 

�
 
 
Le patriarcat Byzantin appelle au rassemblement des chrétiens le 4 avril
devant les églises 
 
Vidéo 6:26
 
https://rumble.com/vf3hp7-rassemblez-vous-devant-les-glises-le-4.3.html
 
 
�
 
 
Nouveau message de Monseigneur Vigano
Une lettre à la kalachnikov d'une parfaite lucidité 
 
Annonce d'un grand événement du 30/04 au 01/05
 
https://t.co/EYW5lwYg2Y
 
 
 

�
 

Économie
 

�� L’eau est désormais cotée à la bourse de Chicago
�� Après le Covid, on rentre dans directement dans l’écofascisme
�� L’UE veut prendre le chemin d’un euro numérique
�� Le monde menacé d’une pénurie… de papier toilette 

 
 
�� L’eau est désormais cotée à la bourse de Chicago
 
Le 7 décembre dernier restera dans les annales des matières premières. C’est ce jour-là que le
premier marché à terme de l’eau a été lancé, à la Bourse de Chicago, un marché qui fixe le prix de
l’eau à l’horizon de plusieurs mois ou années. Le prix varie peu depuis septembre dernier et tourne
autour de 500 dollars par acre-pied, soit un volume de 1,2 million de litres.
Cela fait au moins 20 ans que les experts planchent sur l’avenir de l’eau sur les marchés financiers.
Des marchés locaux ont existé au Chili et existent encore en Australie. Mais avec des marchés à
terme, même s’ils ne concernent que l’eau de Californie pour l’instant, l’eau devient un pur produit
financier. Et c’est ce qui inquiète la Coalition Eau. Les 250 ONG qui la composent dénoncent « un
glissement dangereux vers la financiarisation de la nature ». La crainte de ces organisations, c’est « 
une spéculation massive et des prix de l’eau qui grimpent », au détriment du droit le plus
fondamental, celui d’un accès à l’eau pour tous.
 
Cette levée de boucliers ne repose sur rien, commente Bernard Barraqué, directeur de recherche
émérite en politique publique de l’eau au CNRS. L’eau ne sera jamais une matière première comme
les autres, explique-t-il. De fait, c'est aujourd’hui seulement une infime partie de la ressource qui fait
l’objet de marchés.
Il s’agit d’un marché très régional aux États-Unis, précise le chercheur puisqu’on ne parle que de la
Californie. Il ajoute : l’objectif est précisément d’éviter toute spéculation. « C’est un garde-fou.
Destiné à mettre un terme aux ventes d’eau sauvage qui existaient à cause des sécheresses ».
Autrement dit, un moyen d’encadrer les prix et éviter qu’ils ne montent en cas d’incendie par
exemple ».
 
Un négociant en matières premières tempère également et rappelle que « pour que l’eau soit un
bien de marché il faudrait qu’elle soit l’objet d’une rivalité et la propriété de quelqu’un, or les deux
critères ne sont que rarement réunis ».
Pour que l’eau devienne une matière première comme les autres, il faudrait aussi trouver un moyen
de transporter de gros volumes sur de longues distances ce qui est encore loin d’être possible.
 
Marie-Pierre Olphand
Source RFI
22 mars 2021
 
https://www.rfi.fr/fr/podcasts/chronique-des-mati%C3%A8res-premi%C3%A8res/20210321-l-eau-
cot%C3%A9e-en-bourse-un-march%C3%A9-qui-fait-pol%C3%A9mique
 
 
 
�� Après le Covid, on rentre dans directement dans l’écofascisme
Le programme du Great Reset
 
Philippe Herlin, économiste, docteur en économie du Conservatoire National des Arts et Métiers
 
En savoir +

https://rumble.com/vf3hp7-rassemblez-vous-devant-les-glises-le-4.3.html
https://t.co/EYW5lwYg2Y
https://www.rfi.fr/fr/podcasts/chronique-des-mati%C3%A8res-premi%C3%A8res/20210321-l-eau-cot%C3%A9e-en-bourse-un-march%C3%A9-qui-fait-pol%C3%A9mique


> cf Focus
 
https://philippeherlin.blogspot.com/2020/11/le-great-reset-une-menace-pour-nos.html
 
Philippe Herlin, économiste
« Le confinement sert à tuer 
l'économie ; tuer les petits ; faire travailler les puissants.
 
Source C News, Face à Face
 
Vidéo 1:10
 
https://www.youtube.com/watch?v=EbxD4tGw6vE
 
 
 
�� L’UE veut prendre le chemin d’un euro numérique
Et même le secteur bancaire privé ne serait pas épargné par ce GREATRESET, car les particuliers
posséderaient directement un porte-monnaie électronique à la BCE.
 
Bruxelles continue à plaider pour la création d’un euro numérique. Une perspective qui n’enchante
pas certaines banques privées qui craignent d’être mises sur la touche par la BCE.
 
À l’heure où les cours des cryptomonnaies, comme celui du bitcoin, atteignent des niveaux records,
Bruxelles multiplie les appels pour la création d’un euro numérique. Le dernier sommet de la zone
euro a de nouveau mis l’accent sur cette dématérialisation, demandant à ce que des
expérimentations soient entreprises en ce sens. 
 

« Nous appelons de nos vœux un secteur financier numérique plus fort et plus innovant et des
systèmes de paiement plus efficaces et plus résilients. Dans ce contexte, il convient de faire
avancer les travaux exploratoires sur l'introduction éventuelle d'un euro numérique »,
exposent les membres du sommet dans une déclaration.

 
Un pas de plus donc en direction d’une monnaie européenne numérique, alors que la BCE avait déjà
lancé une consultation sur le sujet dans les pays de la zone euro en octobre.
 
Si les contours de cette potentielle devise sont encore mal définis, elle devrait en tout état de cause
être « émise par l’Eurosystème (la BCE et les banques centrales nationales)» et pouvoir « interagir
avec les solutions de paiement privées », précise la BCE sur son site. Cette dernière met l’accent
sur l’accessibilité de ce potentiel euro numérique, destiné aux « ménages comme [aux] entreprises
», y compris pour des « paiements quotidiens ».
 
L’initiative pourrait également avoir un « intérêt défensif », afin d’éviter que des acteurs privés n’en
viennent à généraliser d’autres monnaies virtuelles, comme le précisait à Sputnik Nicolas Dufrêne,
économiste et directeur de l’Institut Rousseau en novembre.
 

« Il peut y avoir une optique défensive [...]. Il y a cette idée de dire : si des acteurs privés
cherchent à imposer une monnaie numérique dont l’utilisation se généraliserait, conservons
nous aussi la possibilité de mettre en place une monnaie numérique », expliquait-il alors.

 
Un danger prégnant à l’heure où le paiement en bitcoin séduit de plus en plus de multinationales, au
risque d’engendrer une forme d’hégémonie sur les autres cryptodevises. Le 24 mars, Elon Musk a
déclaré que Tesla acceptera dorénavant les règlements en bitcoin.
 
Les banques privées sceptiques
Du côté des banques commerciales, le projet d’une devise virtuelle régentée par la BCE fait grincer
quelques dents. Le scénario selon lequel les particuliers posséderaient directement un porte-
monnaie électronique à la BCE, en passant par-dessus les banques privées, inquiète
particulièrement, rapporte Le Figaro.
 

« Le principal écueil d’une monnaie numérique de banque centrale serait de court-circuiter les
banques commerciales et de leur enlever une partie substantielle de leurs métiers », explique
au quotidien Pierre-Édouard Batard, directeur général de la Confédération nationale du Crédit
mutuel.

 
Une situation également dommageable pour la relation qu’entretiennent les banques privées avec
leur client, ajoute le spécialiste. Une partie des paiements ne passant plus par leur intermédiaire.
 
L’UE n’est cependant pas la seule à travailler sur une monnaie nationale ou supranationale
numérique, puisque des expérimentations ont lieu aux quatre coins du globe.
 

« Plus de la moitié des banques centrales dans le monde déclarent avoir un groupe de travail
qui planche sur ces questions, et qui pourrait envisager de mettre en circulation une monnaie
numérique à brève échéance », précisait Nicolas Dufrêne à Sputnik en novembre.

 
La banque centrale suédoise (hors zone euro) avait notamment lancé en février 2020 un projet pilote
pour une e-couronne basée sur la technologie blockchain.
 
Florent Zephir
Source Sputnik News
26 mars 2021

https://philippeherlin.blogspot.com/2020/11/le-great-reset-une-menace-pour-nos.html
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https://fr.sputniknews.com/economie/202103261045403873-lue-veut-prendre-le-chemin-dun-euro-
numerique-les-banques-privees-sinquietent/
 
 
 
�� Le monde menacé d’une pénurie… de papier toilette 
 
La reprise économique entraîne une pénurie de containers et de cargos pour assurer le transport de
marchandises. Une situation qui touche particulièrement les producteurs de pâte à papier.
 
Inquiétude autour du papier toilette dans le monde. C’est Walter Schalka, le patron du géant
brésilien Suzano Papel e Celullose, premier producteur mondial de pâte à papier, qui a tiré la
sonnette d’alarme dans une interview à Bloomberg, le 24 mars dernier. En effet, selon lui, la reprise
économique mondiale entraîne une pénurie de containers et de cargos pour assurer le transport de
marchandises dans le monde. Une situation empirée par le blocage, cette semaine, du canal de
Suez par un porte-container géant.
 
Depuis plusieurs semaines, les coûts du fret ont augmenté et les livraisons ont ralenti. Une véritable
crise du container provoquée par une demande exponentielle de la part de la Chine qui dure depuis
plusieurs mois. Elle a déclenché une confusion du trafic portuaire, une augmentation des frais de
transport et un ralentissement des livraisons, bloquant au passage les livraisons de pâte à papier,
indispensables pour fabriquer le fameux papier toilette.
 
Réduction des livraisons
Ainsi, si les fabricants de rouleaux n’ont pas de stocks suffisants, la production pourrait ne plus
parvenir à répondre à la demande mondiale. D’autant que ces ennuis arrivent au plus mauvais
moment, rappelle Les Echos, alors que la demande de papier toilette a explosé avec les
confinements à travers le monde, et la généralisation du télétravail. « Tous les acteurs sud-
américains qui exportent en vrac ont été confrontés à ce risque », a détaillé Walter Schalka.
 
Le Brésil est le premier fournisseur de pâte à papier au monde, produisant un tiers de la matière
utilisée pour produire du papier toilette. Le patron de Suzano a ainsi estimé qu’il pourrait être forcé
de réduire ses livraisons pour le mois de mars et le mois d’avril.
 
Annick Berger
Source Capital 
27 mars 2021
 
https://www.capital.fr/entreprises-marches/le-monde-menace-dune-penurie-de-papier-toilette-
1398425
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« Covid-19, enquête sur un virus »
Philippe Aimar
Éditions Le jardin des livres
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« Décidément, ils n’ont toujours rien compris »
Christian Perronne
 

 
Des chiffres intéressants et bien documentés dans le livre du Pr Christian Perronne.
Quand en plus on garde en tête que 10 à 20% maximum des événements indésirables sont
rapportés selon les pays.
Qui a signé les bons de commande ?
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Le Great Reset, une menace pour nos libertés
 
 
j’ai lu le livre « Covid-19 : la grande réinitialisation » de Klaus Schwab (le fondateur du Forum de
Davos, qui aura lieu en janvier 2021 sur ce thème) et Thierry Malleret (un consultant français). À
mon avis, aucun des deux n’a écrit ce livre, on reconnaît de suite le style des cabinets de conseil
américains du genre McKinsey ou Boston Consulting Group. C’est assez ennuyeux à lire, les choses
ne sont jamais affirmées franchement, c’est toujours un « on » qui parle, jamais un « je », mais j’ai
pu glaner de nombreuses citations (27) qui explicitent ce vocable. 
 
Ça commence très fort : « La crise mondiale déclenchée par la pandémie de coronavirus n'a pas
d'équivalent dans l'histoire moderne. » (Introduction, j’indique les chapitres, pas les pages, j’ai lu le
livre en format epub). C’est bien sûr faux, l’islamisme et l’immigration incontrôlée sont bien plus
dangereux, pour l’Occident en tout cas, mais il faut susciter la peur, sinon l’apocalypse, afin de
prendre le pouvoir sur les esprits, comme je l’explique dans mon livre La Renaissance de l’Occident.
Et face à cet événement qui, selon les auteurs, change le cours du monde, ils affirment que «
Beaucoup d'entre nous se demandent quand les choses reviendront à la normale. Pour faire court,
la réponse est : jamais. La normalité d'avant la crise est "brisée" et rien ne nous y ramènera, car la
pandémie de coronavirus marque un point d'inflexion fondamental dans notre trajectoire mondiale.
» (1.1) 
 
Et attention, pas question de peser le pour et le contre pour les auteurs qui dénoncent « Le
sophisme économique consistant à sacrifier quelques vies pour sauver la croissance » (1.2.1.2), il
faut se conformer docilement au confinement : « retarder le confinement ou rouvrir trop tôt a toujours
été une tentation politique très forte. Toutefois, plusieurs études ont depuis lors montré qu'une telle
tentation comportait des risques considérables.[...] Selon une étude menée par l'Imperial College de
Londres, les mesures de confinement rigoureuses imposées à grande échelle en mars 2020 ont
permis d'éviter 3,1 millions de décès dans 11 pays européens » (1.2.1.2). La manipulation éclate dès
les premières pages avec cette reprise des estimations totalement délirantes et maintes fois
démenties de l’Imperial College (500.000 morts en France lors de la première vague si on ne confine
pas...). Le programme est tout tracé, il faut confiner et attendre pieusement le vaccin : « un retour
complet à la normale ne peut être envisagé avant qu'un vaccin soit disponible. » (1.2.2.1) 
 
Ceci dit même le vaccin, au fond, ne changera rien, on ne reviendra jamais à la situation
antérieure : « Dans l'ère post-pandémique, selon les projections actuelles, la nouvelle "normalité"
économique pourrait être caractérisée par une croissance beaucoup plus faible que dans les
décennies passées. [...] Dans de telles conditions, alors qu'une croissance économique plus faible
semble presque certaine, beaucoup de gens peuvent se demander si cette "obsession" de la
croissance est utile, en concluant qu'il n'est pas logique de poursuivre un objectif de croissance du
PIB toujours plus élevé. »(1.2.2.3) 
 
Et voici le premier coupable qui apparaît, le PIB : « La dépendance excessive des décideurs
politiques à l'égard du PIB comme indicateur de la prospérité économique a conduit à l'épuisement
actuel des ressources naturelles et sociales. » (1.2.2.3). Les auteurs l’affirment, « l’augmentation du
PIB ne garantit pas l’amélioration du niveau de vie et du bien-être social. » (1.2.2.3). C’est
historiquement faux, et rappelons que le PIB (produit intérieur brut) est la somme des valeurs
ajoutées des entreprises, c’est-à-dire la libre initiative des entreprises de produire et la liberté des
consommateurs d’acheter ou pas. Remettre en cause le PIB c’est attaquer le marché libre, qui
garantit justement la prospérité économique. 
 
Selon le livre, il faudrait « soutenir l'activité économique future à un niveau correspondant à la
satisfaction de nos besoins matériels tout en respectant les limites de notre planète. » (1.2.2.3). Et
revoici le Club de Rome et son rapport sur les limites de la croissance (1972 !), sur l’épuisement
supposé des ressources naturelles, toujours démenti, autant par les nouvelles découvertes que par
le génie humain (augmentation des rendements agricoles, bientôt la fusion nucléaire, etc.). Mais il
faut profiter du Covid pour abattre ce fameux PIB : « Nous ne savons pas encore si la "tyrannie de la
croissance du PIB" prendra fin, mais différents signaux suggèrent que la pandémie pourrait
accélérer les changements dans bon nombre de nos normes sociales bien ancrées. » (1.2.2.3). Et
ensuite il faudra s’engager dans la décroissance (c’est-à-dire l’appauvrissement), «inclusive et
durable» (quelle blague) : « il faut faire attention à ce que la poursuite de la décroissance ne manque
pas de but précis, comme ce fut le cas avec la poursuite de la croissance ! Les pays les plus tournés
vers l'avenir et leurs gouvernements privilégieront plutôt une approche plus inclusive et durable de la
gestion et de la mesure de leurs économies... » (1.2.2.3) 
 
On comprend la finalité, il s’agit de tuer le capitalisme, le libéralisme, le libre marché, désigné ici
sous le terme de néolibéralisme : « Avant tout, l'ère post-pandémique inaugurera une période de
redistribution massive des richesses, des riches vers les pauvres et du capital vers le travail.
Ensuite, la COVID-19 sonnera probablement le glas du néolibéralisme, un corpus d'idées et de
politiques que l'on peut librement définir comme privilégiant la concurrence à la solidarité, la
destruction créative à l'intervention gouvernementale et la croissance économique au bien-être
social. Depuis quelques années, la doctrine néolibérale tend à perdre en puissance, de nombreux
commentateurs, chefs d'entreprise et décideurs politiques dénonçant de plus en plus son "fétichisme
du marché", mais la COVID-19 lui a porté le coup de grâce. » (1.3)
 
Ce programme socialiste se rapproche autant du « socialisme de marché» à la chinoise que du
«capitalisme de connivence » que nous connaissons malheureusement en Occident, et il consiste à
tuer la petite entreprise libre et indépendante pour offrir ses dépouilles aux grandes multinationales
liées aux États (via la commande publique, les subventions, les réglementations, le pantouflage),
comme l’indiquent ingénument les auteurs : « Cela laisse supposer que les grandes entreprises
deviendront plus grandes tandis que les plus petites diminueront ou disparaîtront. Une grande
chaîne de restaurants, par exemple, a de meilleures chances de rester opérationnelle car elle
bénéficie de plus de ressources et, en fin de compte, d'une concurrence moindre à la suite des

https://www.amazon.fr/COVID-19-Grande-R%C3%A9initialisation-Klaus-Schwab/dp/2940631131
http://www.philippeherlin.com/occident.htm


faillites de plus petits établissements. » (2.2.1). Ou encore : « dans les villes où un pourcentage
élevé du budget alimentaire était traditionnellement alloué aux restaurants (60% à New York par
exemple), ces fonds pourraient être dépensés dans les supermarchés urbains, à mesure que les
citadins redécouvrent le plaisir de cuisiner chez eux » (2.2.2). Le confinement semble être une
image de notre avenir... 
 
L’objectif c’est l’étatisation de la société, décrite comme allant de soi : « L'une des grandes leçons à
tirer des cinq derniers siècles en Europe et en Amérique est la suivante : les crises sévères
contribuent à renforcer le pouvoir de l'État. Cela a toujours été le cas et il n'y a pas de raison que ce
soit différent avec la pandémie de COVID-19. » (1.3.3). C’est historiquement faux car, sur la période,
au XVIIIe siècle, la liberté a fait en Europe et aux États-Unis un bond spectaculaire, qui a justement
marqué le début de la prospérité de ces nations. Mais non, pour nos auteurs, l’histoire est toute
tracée : « À l'avenir, les gouvernements décideront très probablement, mais avec des degrés
d'intensité différents, qu'il est dans le meilleur intérêt de la société de réécrire certaines règles du jeu
et d'accroître leur rôle de façon permanente. [...] Certains pays choisiront la nationalisation, tandis
que d'autres préféreront prendre des parts au capital ou accorder des prêts. En règle générale, il y
aura davantage de réglementation couvrant de nombreuses questions diverses... » (1.3.3) 
 
Et pour accélérer cette transition, on pourra compter sur les « activistes », dont les antifas forment la
pointe la plus violente, mais cela le livre n’en parle pas, il préfère dresser un tableau idyllique : « Il
pourrait par exemple y avoir un grand nombre de personnes assez indignées par l'injustice flagrante
du traitement préférentiel dont bénéficient exclusivement les riches pour que cela provoque un vaste
tollé dans la société. » (1.3.1) Et plus loin : « L'activisme des jeunes se développe dans le monde
entier, révolutionné par les médias sociaux qui augmentent la mobilisation dans une mesure qui
aurait été impossible auparavant. Elle prend de nombreuses formes différentes, allant de la
participation politique non institutionnalisée aux manifestations et protestations, et aborde des
questions aussi diverses que le changement climatique, les réformes économiques, l'égalité des
sexes et les droits des LGBTQ. La jeune génération est fermement à l'avant-garde du changement
social. Il ne fait guère de doute qu'elle sera le catalyseur du changement et une source d'impulsion
critique pour la Grande réinitialisation. » (1.3.4). Le livre fait même l’éloge du mouvement violent
d’extrême-gauche Black Lives Matter et des émeutes qui ont suivi : « la mort de George Floyd a été
l'étincelle qui a allumé le feu des troubles sociaux, mais les conditions sous-jacentes créées par la
pandémie, en particulier les inégalités raciales qu'elle a mises à nu et le niveau croissant de
chômage, ont été le carburant qui a amplifié les protestations et les a maintenues. » (1.3.2). Ce qui
est proposé dans ces pages n’est rien d’autre qu’un processus de violence révolutionnaire
destructeur de nos libertés fondamentales. 
 
Et maintenant entre en scène – c’est le nœud du livre – le réchauffement climatique. Enfin, le soi-
disant réchauffement climatique, nullement démontré scientifiquement, mais cela est un autre sujet
(voir mon blog referendumCO2NON.fr), mais qui offre aux États l’impérieuse justification d’accroitre
leur pouvoir sur la société par un contrôle et une réglementation de tous les aspects de notre vie
(énergie, habitation, déplacement, industrie, consommation...). Aussi bizarre que cela puisse
paraître, il est relié au Covid : « À première vue, la pandémie et l'environnement pourraient passer
pour des cousins éloignés ; mais ils sont bien plus proches et imbriqués que nous le pensons. [...] en
termes de risque global, c'est avec le changement climatique et l'effondrement des écosystèmes (les
deux principaux risques environnementaux) qu’on peut le plus facilement comparer la pandémie [...]
il se peut que la COVID-19 nous ait déjà donné un aperçu, ou un avant-goût, de ce qu'une crise
climatique et un effondrement des écosystèmes à part entière pourraient entraîner d'un point de vue
économique » (1.5) 
 
Le livre note des attributs communs, mais aussi deux différences : « 1) la différence d'horizon
temporel (elle a une incidence critique sur les politiques et les mesures d'atténuation) ; et 2) le
problème de causalité (il rend plus difficile l'acceptation des stratégies d'atténuation par le public)
» (1.5) En effet, la pandémie a un risque instantané et une cause connue (le virus), alors que le
changement climatique est progressif et multifactoriel. C’est pour cela que, malgré la propagande
incessante depuis des années dans tous les médias, la « lutte » contre le réchauffement ne
s’enclenchait pas totalement dans les sociétés européenne et américaine. Et bien voici l’occasion, le
Covid sert de déclencheur pour lancer la « transition énergétique » ! Les auteurs l’expliquent ainsi : «
Il faut espérer que la menace que représente la COVID-19 ne durera pas. Un jour, elle sera derrière
nous. En revanche, le changement climatique et les phénomènes météorologiques extrêmes qui lui
sont associés continueront de représenter un danger dans un avenir proche et bien après. Le risque
climatique se développe plus lentement que la pandémie, mais il aura des conséquences encore
plus graves. » (1.5.2) Et nous pourrons alors compter sur le « génie » de nos dirigeants : « Un
leadership éclairé. Certains dirigeants et décideurs qui étaient déjà à l'avant-garde de la lutte contre
le changement climatique pourraient vouloir profiter du choc infligé par la pandémie pour mettre en
œuvre des changements environnementaux durables et plus vastes. Ils feront, en effet, "bon usage"
de la pandémie en empêchant que la crise n’ait servi à rien. » (1.5.2) 
 
Pour synthétiser : 
Great Reset 
= Covid + réchauffement climatique
= destruction du capitalisme et de nos libertés 
 
On comprend pourquoi les gouvernements (en tout cas les plus étatistes) s’acharnent à détruire
l’économie par des confinements stricts, longs et répétés, cela ne relève pas de leur incompétence
comme le croient les naïfs, ça fait partie du plan, c’est le Great Reset mis en œuvre, la destruction
de la petite et moyenne entreprise, l’explosion de la précarité et la mise sous dépendance (de l’État)
de millions de personnes, la restriction des libertés comme on ne l’avait jamais vu depuis la
Deuxième Guerre mondiale, en somme un bond incroyable de l’étatisme dans tous les domaines. Et
quand on en aura fini avec le Covid, le pli étant pris, ça continuera avec la lutte contre le
réchauffement climatique. Dans l’éternel combat entre la liberté et la tyrannie, cette dernière marque
incontestablement des points.
 
Ce chemin, nous devons l’emprunter, nous n’avons pas le choix, comme dans toutes les idéologies
totalitaires : « Cette réinitialisation est une tâche ambitieuse, peut-être trop ambitieuse, mais nous
n'avons pas d'autre choix que de faire tout notre possible pour l'accomplir. Il s'agit de rendre le
monde moins clivant, moins polluant, moins destructeur, plus inclusif, plus équitable et plus juste que
celui dans lequel nous vivions à l'ère pré-pandémique. [...] Ne pas agir équivaudrait à laisser notre
monde devenir plus méchant, plus divisé, plus dangereux, plus égoïste et tout simplement
insupportable pour de larges segments de la population mondiale. » (Conclusion) 
 
Sachons-le, les succès passés de notre civilisation bâtie sur la liberté ne comptent pour rien : « la
conviction que le monde d'aujourd'hui est meilleur qu'il ne l'a jamais été, bien qu'elle soit correcte, ne
peut servir d'excuse pour se contenter du statu quo et ne pas remédier aux nombreux maux qui

https://referendumco2non.blogspot.com/


continuent à affliger notre monde. ». Et c’est désormais le discours gauchiste, revendicatif, vengeur,
violent qui doit s’imposer : « La mort tragique de George Floyd (un Afro-Américain tué par un policier
en mai 2020) illustre parfaitement ce point [cf citation précédente]. C'est le premier domino ou la
dernière goutte d'eau qui a marqué un point de bascule important, au cours duquel un sentiment
d'injustice profond et accumulé, ressenti par la communauté afro-américaine des États-Unis, a
finalement explosé sous la forme de protestations massives. » (Conclusion) Le livre cite le terme de
résilience quasiment à chaque page, mais c’est bien de destruction qu’il s’agit. 
 
Lisons le dernier paragraphe de la conclusion, il rappelle le principe de la table rase propre aux
idéologies totalitaires (« repartir de zéro », le Great Reset justement), en marche vers le meilleur des
mondes : « Nous sommes maintenant à la croisée des chemins. Une seule voie nous mènera vers
un monde meilleur : plus inclusif, plus équitable et plus respectueux de Mère Nature. L'autre nous
conduira dans un monde semblable à celui que nous venons de laisser derrière nous - mais en pire
et constamment jalonné de mauvaises surprises. Nous devons donc faire les choses correctement.
Les défis qui se profilent à l'horizon pourraient être plus conséquents que ce que nous avons choisi
d'imaginer jusqu'à présent, mais notre aptitude à repartir de zéro pourrait également être meilleure
que ce que nous avions osé espérer auparavant. » Les défenseurs de la liberté doivent s’opposer de
toutes leurs forces au Great Reset.
 
Par Philippe Herlin
17 novembre 2020
philippeherlin.com, @philippeherlin 
 
https://philippeherlin.blogspot.com/2020/11/le-great-reset-une-menace-pour-nos.html
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Archives précieuses 
à voir ou avoir vues !
 

 
�� Message d’Alerte d’un ancien haut responsable de Pfizer
�� Thomas Cowan. De l’influence de l’électricité et de la 5G sur notre santé 
�� Dolorès Cahill. Les vaccins vont tuer, ils diront que c’est le Covid.
�� Dolorès Cahill, Sherry Tenpenny. « Les mondialistes ne gagneront pas ! »
�� Dr Lee Merritt. Les vaccins ARNm sont potentiellement des armes biologiques. 
�� Catherine Austin Fitts
Le point de vue d’une ex-banquière sur la crise que nous traversons.
�� « Plandémie » Un entretien exceptionnel avec Judy Mikovitz
�� « Un Holocauste »Témoignage. 2010

 
Dans les fils passés, il y a des perles. Je les rassemble ici, pour vous.
 
Si vous ne les avez pas déjà vues, prenez le temps de les regarder.
À partager sans modération !

 
�� Message d’Alerte de Michael Yeadon, ancien haut responsable de Pfizer
 
Michael Yeadon implore le lecteur de refuser toute vaccination. 
 
Dans un courrier paru ce vendredi, et appelle à la plus grande résistance possible face à la tyrannie
médicale
 

 
« À quiconque est confus par ce qui se passe, avec :
 
Les tests PCR non fiables (nous ne savons pas vraiment où se situent les épidémies de chaque
pays et nous ne pouvons certainement pas avoir confiance dans le nombre de décès attribués au
Covid-19), via
 
L’obligation du port du masque (non étayés par des preuves d'essais)
 
Le confinement (dont il a été prouvé à plusieurs reprises qu'ils ne fonctionnent pas), et maintenant
 
La vaccination pour tous - non seulement des personnes à risque, mais de tous les autres, y
compris, les femmes enceintes et le moment venu, les enfants mineurs et même les nouveau-nés. 
 
Presque partout. Quelle coïncidence, je suis sûr que ce ne sont que des théoriciens de la
coïncidence qui ignorent toutes ces informations cachées à la vue de tous.
 
Pouvez-vous trouver une explication bénigne pour tout cela ?  
Non, moi non plus.
 
Ok, juste faisons une saut dans l’inconnu. N'hésitez pas à rire nerveusement. Alors montrez-moi
pourquoi je me trompe. Si vous ne le pouvez pas, veuillez ne pas dire plus tard : « Nous ne savions
pas ! Nous ne l’avons pas reconnu comme du fascisme ! Nous avons juste respecté les ordres !
 
Nous sommes confrontés à une tyrannie médicale imminente.
 

http://www.philippeherlin.com/
https://twitter.com/philippeherlin
https://philippeherlin.blogspot.com/2020/11/le-great-reset-une-menace-pour-nos.html


Je pense que la combinaison de passeports vaccinaux et de « vaccins complémentaires » superflus
sera utilisée à des fins malveillantes.
 
Évidemment, je ne connais pas les détails, car ce n’est pas mon crime.  Mais des crimes contre
l'humanité sont certainement commis dans mon pays et ailleurs.
 
Mes déductions sont solidement fondées car je suis un immunologiste confirmé. J'ai également
consulté plusieurs collègues de haut niveau.
 
Bien sûr, vous le savez déjà : n'adhérez pas à la vaccination, sauf pour des raisons sérieuses et
médicales. Sinon, si vous n'êtes pas à risque du virus, ne conspirez pas avec nos ravisseurs. Votre
vaccination ne protège pas les autres. Tous les vulnérables au Royaume-Uni ont-ils été protégés ?
Aucune personne vaccinée n’a contracté le virus et personne n’est tombée malade ? Presque
personne n’est mort ? 
C'est donc de la folie ce qui se passe.  Même les femmes enceintes sont trompées pour qu'elles se
fassent vacciner (voir la lettre sur l'UKMFA)
 
Cela ressemble-t-il à une politique mesurée ? Rien de ce que j'écris n'est controversé.
 
Pourtant, l'UE vient de voter pour les passeports vaccinaux, contrairement à de nombreuses lois
internationales issues de la dernière domination du fascisme médical. Malheureusement, cela se
reproduit, c’est pourquoi il y a une pression irréfléchie pour vacciner les personnes qui ne sont pas à
risque. Le fait que cela soit autorisé nous indique que l'éthique médicale est morte au Royaume-Uni,
car la vaccination de dizaines de millions de personnes plus jeunes et en bonne santé aura pour
conséquences inévitables de blesser ou de tuer des personnes qui ne seraient pas mortes.  Ceci est
inévitable car aucune intervention médicale n'entraîne un risque nul. Je n'allègue même pas des
risques spécifiques (bien que ceux-ci existent et nous avons essayé d'avertir l'EMA des caillots
sanguins de thrombose il y a un mois, puis nous avons publié une lettre ouverte à cet effet, mais j'ai
été complètement censuré, même après avoir utilisé un fil de presse commercial. 
 
 Je crains que, pour la première fois de l'histoire, chaque être humain ait une identification
numérique associée à son état de santé, y compris la vaccination. Je pense que la vaccination n'est
même pas très pertinente. C'est juste un moyen.  C’est l’identité numérique, en un seul endroit, qui
sera utilisée pour accorder ou non des privilèges aux individus. Cela n’est jamais arrivé auparavant
dans l’histoire de l’humanité. Ne vous faites pas vacciner.  
Acceptez qu’il y ait des limites à ne pas franchir. Combattez l'illégalité.  
Accepter la vaccination mènera à la partie suivante.
 
 En tant qu'immunologiste, je suis sûr que les variants du virus n'ont aucune chance d'échapper à
l'immunité.  Aucun variant n'est identique à moins de 99,7% au virus d'origine.
 
Pourtant, l'industrie pharmaceutique fabrique en fait des vaccins d'appoint.  Les régulateurs
mondiaux des médicaments ont décidé que, comme ils sont similaires aux vaccins d'origine, aucune
étude de sécurité n'est nécessaire.
 
 Si j’ai raison, et j’en suis sûr, des séquences génétiques superflues seront administrées à une
grande partie de la population mondiale.  Pour aucune raison bénigne.
 
Associé aux passeports vaccinaux, je ne vois rien d'autre qu'un avenir très, très sombre.
 
Je sais que ce que je décris est si extrême que les gens ne l’entendent pas, ne l’écoutent pas, ne
l’acceptent pas ou ne le croient pas. Ils supposeront que j'ai perdu la raison.  Au lieu de cela, j’ai lu
plus d’articles de recherche originaux au cours de l’année dernière qu’à n’importe quel moment
depuis que j’ai quitté mon poste de PDG d’une société de biotechnologie que j’avais cofondée.  Ma
vie en surface serait beaucoup plus amusante si je me taisais. Ne pensez pas que je ne veuille pas
non plus m'enfuir et me cacher. Mais je ne peux tout simplement pas. Ce n’est pas pour moi mais
pour mes enfants et petits-enfants. Je veux que vous vous soyez protecteur envers le vôtre.
 
Dans cette guerre d'information et d'opérations psychologiques, il n'y a pas d'alliés. Personne n'est
sur le point de venir nous sauver. Nous seuls pouvons nous sauver. Paisiblement, fermement et en
grand nombre, dites et montrez que NOUS NE CONSENTONS PAS. Je suis un citoyen respectueux
des lois, mais comme l’a dit un ancien juge principal, lorsque les lois sont mauvaises, vous avez
l’obligation de les contester.  
N'assistez pas à la tyrannie médicale en utilisant la mince excuse que « vous ne faisiez que suivre
les ordres ».
 
Pourtant, mon cœur est sûr, tout comme mon cerveau. J’ai été élevé par des parents d’accueil dont
les parents sont morts dans les camps de la mort nazis. C'étaient des gens incroyables. Déterminés
et compatissants, ils ont accueilli un adolescent perdu et maussade et ont aidé à façonner la
personne que je suis devenue. Je leur dois leur mémoire et leur combat. Je me battrai, quel qu'en
soit le prix. Telle est mon obligation.
 
Mais comment puis-je communiquer cela, sans être immédiatement classé comme fou ?
J'apprécierais l'opportunité de communiquer avec toute personne avec qui je peux être un
multiplicateur de force.
 
Avec mes meilleurs vœux. Bien que je n’ai pas été élevé dans une foi spécifique, j’ai commencé à
signer « Que Dieu nous sauve tous. »
 
 Mike
 
 Dr Mike Yeadon
 
Source The Daily Expose 
26 mars 2021
Article en anglais
Traduction �
 
https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-expose/
 

https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-expose/


 
 
�� De l’influence de l’électricité et de la 5G dur notre santé 
 
Un médecin - Le docteur Thomas Cowan, MD - explique pourquoi et comment l’électricité et la 5G
peuvent impacter notre santé. Ses démonstrations sont brillantes et lumineuses.
À voir absolument ! 
 
Vidéo 8:26
Sous-titres FR
 
https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-le-
coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e
 
 
�
 
 
�� Les vaccins vont tuer, ils diront que c’est le Covid.
 
Le Pr Cahill est généticienne et immunologue à l’Université de Dublin, elle fait partie du collectif ACU
2020.org. Le PrCahill explique que les effets des vaccins à ARNm se manifesteront des mois plus
tard, et que nous ne voulons pas qu’ils soient étiquetés comme décès Covid, alors qu’en réalité les
gens mourront des effets des vaccins ARNm.
 
Intervention d’Alexandra Henrion-Caude
 
Publié le 3 janvier 2020
 
Vidéo 12:39
Traduction française 
 
https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/

 
 
 
�� Les mondialistes ne gagneront pas !
 
Un entretien absolument exceptionnel entre Sherry Tenpenny et Dolores Cahill qui redonne du
baume au cœur et je dirai même plus, qui enthousiasme ! À lire et/ou voir absolument (lien vers la
vidéo ci-joint). L’entretien est en anglais. Il est traduit par Jeanne traduction.
 
Vidéo 46:23
Traduction française 
 
https://infovf.com/video/les-mondialistes-gagneront-pas--7961.html
 
 
Pour les pressés, ma transcription ci-dessous
 
Dolorès Cahill
- L’Alliance Mondiale pour la liberté réunit une cinquantaine de pays. Elle est en train de devenir une
véritable organisation. Plusieurs groupes se sont aujourd’hui constitués.
 
Au début il y a eu l’Alliance Mondiale des Médecins avec un pôle scientifique et médical. 
 
Nous avons ensuite créé un parti politique, ainsi qu’une branche économique dirigé par un ancien
banquier d’affaires. Nous avons également un pôle psychologique dirigé par deux psychologues
cliniciens, des psychiatres et un service de sécurité et d’infiltration dirigé par un ancien militaire du
Royaume-Uni. 
 
Nous construisons des groupes de réflexion sur la façon dont nous devons récupérer nos
pays. 
 
Quand les pays rejoignent l’Alliance, ils peuvent choisir des personnes dans différents groupes de
réflexion avec lesquels ils souhaitent se réunir. Nous avons des réunions chaque semaine puis les
chefs de groupes de réflexion se rencontrent avec le conseil d’administration pour l’Alliance
Mondiale pour la Liberté.
 
Nous avons commencé il y a 5 mois, en octobre-novembre. 
 
J’ai fait une interview courant mai, mais je pensais à ce type d’organisation depuis une vingtaine
d’années. La raison pour laquelle j’ai travaillé dans le domaine de la stratégie gouvernementale et
dans l’unité de la coordination mondiale de l’Union Européenne c’était pour œuvrer avec des
personnes, des organismes tels que l’OCDE, les Nations Unies, l’ONU et la Banque Mondiale. J’ai
travaillé dans l’unité de coordination mondiale entre l’Europe, l’Union Européenne, la Chine et la
Corée du Sud - Je suis une experte de la Corée du Sud : dans les années 70, la Corée du Sud a
connu une famine, 25 ans plus tard, elle était l’une des économies et des sociétés les plus prospères
du monde.
 
Mon expertise tourne autour de la construction des pays.
 

https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e
https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/
https://infovf.com/video/les-mondialistes-gagneront-pas--7961.html


Ma biographie scientifique représente un quart de ce que j’ai fait dans ma vie. J’ai dirigé des
entreprises, je suis également experte en conversion de bâtiments industriels vers l’habitat, de
bâtiments historiques et de châteaux. C’était pour obtenir une source de revenus indépendante. Je
suis également conseiller financier qualifié. Je sais comment les régimes fiscaux fonctionnent. Je
suis un expert financier pour la réglementation européenne et dans le système fiscal irlandais. Si
vous voulez comprendre comment les pays fonctionnent vous devez vous engager avec les
entreprises. 
 
On ne peut comprendre la crise que nous traversons actuellement que par une lecture attentive du
programme des Nations Unies et de l’agenda 21. Leurs objectifs sont clairs : détruire nos pays par le
biais du système fiscal et du système bancaire. À cela s’ajoute les choix des gouvernements et de la
fonction publique de ne pas soutenir les entreprises. 
 
C’est comme ça que ça fonctionne réellement.
 
Quels sont les objectifs de l’Alliance Mondiale pour la Liberté ?
 
J’avais acheté un petit château en Irlande en 2019 parce que je savais que le crash avait eu lieu. Le
démantèlement a commencé en avril 2019. C’est un bâtiment emblématique. Je savais ce qui allait
arriver et que je serais probablement amenée à quitter mon travail.
 
Ce château, je l’ai d’abord vu comme un centre pour les Nouvelles Nations Unies ou un
nouvel organisme de réglementation sanitaire.
 
Quand je me suis exprimée en mai lors de divers interviews, j’ai demandé à des gens du monde
entier de me contacter : 12 pays ont répondu à l’appel. 
 
Nous avons eu, un jeudi soir, 2-3 heures de discussions avec des gens des quatre coins du monde.
Il y avait des gens de l’Uruguay, du Paraguay, de la Nouvelle-Zélande... Nous subissions tous la
même chose. 
 
Puis j’ai rencontré Kate Shemirani qui elle, avait réuni de son côté des gens de 20 pays différents.
En août, nous nous sommes tous réunis par Zoom : nous étions 40 pays. 
 
Nous trouvions qu’il n’y avait pas assez d’Anglais, alors :
 
Nous avons organisé une manifestation à Trafalgar Square pour rencontrer d’autres
personnes. 
 
Deux jours auparavant, la loi avait été modifiée : si vous faisiez une réunion de plus de 6 personnes,
vous encouriez 6 mois de prison et une amende de 2500 livres sterling. 
 
Nous avons réuni 37000 personnes à Trafalgar Square. Ce fut une journée incroyable. 
 
Des centaines de policiers sont venus et ont attaqué la foule de manifestants pacifiques. iIs ont
coupé toutes nos communications de sorte que les intervenants ne pouvaient plus faire leur discours
: ils avaient coupé les câbles des micros !
 
J’avais souhaité organiser cette rencontre j’avais donc financé moi-même une partie des installations
: les écrans.
 
Certains avocats nous avaient rejoints ce jour-là si bien que quand la police est venue nous arrêter -
il y avait des milliers de robot cop qui nous tabassaient alors que le wifi et les écrans avaient été
coupés.
 
Les avocats ont alors commencé à parler des lois Covid. 
 
Pendant une douzaine d’années, j’avais étudié les lois liées aux politiques sanitaires et j’ai dit à la
police que ce qui se passait était illégal, que nous avions un droit inaliénable de voyager, de liberté
de réunion, de liberté d’expression et j’ai réussi à trouver un moyen de sortir de ma détention.
 
Je savais que :
 
On ne peut repousser les vaccins qu’en invoquant un droit à l’intégrité corporelle. 
 
Il s’avère que depuis deux générations, dans le système légal, ils n’ont pas pensé aux avocats et à
la compréhension de ces droits.
 
Comment éduquer la police qui est un pion dans ce système ?
 
Nous mettons en réseau d’autres organisations qui font ce type de travail telles que Lawyers for
Liberty...
Si un pays réussit à obtenir un changement positif avec la police, alors nous le ferons savoir et nous
mettrons en lien ces personnes qui ont été actrices du changement dans leur pays afin qu’elles
puissent transmettre leurs savoirs faire dans d’autres pays.
 
Nous avons des unités dans différents pays qui forment les policiers. 
 
Si je suis détenue, je dis aux policiers que ce qu’ils font est un crime et qu’ils pourront être poursuivis
pour cela. 
En cas d’arrestation, il faut leur demander s’ils agissent sous serment et si c’est le cas ils doivent
respecter nos droits inaliénables sinon, ils sont hors la loi. 
 
Nous devons à présent faire face aux attaques de la police et être plus agressifs en entreprenant
des actions en justice pour interpeler nos gouvernements afin qu’ils prouvent par exemple qu’un test
PCR positif signifie réellement « être infecté par le Covid-19 ».
 



La deuxième chose, c’est que nous avons besoin de personnes pour filmer la police, filmer les
comportements illégaux et criminels de la police. Nous avons le droit de filmer pendant 2 minutes.
S’ils sont impliqués dans un comportement criminel, nous les incriminerons.
 
Nous ferons de même avec les médecins qui ne traitent pas les gens ou ceux qui ne font pas de
rapports corrects sur le motif d’un décès. 
 
 
Le tribunal du peuple
 
À l’Alliance Mondiale pour la Liberté nous avons créé le tribunal du peuple.
Les personnes qui filment un abus peuvent nous contacter.
 
Nous devons trouver un mécanisme juridique qui nous permettra d’agir avec efficacité.
 
Nous prenons l’initiative du procès de Nuremberg II
 
Nous sommes à un moment critique pour l’humanité. Nous n’avons pas le temps de regarder la
neige tomber ni de « convertir » ceux qui ne comprennent pas ce qui est en train de se passer. Il faut
agir à présent le plus vite possible.
 
Il y a un site sur Redit où les gens publient - après s’être fait vacciner - leurs effets secondaires : ils
se vantent d’avoir « bravé le vaccin et ses effets ». Mais ils n’ont pas conscience que cela
correspond à remercier un gardien de prison de vous avoir battu !
 
Nous serons du bétail parqué en ville. 
 
J’étudie depuis 17 ans le démantèlement de nos sociétés qui s’opère par le biais des Nations Unies
et l’agenda 21, par le truchement de la tyrannie sanitaire.
 
Un document de 850 pages - publié à Rio en 1992 - a infiltré nos gouvernements et nos sociétés.
 
L’agenda 21 est programmé jusqu’à 2100 et vous pouvez y lire qu’ils envisagent que nous finissions
dans des pièces de 21m2, sans fenêtres, ne possédant rien, tous isolés les uns des autres, sans
famille. 
 
Ces pièces seront dans de très hauts immeubles au milieu des villes. Des zones de biodiversité
existeront où vous ne serez pas autorisé à aller.
 
La banque joue un rôle capital dans le développement -ou la destruction - de nos systèmes. 
 
J’ai fait du développement immobilier : en Irlande, vous ne pouvez pas construire de maisons dans
la zone dite « C ». En Irlande, dans le cadre de l’agenda 21, les banques ne prêtent plus pour
rénover la propriété car le plan est que nous ne vivrons plus dans les campagnes de nos pays. Nous
serons du bétail parqué en ville. 
 
Bill Gates a acheté 280 millions d’hectares de terres aux États-Unis pour contrôler
l’approvisionnement alimentaire.
 
Pourquoi j’ai travaillé dans l’UE ?
Comme je vous le disais précédemment, le plan est écrit depuis 1992. 
 
En 2002-2003 nous avons eu 8 cycles de pandémies. Ce n’est qu’une histoire de contrôle. 
 
Dans le cadre de l’agenda 21, l’industrie en croissance c’est :
l’industrie de la Sécurité. 
 
Le système œuvre pour supprimer nos droits inaliénables et pour renforcer la police ce qui ne peut
s’opérer que « grâce à » une crise bancaire, une pandémie ou encore une crise climatique.
 
Les conséquences seront une restriction des libertés multi générationnelle où les plus jeunes - si ces
mesures continuent  - ne connaîtront pas autre chose, ils ne connaîtront pas les sourires, les
parcs... 
 
Nous devons réfléchir à comment repousser toutes ces mesures liberticides. C’est la raison d’être de
Freedom Airway.
 
Le contrôle continuera  de s’étendre

de l’aéroport
aux routes
aux systèmes de planification 
au logement
au dioxyde de carbone 
Puis ils remodèleront complètement nos villes, 
notre agriculture.
Et pour couronner le tout, les banques ne prêtent pas...

 
Dans le programme 21, l’argent de l’aide sociale ne sera plus versé. 
 
L’agenda 21 propose une suite de cycles de crises. Ils iront vraisemblablement jusqu’à fermer le
système bancaire.
 

La prochaine crise qu’ils sont en train de concevoir est une pénurie alimentaire. 
Puis une crise fiscale puisque tout le monde est au chômage.



Puis une prise de contrôle de nos entreprises, 
- puis une prise de contrôle bancaire,
et toujours plus de contrôle avec le démantèlement des petites entreprises et de l’agriculture.
Puis on arrivera à de la nourriture de type mondialiste

 
Nous savons tous qu’il existe un mécanisme simple pour sortir de cette dystopie qui consiste
à s’engager dans le processus politique et démocratique. 
 
Tous les partis politiques habituels dans le monde sont tellement vides, vidés de toute substance. 
 
Nous allons mettre en place un mécanisme pour engager des gens ordinaires dans le processus
démocratique et leur demander : 
 
Comment vous engager dans les élections et gagner ?
 
En parallèle, nous allons repenser les plateformes pour les principaux systèmes de nos sociétés
concernant :

la Fiscalité, 
Le soutien des entreprises, 
la santé (je souhaite mettre en place un organisme de règlement de la santé)
et l’éducation 

 
Je rencontre chaque semaine des gens de la banque, des politiques, des économistes nous
sommes dans un processus de construction.
 
Nous réfléchissons à la façon dont les gens sont élus, au système bancaire, fiscal, pour redonner vie
et espoir à nos sociétés.
 
Certaines personnes qui travaillent avec nous sont très en vue depuis 20 ans, très compétentes
dans leur domaine. 
 
Nous avons besoin de ce chemin vers le nouveau monde merveilleux.
L’Alliance mondiale pour la liberté c’est les Nouvelles Nations Unies. 
 
Je suis également présidente du parti de la liberté depuis 2018 - un parti irlandais. Tout le chemin,
c’est de défendre la liberté d’expression.
 
Avec mon parti politique et un parti politique au Danemark, nous allons développer l’infrastructure
nécessaire pour la fiscalité, la banque, le sanitaire et fournir le résultat de nos travaux à d’autres
partis politiques, dans d’autres pays. Pour moi :
 
l’Alliance mondiale pour la liberté c’est les Nouvelles Nations Unies. 
 
De la liberté d’expression à freedomairway.com 
 
Freedom Airway est né pour défendre la liberté d’expression. Cette compagnie proposera un
système alternatif : sans test, sans masque, sans vaccin, sans formulaire de localisation de
passager.
 
Pour l’instant, nous proposons des conseils aux voyageurs pour se rendre 

au Canada, 
en Australie, 
aux États-Unis.

 
Pour ne pas être mis en quarantaine. Nous travaillons avec des avocats qui font également partie de
l’Alliance Mondiale pour la Liberté.
 
Dans une deuxième phase, nous proposerons des vols dans les pays ouverts tels que l’Autriche...
 
Construire un nouveau système et rendre l’ancien obsolète 
 
Nous ferons un peu de concurrence au globalistes !
 

« Je ne vous donnerai pas d’argent, je ne serai pas traitée comme du bétail, je ne serai pas
menacée avec une arme à feu, pourquoi voulez-vous me tracer ? Pourquoi des tests PCR :
non merci. »

 
Nous pourrions acheter des terminaux dans les aéroports, pour le système bancaire et le
système fiscal. 
 
Le système des États est pratiquement illégal donc nous pouvons réellement ramener l’État de droit
dans nos pays et le système fiscal devrait être inclus dans le système légal.
 
Pourquoi n’avons-nous pas de système bancaire qui ne serait pas basé sur la fraude commerciale et
sur de vraies règles bancaires appropriées au sein de nos nations ?
 
Entre cette initiative et l’Alliance Mondiale pour la Liberté, nous pouvons avoir dans le monde un
système éducatif fabuleux qui pourrait être envisagé à travers de petites communautés.
 
Nous pourrons peut-être investir dans la propriété car dans l’agenda 21 la propriété est quasi
inexistante. Or les familles pourraient retourner en zone rurale. Ne pas se faire arnaquer. Vivre dans



des communautés et avoir une famille heureuse.
 
Voulez-vous jouer avec moi à un jeu ?  
 
Ceci est un jeu à l’usage de ceux qui croient encore fermement que nous sommes « complotistes ».
 
Imaginez que vous appreniez dans cinq ans que tout ce que nous avons traversé avec le Covid-19
était de la tromperie, qu’on vous a menti, comment réagiriez-vous ? 
 
Et Imaginez que vous l’appreniez... non pas dans 5 ans mais tout de suite ? Comment réagiriez-
vous ? Pourriez-vous mettre en œuvre tout ce que vous aviez imaginé pour dans 5 ans, tout de suite
?
Seriez-vous en colère, triste, déçu, vous mettriez-vous à pleurer ?
 
C’est exactement ça. L’humour et la comédie sont ce dont nous avons besoin. Nous projeter hors de
la léthargie dans laquelle nous plongent nos gouvernements, imaginer un avenir autre que celui que
tracent pour nous l’agenda 21 et les Nations Unies.
 
DoloresCahill.com
Worldfreedomalliance.org
Worlddoctoralliance.com
Freedomairway.com
Le site de Sherri Tenepenny : 
https://www.drtenpenny.com/
L'alliance mondiale pour la liberté : https://worldfreedomalliance.org/
Freedom Airway : 
https://www.freedomairway.com/
Le blog Isofia : 
https://www.isofiatogether.com/
 
 
 
�� Le masque est inutile 
et pernicieux !
 
Dr Lee Merritt (elle est formidable !)
 
« Je pense qu’il est grand temps, pour les Français et pour le monde entier que nous ayons enfin
des débats publics sur la réelle utilité du port du masque. (...) J’ai travaillé pendant 10 ans en tant
que chirurgien militaire, c’est comme ça que j’ai fait des recherches sur les armes biologiques et sur
les masques. Dans toute ma carrière professionnelle, je n’ai jamais entendu quiconque croire
réellement qu’aucun genre de masque - en dehors d’une véritable combinaison de confinement de
niveau 4 - est utile pour les virus à petites particules.
En fait, le CDC vient lui-même de publier un article disant exactement que les masques ne peuvent
empêcher les coronavirus de circuler. Ma conclusion est que les gens qui prétendent
scientifiquement que les masques sont utiles sont soit payés, soit dupés. Les masques ne marchent
pas. 
En ce qui concerne les enfants, ils apprennent en observant les expressions faciales. Ils socialisent. 
Nous créons une génération qui aura peur de l’existence normale et ce n’est pas une bonne chose. 
Le taux de survie réel est de 99,991%, il est probablement passé à 99,997% avec les nouvelles
révélations du CDC. L’année dernière, le taux de survie de la grippe était de 99,992% et pour cela,
nous faisons peur à nos enfants ! 
Il est temps de mettre fin à tout ça. J’ai prêté serment deux fois dans ma vie. La première en temps
qu’officier de la marine, et le serment d’Hippocrate, qui dit que je ne peux pas faire de mal à mes
patients. Et ne pas faire de mal, c’est ne pas leur mentir. 
Je ne mets pas de masque. Et s’il le faut, je n’irai plus faire de course. 
 
Vous pouvez retourner la situation !

Soit vous coulez la ville, 
soit vous agissez !

Vous pouvez le faire, maintenant. 
 
« Vous savez que ce mensonge va s’effondrer, vous le savez très bien. La vérité est en train de
sortir. » 
 
C’est Boris Eltsine qui a dit ça. Il a dit aussi : 
 
« On peut toujours construire un trône avec des baïonnettes mais il est difficile de rester assis
dessus ».
 
Vidéo 4:02’
Traduction française 
 
https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
 
 
 
�� Dr Lee Merritt. Les vaccins ARNm sont potentiellement des armes biologiques. 
 
(Interview du 14 janvier 2021)
Agents lysosomotropiques (HCQ...)
 
Vidéo 30:00
Traduction française 
 
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21

https://www.drtenpenny.com/
https://worldfreedomalliance.org/
https://www.freedomairway.com/
https://www.isofiatogether.com/
https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21


 
 
 
�� Catherine Austin Fitts
« Rien n’est joué. Réagissez !
 
Le point de vue d’une ex-banquière sur la crise que nous traversons.
 
Le Covid-19 sous un angle économique et financier.
 
À ne pas manquer, comme toutes les archives que je place ici
 
Vidéo 48:35
Traduction française 
 
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-
1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
 
 
�� Plandémie 
 
un entretien exceptionnel avec Judy Mikovits
 
Lorsque en avril 2020 j’ai vu ce documentaire, mes intuitions et doutes sont devenus certitudes. 
 
Jacqueline m’en avait envoyé le lien début avril. J’avais cliqué dessus, un avertissement s’était
affiché sur mon écran indiquant que le contenu que je cherchais à voir n’était pas accessible car non
conforme à l’éthique de YouTube ou Google.
 
Après que Jacqueline m’eut décrit son contenu, il m’a  paru essentiel de remettre la main dessus
pour comprendre ce que YouTube ou Google jugeait « non conforme » et ne voulait pas que je vois.
J’ai cherché durant 5 heures, je suis allée dans le darknet et j’ai fini par trouver :
 
« Plandemic » (c’est le titre anglais).
 
Je l’ai ensuite adressé à deux, trois personnes parlant anglais en découpant l’adresse du site en 3
mails  distincts pour que le documentaire puisse parvenir aux destinataires.
 
Aujourd’hui cet entretien a été traduit en français. Je vous invite avec insistance à le regarder.
(NDLR)
 
Vidéo 25:52
Traduction française 
 
2021/026 PLANDEMIC par Judy Mikovits / Doublage en Français - L'Aile à Stick — InfoVF
 
 
 
�� Témoignage. 2010
« Un Holocauste »
 
Video 2:20
Traduction française 
 
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
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C’est le même Édito qu’hier... À un fil près, quelques pensées, une saison, des bourgeons et un ciel
bleu, enfin.
 
Suite de l’Édito
 
Aujourd’hui le ciel est presque bleu et nous sommes - toujours - en semi liberté.
 
Depuis des jours et des jours, « on » nous rabâche les oreilles d’un pass sanitaire. On nous en
parlera, on nous en reparlera, on nous en re-reparlera, encore et encore jusqu’à en banaliser le
concept même. Jusqu’à ce qu’on puisse se l’approprier tout à fait, qu’il nous devienne familier, par
infusion lente, condition nécessaire pour que l’humain ne se cabre pas.
Cependant.
Nécessaire n’est pas toujours suffisant.
Il y aura toujours des êtres dociles et obéissants.
Cependant.

https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?


Il y a, il y aura toujours des êtres rebelles, des êtres épris de liberté, prônant et pratiquant la
désobéissance citoyenne.
Et
Il y aura ceux d’apparence docile qui attendent un événement particulier, un signe déclencheur pour
rejoindre le camp des rebelles, ce sont les résistants d’aujourd’hui ou de demain.
La colère gronde, encore sourde. Elle va se rassembler. Enfler.
Elle éclatera. 
 
L’autre jour, je suis allée à Paris. Copine et rebelote. Pique-nique, métro, foule, pluie, rues, vitrines.
Exposition. Peinture. Couleurs et noir et blanc. Rebelote. Copains-copines. Grappes de raisin,
chocolats et vieux souvenirs joyeux d’être vieux. Sylvia, Isabelle, Sylvie, Pierre, Jean-Luc et Pierre-
Alain. Métro, Valérie, Pascale, rhum arrangé, boudin, pensées aux pommes avec sa purée de céleri.
 
Avant, le ciel était gris ou d’un bleu pur. Avec le temps, les couleurs du ciel se mélangent. Il y avait
un vent frais. Je suis allée à Paris. Copine et restaurant clandestin. Comme au bon vieux temps,
sauf qu’avant, c’était pas clandestin. Le canal était à la même place. Calme. Vol lourd d’un canard
rasant l’eau verte. S’asseoir au bord de l’eau, presqu’y tremper les pieds, parler, tant à dire, retendre
le temps, le rassembler, le raccourcir, le concentrer, le dessiner, peindre cet entre-deux entre l’avant,
la dernière fois, et là maintenant tout de suite, et les heures toujours trop courtes. Puis courir,
prendre l’autobus, remonter Bolivar, la rue des Pyrénées, se jeter dans la rue des Rigoles, l’escalier,
dire bonjour, s’embrasser, non, c’est le coup de coude, avec eux, rigoler quand même. De retour aux
Charmettes. Avec Claire, refaire le monde, deviner le futur proche, démêler les possibles, les
transpercer d’évidence.
 
C’était un lundi. J’ai fait la connaissance de Flo, nous nous sommes rencontrées sur les réseaux
sociaux, connivence de combattantes. Brioche, confiture et thé au sept épices. Tandis que le thé
infuse, les idées fusent, se disent et se déploient, avec gourmandise et passion. Le plaisir des
rencontres en chair et en os. Et les bises qui sont aujourd’hui des actes révolutionnaires. Qui l’eût
pensé ?
 
C’était un dimanche, il y avait un vent frais, une envie de forêt, d’herbe folle, de soleil sur ma peau.
J’ai pris ma bicyclette, suis allée faire un tour au marché. Pourtant, le frigo était plein. C’est que c’est
pas une question de frigo vide ou plein. C’est que c’est un plaisir d’aller au marché. D’abord pédaler
le long de l’Yvette, contourner le lac, puis me glisser sous la halle entre les étals colorés de fruits et
de légumes, faire quelques emplettes, blettes, roquettes et pommes de terre, thym, sauge et
champignons, et puis, une fois mes Twinpick remplis... aller boire un café chez Elena. Elena, elle a
eu la bonne idée de faire buvette. Elle est formidable Elena. Toujours souriante et dévouée, aux
petits oignons avec sa voix douce et gouailleuse. Chaque dimanche, davantage de monde devant le
comptoir étroit et chaleureux sur le flanc déplié de son camion, ouvert aux buveurs de temps qui
passent. On se reconnaît. On se sourit. On écoute les vies se raconter. On retrouve cette douce
sensation d’être au monde, sans rideau, chacun baisse sa garde, l’alcool aidant les uns, ça devient
la franche rigolade et les « vous » s’oublient et les langues se délient et on se prend à retrouver le
goût d’la vie d’avant. 
Et le temps file, comme toujours. 
Avec ces mesures de couvre-feu. Ne pas penser aux mesures, penser à la nature, à la musique, à la
beauté, à l’art. 
Suis repartie sur mon vélo, ai remonté le cour de l’Yvette, en sifflotant jusqu’à Courcelle.
Aux Charmettes où je passe mes jours et mes nuits, les jours se ressemblent probablement
davantage. Ils se rassemblent aussi, autour de moi. 
Est-ce que la ressemblance des jours rallonge le temps ? Le raccourcit ? C’est une question que je
vous pose.
 
Le temps est élastique et se remplit de nos actions, de nos pensées. De nos répétitions qui
conditionnent le rythme de nos vies. L’une des miennes, ces jours-ci était que je devrais écrire un
édito. Un édito, c’est une paire de lunettes, un plat qui se découvre sur le menu des restaurants qu’il
n’y a plus. Une mets, un vin qui se met en bouche d’abord avec les mots dont la suggestibilité pourra
déjà faire saliver. Un édito, c’est un lieu de correspondance de vous à moi, autour du sujet : « les
nouvelles des temps covidiens », en les regardant autrement, de plus loin, pour les recadrer à ma
façon, pour dire pourquoi. Pourquoi cette forme. Pourquoi cet objet. Pourquoi le fil d’Ariane. Une
ouverture du fil plus personnelle. Je me disais que ça manquait. 
 
Depuis l’arrivée du Coronavirus dans notre quotidien, le vôtre, le mien, celui de chaque terrien de
(presque) tous les coins du monde, je n’ai eu de cesse de faire des recherches sur le Covid et tous
ses à-côtés ; le storytelling de l’actualité me restait en travers de la gorge. Je creusais des lignes qui
devinrent tunnels, je bâtissais des ponts entre divers champs de connaissance... Je dialoguais
principalement avec moi-même car personne, au départ n’avait envie d’aborder avec moi, le versant
que je m’étais choisi : celui du scepticisme, celui de la reconnaissance d’une dissonance cognitive,
d’une mascarade, d’une mise en scène dont le jeu morbide consistait prioritairement à compter les
morts. 
 
J’ai ingurgité des datas, des discours médicaux, biologiques, anthropologiques... J’empruntais des
chemins de traverse, je m’écartais tant de la doxa officielle qu’il me devenait de plus en plus difficile
d’échanger sur le sujet avec mes proches. 
 
Heureusement, il y avait Jacqueline en Californie et Claire à Gif-sur-Yvette ! Nos certitudes ont
grandi ensemble, s’appuyant sur des pans de connaissance que nous découvrions parallèlement,
que nous nous partagions, avec un vif intérêt. Ce sujet terrifiant, s’il nous effrayait, nous passionnait
aussi. Nous le regardions bien en face. Nous comprenions qu’il y était question de destruction, mais
pas de celle dont nous bassinait les médias. L’humain nous semblait attaqué de toute part par une
force mondiale grandissante, oppressante, mais pas par un virus. 
 
De temps en temps, j’envoyais aux uns et aux autres, à ceux que j’aimais, des signaux d’alerte, des
tweets, des articles de presse, des interviews. La sauce ne prenait pas. Je faisais choux blanc. La
conversation butait, s’escamotait, se perdait, se poursuivait à reculons puis chacun finissait par
dresser contre l’autre des murs de certitudes d’où jaillissait toujours la flagrance de
l’incompréhension.
 
Je recommençais un autre jour, essayant de trouver une brèche pour partager la dissidence de mes
points de vue.
 
Puis il y eut cette question :
 



« Pourquoi ne ferais-tu pas un journal ? »
Ce défi m’a été lancé très amicalement. Comme une évidence. (Le lanceur se reconnaîtra) Je me
suis emparée de cette question, dont la réponse est contenue dans l’objet même du fil d’Ariane et
sans relâche, avec opiniâtreté même, deux mois durant jusqu’à aujourd’hui, j’ai écrit chaque nuit
un fil d’Ariane. 
 
Les élections américaines
Tout est parti de ma double lecture franco-américaine et du regard que je pouvais porter - de ce fait -
sur les élections présidentielles aux États-Unis par temps de Covid. 
 
Le point de départ était donc les élections américaines que je pouvais raconter par le menu. Elles
sont terminées me direz-vous. Eh bien apparemment, oui. 
 
Mais.
 
Historique d’un confinement sceptique
J’ai passé le premier confinement aux États-Unis où j’étais alors. Depuis Portland dans l’Oregon, je
suivais l’épidémie Covid d’abord en France et aux États-Unis puis aux quatre coins du globe.
 
Aux États-Unis et dès l’apparition du virus, Trump commanda un million de doses
d’hydroxychloroquine tandis qu’en France ce médicament de 70 ans d’âge faisait l’objet de
polémiques qui me parurent vite suspectes. Je connaissais bien ce médicament pour l’avoir pris de
nombreuses fois en tant qu’anti-paludéen et ce débat me sembla déplacé. Ceux qui n’en voulaient
pas n’avaient qu’à ne pas le prendre mais qu’ils laissent les médecins prescrire à ceux qui en
voulaient. Pour moi, c’était plié et il n’y avait pas de quoi casser la patte à trois canards.
 
Un deuxième fait attira mon attention : Trump décida de ne plus financer l’OMS. Cela me surprit
mais surtout me ravit. Car la question me taraudait depuis longtemps : comment nos pays
pouvaient-ils suivre aveuglément les recommandations d’un organisme financé à 80% par l’industrie
pharmaceutique (financements privés) dont 10% (la plus grosse part) par Bill Gates ? Comment nos
pays pouvaient-ils confier notre santé à un conglomérat pétri de conflits d’intérêts ? Comment une
telle démarche pouvait-elle ne pas être foncièrement suspicieuse ? Pourquoi si peu de personnes
s’en indignaient ?
 
Deux faits, deux actions de Trump que je ne pouvais que saluer. Deux faits qui allaient si mal avec le
personnage grossier-vulgaire-éructant que je connaissais tel qu’il était dépeint dans la presse
mainstream.
 
Et puis cela s’est conjugué avec ma perception du Covid qui allait à contre courant de ce que disait
la presse.
 
À toute maladie, un remède voire plusieurs
Quand des pays interdisent les remèdes qui soignent, ne faut-il pas mener la réflexion un peu plus
loin ? Observer les uns et les autres, ceux qui soignent et ceux qui s’érigent contre tout traitement
(apparemment efficace) - comme si cela allait de soi - et de surcroît, en se drapant de mauvaise foi ?
Cela transparaissait de manière flagrante en observant les datas du monde entier : les pays qui
affichaient peu de décès Covid utilisaient les médicaments « interdits » chez nous. Il y avait donc
des pays, des chefs d’État et des médecins qui soignaient et d’autres pas. Et Trump faisait partie de
ceux qui « soignaient ».
 
La lecture binaire « gauche-droite » ou « démocrates-républicains » n’était plus éclairante. Il y avait
ceux qui soignaient (ou qui permettaient l’accès au soin) et ceux qui ne soignaient pas.
 
Trump a mis à la portée des Américains l’hydroxychloroquine, un médicament peu coûteux (4 $ la
dose) et efficace quand dans d’autres pays, l’accès au soin était remplacé par des mesures
sanitaires coûteuses (Remdesivir entre 2000 et 4000 $ la dose)  et mortifères qui ne firent
qu’amplifier le nombre de malades et de décès. Vous me rétorquerez qu’il y a un nombre significatif
de décès Covid aux États-Unis. Oui et non. Cela dépend des États. Il y a les États démocrates et les
États républicains et dans les États républicains, il y a des hôpitaux « démocrates » qui ne donnent
pas accès aux médicaments qui soignent (hydroxychloroquine, ivermectine...) et d’autres
républicains où les patients ont accès à ces traitements efficaces.
 
Lors du premier confinement, je me suis interrogée sur la place de l’artiste par temps de crise, réduit
au silence par le confinement. L’art et la culture, non essentiels. Il y avait tant à dire sur cet état de
fait. J’ai d’abord imaginé une forme et j’ai créé une œuvre filmique « Peintures à écouter », de courts
films mêlant voix, texte, main, image, peinture et musique pour partager de manière sensible mon
ressenti sur ce que deux milliards d’humains voire davantage étaient en train de vivre -
simultanément.
 
Puis il y eut un deuxième et un troisième confinement.
 
Et puis, ce défi, cette envie : faire un « journal » ; dérouler ma vision des événements, avec le fil de
« mes » informations, des informations que j’allais choisir, trier, filtrer, agencer, mettre en
perspective, à ma façon. 
 
Chaque jour, depuis le 10 janvier 2021, j’ai envoyé quotidiennement des nouvelles, depuis un mois
et demi pour les premiers récipiendaires. Ce fut d’abord par texto sur Whattsapp puis sur Telegram,
ensuite j’ai adressé mon fil par e-mail depuis mon adresse personnelle, puis avec l’adresse du
collectif que nous avons créé avec Claire « citoyens humains ». Puis, l’espace de stockage fut
saturé. Je suis retourné sur mon adresse personnelle.
 
Le fil. J’ai modifié son nom, il est devenu « le fil d’Ariane ».
J’en ai façonné la forme générale, avec une rapide feuille de style pour qu’il vous soit le plus
agréable à lire, le plus lisible et repérable, tout en restant simple.
 
J’ai créé au fil du temps quelques rubriques, j’en ai ajouté d’autres parce j’avais envie de partager
avec vous mes points de vue sur plusieurs thématiques. La rubrique « Culture » qui a déjà pointé le
bout de son nez reviendra ! Film, musique, théâtre, lecture, photo, dessin, peinture, poésie...
Évidemment :-)
 



Vous l’aurez peut-être perçu au fil de mes envois, je suis (du verbe suivre) une ligne éditoriale qui se
place en contre point de l’actualité telle que vous pourriez l’entendre ou la lire dans les médias
mainstream.
 
Complotiste ?
Je combats le terme « complotiste » qui s’apparente pour moi au point Godwin (avant c’était
« nazi »).
 
Les mots sont importants. Ils peuvent induire des contresens, des contreforts, des zones interdites.
Le mot « complotiste » est dangereux en ce sens qu’il empêche la pensée critique de s’exercer, c’est
la raison pour laquelle je me battrais toujours contre cette étiquette réductionniste.
 
Selon moi, il n’y a pas une vérité mais des vérités ; la part factuelle d’un événement est souvent
discutable. Prenons un accident de voitures. Vous êtes l’un des témoins. Il y en a quatre. Aucun des
témoins ne connaît les acteurs de la scène de l’accident. Vous êtes amené à témoigner ainsi que les
trois autres témoins. Pensez-vous que les quatre témoignages seront identiques ?
 
Cette scène de l’accident est une parfaite métaphore du champ du politique.
 
Pour le dire autrement, mon souhait le plus cher avec le fil d’Ariane est d’éveiller votre pensée
critique. Ne croyez pas un traitre mot de ce que j’écris. Je ne détiens aucune vérité. Ne croyez
personne car personne ne détient la vérité. Pour le dire à l’envers et si les événements que nous
traversons vous interrogent, n’hésitez pas à mener vos propres recherches. 
 
À mon sens, se joue actuellement des scénarios de nature à pouvoir changer le cours du monde, ou
du moins celui de nos vies. 
 
C’est mon point de vue. Il est fondateur de mon désir de partager avec vous le fil d’Ariane.
 
Il y a sur terre une multitude de points de vue - dont le vôtre - qui forment la diversité et la richesse
du monde. 
 
N’hésitez pas à m’écrire et à me dire ce que vous pensez du fil d’Ariane.
Si vous le lisez, s’il vous ennuie, si vous avez plaisir à le lire, ce qu’il vous inspire, si vous le trouvez
trop long, si vous souhaiteriez y trouver d’autres rubriques. Tout partage m’enchantera, sur le fil
d’Ariane où sur tout autre sujet que vous auriez à cœur de partager avec moi.
 
Filer à l’anglaise. Filer doux. Filet mignon. Le goût des mots. Salé-sucré-acide-amer. Umami. Aussi.
Les enfiler. Jouer avec. Encore et toujours. Jouer. Tout simplement. 
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